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^̂ún un informe presentado por Comisiones Obreras 24 municipios 
usarán el vertedero

íO millones, derroche de Albacete, cuya 
capacidad quedará 
desbordada

(Pág. 7)

municipal en teléfono
Sí^ún un informe elaborado 
por ¡a sección sindical de 
CC.00. del Ayuntamiento, 
ate podría ahorrarse más 
de 60 millones de pesetas 
al año en concepto de tele- 
íonía, si llevase a cabo una 
reestructuración de las 
líneas.

Del estudio se desprende 
(jue por la mala utilización de 
líneas, extensiones vacantes, y 
en general, por no disponer de 
los servicios de telefonía ade
cuados, el Ayuntamiento paga 
mensualmente 5 millones de 
más.

El representante de la sec
ción sindical de CC.OO. señaló 
que este gasto añadido es con
secuencia de la mala gestión 
y añadió que con la reestruc
turación que se propone en el 
informe se conseguiría un 
ahorro anual superior a los 60 
millones de pesetas.

Entre las anomalías que se 
ponen de manifiesto en el 
documento, cabe resaltar la 
«istencia de 47 extensiones 
«cantes, que aunque están sin 
^rvicio pagan una cuotéi men- 
®al por el simple hecho de 
^tar asignadas.

Asimismo, Telefónica factu- 
«el importe correspondiente 

102 circuitos analógicos, 
hacas con emplazamiento dis- 
hato al de la centralita, cuando 

la actualidad sólo están en 
^rvicio 92.

Antonio Navarro señalaba 
^ac la contención del gasto 
®oc aplicarse a aspectos como 

^ denunciado y no sólo sobre 
salario de los empleados.

(Pág. 5)
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El Ayuntamiento paga 60 millones de más al año por su sistema de telefonía.

Optimismo en el Alba, que 
ya piensa en recobrar la 
senda de los positivos

El Albacete Balompié vive 
momentos de tranquilidad tras 
el triunfo ante Osasuna de 
Pamplona. Nada tiene que ver 
este inicio de temporada con 
el de la campaña pasada, en 
la que el equipo ya era colista 
por estas fechas, con cero pun
tos y cuatro negativos, una losa 
que ya no se levantó.

El optimisto que ahora mis

mo reina en la plantilla puede 
plasmarse en la conquista de 
algún positivo en el casillero 
a partir del próximo domingo 
en Valladolid, situación que no 
se vive desde la primera tem
porada del Albacete en Prime
ra, bajo la dirección de Benito 
Floro.

(Págs.27y28)

Convocan una 
huelga de 
estudiantes 
universitarios por la 
subida de tasas

(Pág. 10)

Los Mirage de la 
Base participan en 
unas maniobras 
“interceptando” 
aviones americanos

(Pág. 8)

Muere un joven 
albacetense tras 
caer desde un 
quinto piso

(Pág. 9)

El triunfo ante Osasuna, un paso en firme. JLSUS MORUNO

ULLOA OPTICO le ofrece la técnica más avanzada y la moda más actual.
Podemos entregar la mayoría de las gafas en menos de 1 hora, 
y si no queda satisfecho j-yn-ri/^p^t^
le devolvemos su dinero. Para ver y oír bien ULLOA OPTICO’
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Casualidades
JAVIER GONZALEZ FERRARI

Los católicos
siguen sin 
entender 
como los 
obispos 
vascos, son 
tan rápidos 
para hablar ’ 
de “torturas 
policiales”

L
as casualidades, con frecuencia, nos juegan malas 
pasadas. La muerte de dos presuntos activistas de 
ETA tras pasar por dependencias policiales en Madrid 
y Bilbao, junto al juicio a los cargos públicos de Herri 

Batasuna que el 4 de febrero de 1981 interrumpieron el 
discurso del Rey en la Casa de Juntas de Guernika, le 
ha dado un nuevo impulso a la coalición radical vasca, 
cómplice política de ETA, para contrarrestar el amplio des
pliegue ciudadano contra la extorsión y los crímenes etarras.

. Desgraciadamente, la muerte de Miren Gurutze, por cau
sas naturales, y de Javier Galparsoro a causa de un accidente 
provocado por él mismo, ha dado pie a los que amparan 
y defienden a los etarras para organizar manifestaciones, 
algaradas y, en definitiva, intentar de nuevo hacerse con 
la calle e intimidar a los ciudadanos de Euzkadi. Y todo 
ello a pesar de la rapidez con la que el gobierno de la 
Nación anunció la puesta en marcha de una investigación 
para esclarecer ambos hechos y la comparecencia, hoy mismo, 
del ministro del Interior en el Congreso de los Diputados.

Y es que a Herri Batasuna no le interesa la verdad, 
sino tomar la iniciativa del miedo frente a una ciudadanía 
y unos partidos democráticos que están diciendo basta al 
chantaje, al tiro en la nuca y a los coches-bombas. En 
este clima los Reyes tienen la intención de visitar nuevamente 
Euzkadi. Un clima alimentado por el doble lenguaje de 

algunos dirigente.s nacionalistas, y una nueva nota del obispo 
de San Sebastián, José María Setién, en la que se habla 
de erradicar la tortura para alcanzar los objetivos policiales

Seguro que los fieles, que los católicos españoles, siguen 
sin entender como los obispos vascos, con monseñor Setién 
a la cabeza, son tan rápidos para hablar de “torturas poli
ciales”, y tan lentos para condenar sin ambages situaciones 
como la que padece desde el pasado cinco de julio el 
ciudadano Iglesias Zamora, sometido a la tortura del secues
tro y la extorsión.

Las contradicciones de la Iglesia Católica en ésto, como 
en otros asuntos como la forma en que gestiona sus medios 
de comunicación, siguen sumiéndonos en la más absoluta 
perplejidad. Una perplejidad unida a algunas frases de doble 
sentido de gente.s del PNV, o de Eusko Alkartasuna, que 
vienen a poner de manifiesto que ese sustrado de “com
prensión” hacia los etarras no ha te'rminado de borrarse 
del todo ni mucho menos. Que a los múltiples frentes que 
tiene abiertos este país, se sume ahora un nuevo brote 
de “apoyo” a ETA y su brazo político, es lo que nos 
faltaba para el duro.

Esperamos ansiosos la éxplicación del ministro Corcuera, 
y seguimos preguntándonos cuándo tendrá a bien el señor 
presidente del Gobierno hablar en el Parlamento o ante 
los medios de comunicación sin un invitado extranjero a 
su lado.

EDUARDO 
CANTOS

El gran disparate Talón de hierro
tasas universitarias 

es una muestra bien palpable 
de los despropósitos que llue
ven sobre el pueblo español. 
Porque si por un lado a ese 

. pueblo se le pide austeridad, 
no tiene sentido que por el 
otro quien la pide no controle 
el despilfarro, y él mismo se 
ciña el cinturón con arreglo 
a las estrecheces que hay que 
soportar. No me extraña, por 
tanto, que el cotarro univer
sitario esté en ebullición. Por 
menos han habido episodios 
que todos tuvieron que 
lamentar, y que esperamos 
que en esta ocasión no se 
repitan o vuelvan a aparecer 
en los escenarios de nuestras 
universidades. Eso es lo 
deseable. Lo ‘que pasa que 
es tal el desconcierto que a 
este nivel hay, que parece 
mentira que todo esto haya 
podido ocurrir sin que la 
Administración lo impidiera. 
Por eso ahora vienen las “ma
dres mías”, las congojas, y las 
excusa.s de mal pagador que 
a nadie convencen y a menos 
conforman, ya que en algunos 
caso.s esa desafortunada y 
bestial subida será motivo y 
causa para que alguna per
sona se vea en la necesidad 
de abandonar los estudios. 
No, esto no es dramatizar; 
esto es la pura verdad de una 

desafortunada historia que 
tiene como protagonistas a 
unos personajes impresenta
bles, que desde la Universi
dad han atacado por sus flan
cos a la grave situación que 
el país está atravesando, sin 
importarles otra cosa que 
hacer su santa voluntad en 
un “negoció” que ha puesto 
en sus manos la sociedad. Esa 
que se tiene que apretar el 
cinturón; esa que va a ver 
congelados sus sueldos; esa 
que va a perder poder adqui
sitivo; esa que está loca por
que los puestos de trabajo 
diSninuyen...

Lo que pasa, es que, a todo 
esto, alguna.s universidades, 
como puede ser la de Cas
tilla-La Mancha, ciertos pro
blemas que afectan a su sis
tema de enseñanza aún los 
tiene sin resolver. Porque 
mientras sus responsables 
ofrecen el oro y el moro en 
lo accesorio, la propia atipi
cidad de sus campus ha enta
blado una seria rivalidad pro
vincial que no vemos que se 
vaya a resolver por real 
decreto, y mucho menos por 
la sabia actuación de quienes 
en sus manos tienen depo
sitada la posibilidad de zanjar 
la cuestión. Que ahora si que 
creemos que únicamente pue
de llegar mediante la crea
ción de las universidades pro
vinciales, y no de otra forma.

RAMON BELLO 
SERRANO

o de Neruda ha sido 
la nueva noticia del 
crepúsculo. Había que 

verlos, ayer, en ef recital de 
Raimon recordando la revo
lución. Y ese recordatorio 
-otro crepúsculo- daba un 
poco de risa, también un poco 
de pena. Leguina, al que cogió 
la cosa de Pinochet en Chile, 
también recordabíi en articu- 
lismo notable los tiempos 
pasados, tan marcados por el 
compromiso social de Neruda, 
que no de su poesía política. 
Hay instantes en la vida de 
los hombres que merecen res
peto, precisamente porque 
apoyan en el símbolo su inca
pacidad para ser héroes y es 
sabido que a nadie puede exi
gírsele una conducta heróica. 
Pero la simbología que hoy 
celebra la izquierda en el 
poder -la poesía de Neruda- 
resulta crepuscular, claro. 
Jack London habló de la oli
garquía y la denominó como 
“talón de hierro”. Y si es cier
to que el socialista revolucio
nario que fue London (a Jack 
no lo celebran) tiene poco que 
ver con el socialismo demo
crático, también lo es que la 
conducta heróica debió trocar 
en otros afanes muchísimo 
más sencillos y de facilidad 
mayúscula. Desarrollo de las 
libertades, independencia en 
la separación de los poderes

del Estado, verdadera voca
ción pública de los medios 
estatalmente controlados, par
ticipación ciudadana en las 
decisiones gravísima.s o com
prometidas y, en fin, todas 
esas cosas que se suponen 
ideario irrenunciable de la 
izquierda democrática y que 
no desarrollará nunca el idea
rio conservador. Vista la 
negativa tras una década de 
poder sonroja la reivindica
ción de Neruda, al igual que 
ya nos sonrojaban los cánticos 
inflamados en el recital cre
puscular de Raimon. La cues
tión es que la.s cosas no se 
han hecho cuando pudieron 
hacersc y que la negativa ha 
producido ótras oligarquía.s 
que conviven con la de siem
pre. Paradójicamente el talón 
de hierro contra el que Lon
don luchó, desde su literatura 
y pensamiento, ha realojado 
a una mayoría absoluta duran
te largos años, concretamente 
diez. Al fin. lo mejor de la 
libertad es que barre toda 
impostura. Y así ocurría al 
recital de Raimon tal que hoy 
con el recordatorio de Pablo 
Neruda, que la risa suplantaba 
a la pena y viceversa. El sím
bolo ya no significaba resis
tencia sino mala conciencia a 
tiempo que muchos se ^us 
taban ese otro talón, también 
de hierro.
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Us cosas como hay que decirlas Cobrar el paro

Wis 
burreño

s posible que las noticias 
y comentarios que los 
medios informativos 

hemos publicado con relación al 
“crimen del taxista”, en Villarroble
do, ocurrido en plena Feria, no estén 
lo suficientemente matizadas, y con
venga hacer las necesarias apostillas 
para resaltar uno de los éxitos más 
brillantes y rápidos de la Guardia 
Civil, de nuestra provincia.

Ocurrió el execrable crimen en 
la madrugada del miércoles 15 y 
en la noche del viernes 17 ya estaba 
el caso a disposición judicial, con 
la confesión de los presuntos auto
res, cuya detención se había rea
lizado aquella misma mañana. Fun
cionaron a-la perfección los efectivos 
que la Comandancia de la Guardia 
Civil tiene en constante alerta para 
garantizar el orden en todas las 
poblaciones de la provincia, y en 
menos de cuarenta y ocho horas 
estaba el caso resuelto. Se ofreció 
la versión oficial del suceso pero, 
como decimos, posiblemente no se 
expusieron las cosas en sus autén
ticos valores lo que nos obliga a 
entrar en el detalle, cuando se ha 
podido publicar o trascender a la 
opinión pública que el servicio fue 
exclusivamente de unas fuerzas 
especiales de la Benemérita, despla
zadas exprofeso desde Madrid.

Nadie nos ha pedido rectificacio
nes o aclaraciones en cuanto se 
refiere a los informaciones que 
hemos publicado en estas columnas, 
pero nos obliga escribir esta crónica 
nuestra propia profesión en unas cir
cunstancias en las que hemos reco
gido contrastadas versiones, de fuen
tes más o menos cercanas a las ofi
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la chita callando, el Albacete de Javier 
Val se ha encaramado a los primeros 
lugares de la tabla. Tiene mérito lo 

que está haciendo el filial de Tercera División 
porque este año todos los mimos han sido 
para el juvenil de la Liga sub-19 (cosa lógica 
por otra parte, la novedad), al' punto de que, 
una vez más, se especuló durante el pasado 
verano sobre la conveniencia o no de eliminar 
de la competición a este joven equipo.

Para mí, es un signo de coherencia man
tener al filial de Tercera División como paso 
intermedio entre la plantilla profesional y la 
juvenil, pero no ya sólo mantenerlo, sino

potenciarlo y quererlo. El hecho de que los 
rivales del grupo sean equipos que no llamen 
la atención del aficionado, no quiere decir 
que no haya que dedicarle todo el cariño 
del mundo. Precisamente, para introducir a 
este conjunto en otra categoría más com
petitiva, habría que dotarle de los medios 
necesarios. Si el equipo profesional se con
solida en la Primera División, el filial debería 
foguearse en la Segunda B, de modo que 
echar mano de un jugador de la cantera 
suponga un paso mucho menos complicado 
de lo que puede ser en la actualidad.

El “patito feo” se está ganando un hueco

ciales, y creemos que es necesario 
que la gente sepa cómo han suce
dido las cosas.

El éxito del servicio corresponde 
enteramente a la Comandancia de 
Albacete, bajo la dirección del 
teniente coronel Rodríguez Com
pany, que coordinó perfectamente 
las actuaciones de los Grupos de 
Policía Judicial de Villarrobledo y 
de Albacete, con los que colaboró 
uno de Madrid, en razón de que 
se trataba de una unidad de alta 
especialización para trabajos de 
estudio y análisi.s de huellas, sangre, 
cabellos, etc. Fue, pues, una cola
boración dentro del mismo Instituto 
de la Benemérita que aportará en 
su momento las pruebas periciales 
en el juicio correspondiente.

Los Grupos de Policía Judicial de 
la localidad y el desplazado de la 
Comandancia de la capital, no 
habían olvidado los crímenes de 
junio y de noviembre de 1991, en 
los que fueron víctimas Pedro José 
Moreno Villar del Saz y José Balles
teros Ordóñez, y como advirtieran 
alguna coincidencia en los tres casos, 
centraron la investigación sobre sos
pechosos que habían estado el día 
anterior en nuestra Feria. Fue un 
trabajo intenso y afortunadamente 
corto en el que — ojo, ésto también 
e.s fundamental— con la colabora
ción ciudadana consiguieron iden
tificar a los asesinos, en un servicio 
impagable que ha librado a Villarro
bledo y su comarca de la angustiosa 
zozobra en la que vivía.

Ha sido un servicio de la Guardia 
Civil de Albacete; los hombres de 
siempre, los anónimos servidores de 
nuestra paz social. Había que mati
zarlo. Y es lo que queríamos decir.

DIMAS 
CUEVAS

El Albacete ^‘B”

al y como va a quedar el sub
sidio de desempleo si prospe
ran la.s tesis del Gobierno (que 

prosperarán, porque esto no de más de 
sí), el actual sistema cederá su sitio a 
un planteamiento totalmente diverso; si 
hasta ahora teníamos un esquema de tipo 
privado según el cual las cotizaciones pre
vias otorgaban un derecho, el nuevo 
desempleo va a consistir de hecho en 
una pensión asistencial, que se concederá 
no como contraprestación a lo previa
mente retenido, sino de acuerdo con las 
necesidades personales del parado. Aun
que se siga llamando igual, será algo com
pletamente distinto.

Lo ilógico es que se mantenga la coti
zación por desempleo, ese 1,2% que se 
nos detrae automáticamente de la nómi
na. Si mi derecho a cobrar el paro ya 
no dependerá de lo que yo haya aportado 
al INEM, sino de criterios arbitrarios de 
la Administración y totalmente indepen
dientes de la cuantía o período de mis 
cotizaciones, ¿por qué he de seguir 
pagando éstas? El desempleo se convierte 
en otro servicio asistencial más del Esta- 
do, igual que una pensión no contributiva 
o el alojamiento en un albergue para 
indigentes; y por su carácter asistencial, 
su financiación debe venir de los Pre
supuestos Generale.s o de los fondos de 
la Seguridad Social, pero nunca de una 
aportación individualizada.

Ouizá tengamos que irnos olvidando 
de las prestaciones por desempleo públi
cas: quien quiera adquirir derecho a 
cobrar el paro tendrá que contratar un 
seguro privado, pagar una cantidad al 
mes como una forma de 
tiempos más duros. Quizá 
ése. Pero, mientras tanto, 
quiere seguir cobrándonos 
ofrecemos nada a cambio. 

ahorro para 
el futuro sea 
el Gobierno 

lo mismo sin 
A eso en mi

pueblo se le llama chocotajás.

entre los llamados a hacer cosas notables. 
Javier Val, tras ascender al juvenil la tem
porada pasada, tiene ahora un nuevo reto: 
Meter la cabeza en los lugares de ascenso. 
Sus predecesores fracasaron en el intento y 
hasta pasaron algún apurillo. Estamos en sep
tiembre y puede ocurrir de todo, pero este 
hombre va con paso firme con la plantilla 
en la que más se han notado los recortes 
presupuestarios. Todo lo que se les de (in
cluido el traje de calle), se lo van a tener 
que ganar a pulso y a lo mejor en el año 
que menos esperanzas se han depositado, salta 
la liebre. Tiempo al tiempo.
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EN INDIVISION

EMPRESAS 
QUE APOYAN AL

“Jugaremos en 
Primera”

LA TRIBUNA

TECNUR, S.A.

CAJA CASTILLA MANCHA 

FORMA Y CONTRASTE

RESTAURANTE PISCINA 

RESTAURANTE ESTACION 
DE AUTOBUSES

IRIS BINGO

COCA COLA - AQUARIUS 

ALBALUX, S.A.

PORTLAND ALBACETE

CAFETERIA DOS RUEDAS 

GABINETE TECNICO 
DE SOFTWARE. S.L. 

GIMNASIO “FORMAS”.

Pese a quien le pese. Albacete 
contará con dos equipos de Fút
bol Sala, que militarán en la Pri
mera División del Grupo de 
Levante.

Productos Ruiz, 
sentará también a 
la Liga Nacional 
División, gracias a 
ción encontrada 

F.S. repre- 
Albacete en 
de Primera 
la colabora- 

con Don

UNIHARD “Grupo Escritec’ 
INFORMATICA

SIDE1

CALZADOS FERIA

HOTEL MANILA

CENTRO DE ESTUDIOS
LOPEZ QUILES

JIFER, ASESORES 
Y SERVICIOS

CHELSY, Camisero

Empresa CABA

CONSTRUCCIONES
MORENO Y ROLDAN

RESIDENCIAL POSADA
DEL ROSARIO

RESTAURANTE
LOS CHORROS (RIOPAR)

VMLOSER, S.L. 
(CONSTRUCCION)

INOX-FRIO ALBACETE, S.L.

SECISA “Seguridad”

P.A.A.S.A. “Matadero de 
Aves”

WORLD SERIGRAFÍA

HERMANOS LOPEZ (CAT)

FRANCISCO LOPEZ 
BARCENILLA (PODOLOGO)

AGROALBACETE, S.C.L.

INCAYMOL, S.A.L.

HOSTAL ALBACETE

EL DIAMANTE AZUL

ALBACETE AGRIC0U\

Damián López, Presidente de la 
Territorial alicantina, y a Don 
Ignacio Vicente, Vicegerente de 
la Liga Nacional, no así, a la 
poca colaboración del Delegado 
de la Federación en Albacete.

Parece ser que el Tecnur. 
F.S., a puesto todo tipo de impe
dimentos a que otro equipo 
pudiese jugar en la misma divi
sión; cuando lo mejor para el 
deporte de Albacete sería que 
no dos, sino más equipos pudie
ran representar a nuestra pro
vincia en las competiciones 
nacionales.

A pesar de las disconformi
dades y prematuras noticias soli
citadas a los medios de comu
nicación donde se informó que 
ningún otro equipo participaría 
en Primera, cuando los que soli
citaban esta noticia, tenían cono
cimiento de la reserva de plaza 
que tenía Productos Ruiz, F.S., 
y sabían que todavía no estaba 
elaborado el calendario de com
peticiones, parece ser que la par
ticipación de otro equipo en esta 
división podía molestar al nego
cio que alguien viene montando 
con estas competiciones locales.

Productos Ruiz, F.S., ha teni
do que buscar pabellón en La 
Roda, ya que parecía del todo 
imposible que jugase en Alba
cete, cuando en otra.s ciudades 
existen dos o más equipo.s en 
Primera División.

Pero no solamente sucede 
esto, sino que posiblemente, 
aunque el Club Productos Ruiz, 
F.S., tiene su sede en Albacete, 
tampoco entontrará pabellón 

C/ Ricardo Castro, 4 
Teléfono 2417 92 

de 5 a 8 tarde

RESTAURANTE NOVA COMUNICA A SUS CLIENTES 
Y AMIGOS QUE POR LIMPIEZA Y PINTURA, PER
MANECERA CERRADO DEL DIA 27 AL 30 DE SEP
TIEMBRE AMBOS INCLUSIVE.

DISCULPEN LA MOLESTIAS.

Martocox frescos del do C/ COLLADO PIÑA N^ 43 TELEFONO. 22 83 64. 
ALBACETE

SE VENDE
TUNEL DE LAVADO

Con complementos, 1 año de uso. Interesados 
■llamar al teléfono; 23 56 87 a partir de las 21 h.
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para entrenar, cuando sus juga
dores viven y trabajan en Alba
cete, y sería bastante incómodo 
tenerse que desplazar para su,s 
entrenamientos. Esperamos que 
el I.M.D. pueda resolver este 
problema, ya que no ha podido 
interceder én el Pabellón para 
jugar, y a pesar de que el Pro
ductos Ruiz, F.S. jugará gusto
samente en La Roda, de donde 
es la firma patrocinadora.

Todo ésto parece ser debido 
a que interrumpe con sus entre
namientos la marcha normal del 
Tecnur, F.S..

El negocio de la Liga local, 
es lo que se podría ver interrum
pido al tener que ocupar ciertas 
horas un pabellón para los entre
namientos de Productos Ruiz, 
F.S..

La Liga local cuenta con un 
grupo de primera división de 18 
equipos, un grupo de segunda 
división con 18 equipos, igual- 
mente, y un grupo de tercera . encarcelando (aunque sólo sea
división con 20 equipos. Estos 
equipos satisfacen cada año una 
cantidad que oscila entre las 
ciento veinte y las doscientas mil 
pesetas por inscripción y arbi
trajes.

Los responsables de estos 
ingresos que van a un fondo 
público, deberían presentar un 
balance anual, para conocimien
to de todas las personas vincu
ladas al Fútbol Sala de Albacete, 
sin que hasta el momento nos 
conste la existencia de estos 
balances.

Estas competiciones se orga
nizan por la Delegación de la 
Federación Nacional de Fútbol 
Sala. En ella está Alberto Rome
ro Maldonado como Delegado 
de Albacete, quien debe conocer 
las incompatibilidades de 
Domingo que es Presidente del 
Colegio de Arbitros de nuestra 
capital, al tiempo que e.s entre
nador del Tecnur, F.S..

Si los arbitrajes de los par
tidos están designados por el 
Presidente del Colegio, puesto 
que los partidos jugados en 
Albacete, tienen que ser arbi
trados por jueces de nuestra ciu
dad, y al propio tiempo el Pre
sidente del Colegio de Arbitros 
es entrenador del Tenur, F.S., 
entendemos la.s interrupciones 
que Productos Ruiz, F.S. pudie
ra ocasionar.

Albacete cuenta con una 
plantilla de árbitros de buení- 
sima calidad, pero que podrían 
estar presionados por los antes 
aludidos. No se entiende que la 
designación de árbitros sea 
arbritaria. Igualmente creemos 
que Tecnur, F.S., desconoce 
todas estas maquinaciones para 
que otro equipo esté en su mis
ma división, y que la calidad de 

estos equipos puedan demos
traría deportivamente en el 
campo.

Todo lo expuesto, debería ser 
debatido y clarificado para el 
bien del deporte de Albacete, 
para sus árbitros y para sus 
patrocinadores. Por eso, pese a 
quien le pese, Albacete contará 
también con el Club Productos 
Ruiz, F.S., en su división de Pri
mera A, de la Liga Nacional 
de Fútbol Sala.

Productos Ruiz F.S

Manifiesto
A todos nos pesa la intermi

nable guerra en la antigua 
Yugoslavia. A todos nos espe
ranza el proceso de paz entre 
Palestina e Israel. Resulta con
tradictorio que en España se 
siga juzgando, condenando y 

para dormir) a los insumisos. El 
día 22 de septiembre se juzgó 
en Albacete a José María, y el 
1 de octubre se juzgará a Eduar
do y Antonio Jesús. Los tres son 
militantes de la JOC-E. Como 
insumisos y miembros de una 
asociación juvenil comprometida 
con valores como la paz y la 
solidaridad, nos parece una 
injusticia que se les trate como
enemigos de sociedad.
Lamentar la guerra es fácil, pero 
hacer la paz posible y educar 
en la paz, exige tomar opciones 
concretas y personales, y ellos 
han tenido la valentía de tomar
las.

Como grupo de sacerdotes, 
no podemos separar nuestra fe 
cristiana de las preocupaciones 
de nuestro mundo. Nos duele 
que demasiadas veces en la Igle
sia las creencias vayan por un 
lado y los compromisos por otro. 
Es muy difícil creer en Jesucristo 
sin hacer apuestas por la paz 
que vayan más allá de hipócritas 
abstracciones. No pretendemos 
que todo el mundo crea que la 
insumisión es el único camino 
para trabajar por la paz, pero 
si nos oponemos a que se le.s 
rechace y se les encarcele. Y 
desde aquí invitamos a nuestros 
hermanos cristianos a que hagan 
lo mismo.

Pedimos que de una vez por 
todas acaben los juicios a insu
misos y proponemos que quie
nes estén mínimamente por una 
paz posible apoyen a los insu
misos como nosotros hoy apo
yamos a Eduardo, José María 
y Antonio Jesús, y con ellos a 
movimientos como la JOC-E y 
el MOC.

G.R.A.P.A.S. (Grupo de
Reflexión y Acción Pastoral)

P.R.

“FUENTES Y DEL VALLE, SOCIEDAD 
ANONIMA LABORE”

Acuerdo Cambio Domicilio Social ^^^^ 
Por acuerdo de la Junta Universal y Extraordinaria de la ?°^'^¡ai 

“Fuentes y del Valle, 1993, se acordó el cambio de dOTicm 
de la CaIje Rosario núm. 3 de Albacete a la calle ui 

de Nantes nú. 27 3® de Albacete.

Albacete a 1 de Septiembre de 1993 j^^pg^ 
D. Francisco del Valle Delegido y Dña. María Angeles

Consejeros Delegados _

JA 
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El muro y la ley del * 
embudo

Recientemente, del 6 al ’ 
de Septiembre, hubo una „' 
vocatona extraordinaria par- ua cobertura de dos aulas i LM 
cacion infantil de tres años ^ 
el Colegio de prácticas: y S 
padre de un niño de esta Jrf 
y con otra hija estudiando ? 
el centro, decidí solicitar una * 
las cuarenta plazas. El hecho e, 
que por ley se otorgan cin», 
puntos a nino que vive dentra’ 
del area de influencia del colé,i” 
y dos puntos ai que está deiím 
de una area limítrofe de la nn 
mera, y es el Director Provincbl del M.E.C. quién, en Última í. 
tancia, aprueba el mapa encolar 
que determina por un año las 
distintas areas de influencia que 
para - este curso 93/94 y en el 
caso del Colegio de Prácticas 
traza desde la calle Capitán 
Martínez García, o sea la facha-' 
díl Este del colegio. dirección- 
Norte hasta el Colegio de los' 
Escolapios, dirección Sur hasta' 
el Campus Universitario, direc-.il''’’' 
ción Oeste hasta lo que se cono
ce como La Bolera y en el lado 
Oeste no pasa de las ventanas 
de las aulas de parvularios; con 
la mala fortuna para un padre: 
que, viviendo a escasos cincuen
ta metros del colegio, a menos 
de quince metros del muro que 
le han plantado en el lado Este 
al mismo, tendrá que ver, al 
apuntarle a su hijo con dos y 
no con cinco puntos en el bare
mo respecto del área de influen
cia, a sus hijos estudiando sepa:' 
rado.s en distintos colegios. '
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iNo!, pero aún me queda el 
consuelo, en espera de la reso
lución de la oportuna reclamé? 
ción al Consejo Escolar que? 
solamente cumple con la Ley, 
sin plantearse la posibilidad de 
tomar decisiones algo más 
humanas con el hermano de unaj 
de las alumnas del Centro, y deS 
la no menos obligada reclama
ción ante la Dirección Provincial 
en referencia al mapa escolar; 
que discrimina con tres puntos 
menos a la población (que la 
hay) que vive al Este del colegí^ As: 
y de la que, al respecto, la única 
contestación verbal de un (su

F 
Comi

pongo) funcionario y cito tex-; .^j-yn 
tualmente, fue ; “Por algún sitio j mu]. 
hay que cortar; además, tiene j gpjj.. 
el derecho a reclamar ; asabien- Lj^, 
das que el final de la mayoría ;j|^jj, 
de las reclamaciones es el mism^ -^^^ 
que el de la pequeña presa que Jj^ j^ 
engulle la Boa y entra en una 
lenta digestión de la que 
sorablemente no podra salir.

Angel Alcahut García 3
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Actualmente hay un total de 47 
extensiones vacantes, que aunque 
no se están utilizando, pagan una 
cuota mensual por el mero hecho

16
-on- [ 
ít la* 
;du-

de estar asignadas La
 Tr

íb
un

a I
’ en 

yo, 
'dadí

^ún CC.00. se debe a la mala utilización de líneas y extensiones vacantes
' en 
ade 
o es 
incoj 
litro 
Cgio' 
ntro 
Pri-, 
tcialí

El Ayuntamiento paga 60
millones de más en teléfono

-ión 
los ' 

asta 
rec-^ 
)no-' 

^§ún un informe elaborado por la sección sindical de 
(omisiones Obreras, el Ayuntamiento podría ahorrarse 
¿mes más de 5 millones de pesetas en los recibos que 
¿tona a Telefónica. La propuesta sindical, que fue pre-

lado 
mas 
con 
idre

matada ayer en el registro municipal y entregada al con
sial de Personal, propone una reestructuración de las 
¿as y extensiones.

jen- 
;nos E.P.
que
Este 1 Ante la sombra de la con- 
, al ración salarial que planea 
as y iobre el colectivo de los fun- 
are-- ¿onarios, las sección sindical 
oeó- i CC.00. del Ayuntamiento 
^P^ficha puesto manos a la obra 

a el 
eso*j 
ima->
que 
Ley, 
1 de 
más 
una 

y de 
mia-

¡ara demostrar que los gastos 
n deben contenerse única- 
iiente en el capítulo del per- 
mi.
Como pone de manifiesto el 

'informe elaborado por la sec- 
o sindical de CC.OO., la 
mejora de los servicios públicos 

■ debe necesariamente ir acom- 
piiada de una gestión más efi- 
az,y no reducirse sólo a recor- 
iar los salarios de los emplea
dos, ya que el ahorrro puede 
’enir por otros caminos.

Así, en el informe redactado

iciai , 
olar ■ 
ritos 1 
e la, 
:gióO 
iiicaf por la sección sindical de 
bU' Comisiones Obreras en el 

Juntamiento, en colaboración 
an la sección sindical de Tele- 
fea, se desprende que por 
bmala utilización de líneas de 
íléfono, extensiones vacantes, 
¡en general, por no disponer 
•5 los servicios adecuados, el 
Juntamiento paga mensual- 
We 5 millones de pesetas 
J más, según explicó Antonio 
Navarro.
Tras analizar el sistema de 

^Honía que funciona en el 
Juntamiento, en el documen- 
*>sc hace una propuesta para 
^plantar medidas correctoras 
^0 pueden suponer un ahorro 
'■^más-de 60 millones de pese- 
*^al año.

T^l y como figura en dicho 
“®^mnento, Telefónica factura 
ferte de 102 circuitos ana- 
feos, cuando los que hay en 
Z'icio son exactamente 92, 

lo que la propuesta de

CC.OO. en este sentido es que 
se solicite a la compañía la 
devolución del dinero que pro
ceda tras la comprobación.

Por otro lado, según consta 
en el estudio hay un total de 
45 extensiones vacantes, más 
otras dos que carecen de apa
rato, por lo que aunque estén 
asignadas de hecho en estos 
momentos están sin servicio.

No obstante, dichas exten
siones pagan su cuota anual se 
utilicen o no.

Servicio de FAX

De los telefax existentes 
actualmente, los correspon
dientes a a la Escuela Taller, 
Alcaldía, Policía Local y OMIC 
más otra línea que hay soli
citada para la Universidad 
Popular, no corresponden a 
extensiones de centralita, por 
lo que cada una de ellas ha

^ 416/705 líneas y más revisión 

salarial
En el supuesto caso de que prosperara la idea de congelar 

los salarios a los funcionarios, por parte de la sección sindical 
de Comisiones Obreras en el Ayuntamiento se tomarán medi
das.

Según explicó Antonio Navarro, el año pasado el Gobierno 
argumentó que la congelación salarial serviría para reducir el 
déficit público, “lo cual no es cierto, ya que el déficit se ha 
duplicado, a pesar de la pérdida de poder adquisitivo de los 
empleados públicos”.

El ahorro que traería consigo la reestructuración del sistema 
de telefonía del Ayuntamiento podría servir para financiar la 
revisión salarial de los trabajadores del Ayuntamiento para el 
próximo año, según indicó Antonio Navarro.

w
'

y

EI. Ayuntamiento podría ahorrarse al año más de 60 millones en concepto de telefonía.

costado una cantidad por la 
alta inicial, más una cuota 
mensual.

Sin embargo, tal y como se 
explica en el informe “sin nin
gún desembolso podrían haber

se instalado los cuatro fax, 
conectándolos a la centralita”.

Buscapersonas

Los equipos buscapersonas 
es otro de los capítulos que 
debería corregirse, ya que estos 
equipos, en lugar de tener 
todos ellos numeración enca
bezada por 908, podrían tener
ía encabezada por 900. La dife
rencia consiste en que cada vez 
que se marca un número 900 
para avisar a la persona por
tadora del equipo, se está 
haciendo una llamada gratuita, 
mientras que cuando se marca 
el 908, la llamada tiene tarifa 
nacional, aunque el portador 
o portadora del buscapersonas 
se encuentre en la habitación 
contigua.

Estructura propuesta

La sección sindical de Comi
siones Obreras propone en su 
informe una estructuración de 
los servicios de telefonía que 

supondría un ahorro mensual 
de 5.179.000 pesetas para el 
Ayuntamiento.

La propuesta se refiere prin
cipalmente a los circuitos ana
lógicos, es decir, a las líneas 
o extensiones cuyo emplaza
miento es distinto al de la cen
tralita, y que suman 92.

En el informe se señalan dos 
opciones a considerar para 
intentar reducir la cifra de 62 
millones de pesetas, que cues
tan anualmente estas exten
siones.

Una de las opciones es sus
tituir todos o parte de estos 
circuitos anlógicos por sendas 
líneas convencionales (teléfo
nos independientes de centra
lita), y la otra es sustituirlos 
por teléfonos llamados de 
código.

Aunque en el mes que se 
cambiaran estas extensiones se 
produciría un gasto como con
secuencia de las altas iniciales, 
en los meses sucesivos habría 
un ahorro de casi 5 millones 
de pesetas.

hÜ^S EL PROGRESO 
’^^ETAN BELLO

Q Automóviles Veguisa
Casas Ibáñez, 21. (Junto a Parque de Bomberos). Tel: 21 51 73. Albacete. 

' Y su Red de Agentes.
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La diputada afirma que se han “utilizado” sus declaraciones en el Consreso de Albacete

Tocino dice estar al margen 
del conflicto del PP en Toledo

LT

La diputada nacional del PP, 
- Isabel Tocino, reiteró ayer, en 

Toledo haberse mantenido al 
margen del presunto enfrenta
miento entre el recién reele
gido presidente régional del PP 
y el presidente de Toledo y 
agregó que “se me ha querido 
utilizar en mis declaraciones” 
durante él Congreso de Alba
cete.

Tocino, que ofreció una rue
da de prensa conjunta con el 
presidente del PP en Toledo^ 
Mariano Alvárez, se mostró 
sorprendida porque algunos no 
entendieran su discurso, “ya 
que creo que soy muy clara 
y me reitero en lo manifestado 
el sábado”.

En, la clausura del VI Con
greso regional que el PP la 
diputada “popular” señaló que 
no compartía las declaraciones 
efectuadas este verano por 
algunos miembros que están en 
la candidatura electa ni algunas 
“ausencias injustificadas”.

Las ausencias

Sobre dichas ausencias, 
Tocino precisó que una de 
ellas, la del diputado y alcalde 
de Mora, Valentin Bravo, se 
produjo “porque el mismo se 
automarginó, ya que en el últi
mo momento se le ofreció que 
entrara en el Comité Ejecutivo 
y éste rechazó la propuesta”.

A este respecto, Valentin 
Bravo, también presente en la 
rueda de prensa, dijo que “yo 
pertenezco a un partido que 
tiene unas estructuras en Tole-

El PSOE local prepara ya las
propuestas para el congreso federal

M.A.C.

La comisión ejecutiva pro
vincial del PSOE en Albacete 
se reunió ayer para analizar la 
situación política actual y pre
parar el plan de trabajo que 
hasta diciembre ocupará a la 
agrupación socialista.

Según informó ayer a este 
diario Alfonso Calera, miem
bro de la ejecutiva, las prin
cipales conclusiones del infor
me sobre la situación política 
son expresar por una parte el 
apoyo a la actuación del 
Gobierno y constatar cómo “la 
actuación de la derecha intenta 
en estos momentos, a cualquier 
precio, destruir cualquier posi
bilidad de acuerdo tanto en la 
mesa de negociación del Pacto 
Social como los pactos del 
Gobierno con los nacionalistas 
vascos y catalanes”.

En cuanto al futuro plan de 
trabajo de la ejecutiva provin-

Isabel Tocino durante su intervención en el \T Congreso Regional en Albacete. JESUS MORENO

W

do y entiendo que no podía 
estar en la Ejecutiva cuando 
se estaba marginando al pre
sidente provincial, que es 
Mariano Alvarez”.

El alcalde de Mora agregó 
que haber aceptado la propues- ; 
ta que en el último momento 
le hizo José Manuel Molina, 
a través de Isabel Tocino, “hu
biera sido una bofetada a la 
militancia de Toledo”, y añadió 
que “si el presidente regional 
hubiera querido que yo entrara 
en la Ejecutiva me lo podía 
haber propuesto él”.

cial. Calera aseguró que existe 
la necesidad de dar un impulso 
a los problemas actuales por 
parte de los socialistas, por lo 
que se pondrá en marcha una 
acción política institucional de 
cara también a la elaboración 
de los programas electorales 
para los próximos comicios 
municipales y autonómicos.

En este sentido citó como 
prioridades para el PSOE de 
Albacete el desarrollo univer
sitario y la transformación de 
las 50.000 hectáreas.

Congreso federai del PSOE

Por otra parte Alfonso Cale
ra se refirió al esfuerzo teórico 
importante que piensa realizar 
la agrupación provincial del 
partido recabando también el 
apoyo de personas indepen
dientes. con el objetivo de pre
parar las propuestas para el 
próximo congreso federal del

^ ^ÍNo tengo planteamientos 

¿ontraríos a Molina’’
El presidente provincial del PP en Toledo, Mariano Alvárez, 

afirmó ayer que en ningún momento se le dio la oportunidad 
de formar parte de la Ejecutiva regional y aseguró que “yo 
jamás he dicho que tenga un planteamiento contrario a Molina, 
sino que he estado antes y sigo estando ahora para tenderle 
la mano en orden al objetivo final que representa el PP.

Alfonso Calera.

PSOE.
Sobre este congreso del par

tido, Calera precisó que el fon
do del debate es la necesidad 

de afrontar una renovación en 
el seno del PSOE, pero que 
ésta debe realizarse sobre las 
ideas y no sobre las personas, 
así como debatir cuestiones tan 
esenciales como qué límites 
puede tener el estado del bie
nestar en una situación de crisis 
económica o qué significa en 
estos momentos pertenecer a 
un partido de izquierdas.

Alfonso Calera descartó en 
relación con las disenciones 
que vive el PSOE en otras 
comunidades autónomas, que 
éstas se den en Castilla-La 
Mancha, afirmando que el 
PSOE en la región es un par
tido cohesionado.

“De esta forma -dijo- que 
la imagen de Bono y el com
promiso que tiene con la región 
así como la cohesión del par
tido determina que los esfuer
zos de los socialistas en Cas
tilla-La Mancha sean en esa 
línea de unidad”.

<1Caries, )§

Comenzó la vendimia.

La 
Ayun»í

La cosecha de uva 
de este año será un 
25% inferior a la 
pasada campaña
. En la Casi, generalidad de los ■ 
pueblos que integran la Zona 
de la Denominación de Origen 
“La Mancha” se ha iniciador 
la recolección de la uva. La 
información recibida en el 
Consejo de D.O. “La Mancha’ 
a través de un cambio de.; 
impresiones con representantes ' 
de diversos sectores vitiviníco-j 
Ias, habla de que la cosecha’ 
de este año 93 será, con las' 
naturales desviaciones, un 20: 
ó 25%. menor que la de la pasa
da campaña.

La sanidad del fruto es exce
lente y ello permite augurar 
fermentaciones correctas y la 
obtención de vinos excelentes 
con graduaciones comprendi
das entre los 11-/12,5-.
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La generalización de la ven
dimia se producirá al comienzo 
de la próxima semana en todos 
los pueblos de las comarcas' 
limítrofes con Alcázar de San: 
Juan. Algunas cooperativas y^ 
empresas de Tomelloso y Man
zanares están ultimando la 
molturación de uva tinta. '

La Mesa Nacional 
del Ajo se reunió 
con el gobierno 
regional
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El secretario general de Asa
ja de Castilla-La Mancha, Jose 
María Fresneda, junto con 
representantes de UPA y c 
presidente de Coopaman en 
Las Pedroñeras (Cuenca). José 
Santiago Rodrigo, todos ellos 
parte de la Mesa Nacional oei 
Ajo, se reunieron el pasa 
viernes con representantes 
la Administración regional.

En dicha reunión se pro^ 
so, para que el gobierno reg 
nal lo haga extensivo a las a 
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rias, la.s siguientes so'ucio • 
que por parte de la 
Nacional del Ajo ya es 
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responsables; a 
años sucesivos, ,.«aí.' 
la importación de tercer P 
ses a la CEE del 1 al 
diciembre, así como una 
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^1m^^^^^^^ d^^ Ayuntamiento ha emitido un informe en contra

24 pueblos usarán el 
yertedero municipal

T.R.

m

La comisión de Servicios del 
Aflintamiento debatirá hoy la 
iación del convenio suscri- 
ihace ya varios meses entre 
la Diputación y el Ayuntamien- 
10 en materia de medio 
ambiente para la utilización 
por parte de algunos munici
pios de la provincia del ver- 
ledero municipal.

En dicho convenio se esti
pula que unos 24 municipios 
Ela provincia podrán realizar 
suvertido de residuos sólidos 
urbanos én el Centro de tra- 
amiento de Albacete, por

en ellos una producción de 
residuos superior a los 40.000 
Kg/día, lo que supondría un 
incremento en el vertedero de 
un 40% en residuos respecto 
a' lo diseñado en proyecto o 
un 26% respecto a los residuos 
actuales; además en estos tér
minos municipales, por sus

características geomorfológi
cas, sería mucho más fácil ubi
car un vertedero controlado, 
que en el término municipal 
de Albacete. Por todo ello, se 
considera que no debería acep
tarse una cantidad de residuos 
que superase los 10.000-15.000 
Kg/día.

1

Municipios de la provincia usarán el vertedero municipal.

Í1

<

encontrarse enclavados en el 
iector geográfico provincial, 
cuyo centro de refencia es el 

ado! til2ílO' Estos municipios son:
La Gineta, Montalvos, Fuen
santa, Villalgordo del Júcar, 
Tarazona de La Mancha, 
Madrigueras, Motilleja, Valde
ganga, Golosalvo, Abengibre, 
Fuentealbilla, Casas de Juan 
Núñez, Pozo Lorente, Carec
en, Villavaliente, Chinchilla de 
Montearagón, Corral Rubio, 
Pétrola, Hoya Gonzalo, Higue- 
mela, Montealegre, Bonete, 
.Matoz y Pozohondo.

En este sentido, el diputado 
áe lU, Ramón Sotos mostró 
su disconformidad con la pues
ta en marcha de este convenio, 
¡lando como razones que “no 
se puede seguir adelante con 
ete convenio hasta que no se 
tevise el Plan Director de 
Medio Ambiente”.

Además, a juicio de ILI, con

: los 
onaí
igen

La

;ha”; 
deí 

ntes? 
ico-
:cha’ 

las!
20- 

asa

üce- 
jrar^
1 la 
ates
ndi-i

sen- 
nzoi 
dos¡ 
•casi 
San

an-« convenio el equipo de 
I^|l§í)bierno del Ayuntamiento se 

Hiontradice, porque de esta for- 
M el esfuerzo realizado por 

"“incorporación municipal con 
1 Apuesta en marcha del pro- 
, ?ama piloto de recogida selec- 
1 1^3 no tendría sentido, al per- 
' rotirque llegaran al vertedero 

™n¡cipal una gran cantidad de 
■ Cifras masificadas proceden- 
■ ^^ de estos 24 municipios.
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W propuesta para que los 
^^siduos sólidos que en ellos 

producen sean vertidos en

2cete es excesiva, por varios 
gilvos: los cálculos que se 
^“raron para determinar la 

Util del vertedero de Alba- 
^^ estimar una 

Wación diaria de 100 tone- 
y actualmente se tratan 

^ vertedero una media dia- 
j 157 toneladas, sin que 

i^ornento la mayor parte de 
su ver- 

¡I el; de sobra es conocido 
P^'^^'^rna que Alba- 

P^óecido en relación 
ílm/^^'^^Q^ urbanos, siendo 
blapiA^ÍP’^’^^*^’^^ P^’'^ ^^ ‘’^s- 

0" del mismo la búsqueda 
"lunic^^'^ ^^ ubicación; los 24 
PohlJP'°^ ‘^ornprenden una 

'‘«derecho de 36.816 
“^"tes, pudiéndose estimar

• Remuneración desde la V peseta • Sin saldos mínimos 
ni comisiones • Domiciliación de nóminas y recibos
• Operatividad en toda nuestra Red de Sucursales
• Reintegros en toda la Red 6000 • Informatización 
de vanguardia • Tarjeta CAJAMADRID.

TRAMOS DE REMUNERACION
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Producto disponible en la Comunidad Autónoma donde se edita este periódico. Consulte en cualquier oficina de Caja de Madrid.

Si abre una Libreta 1 Plus, recibirá un regalo seguro**. Además, en Caja de Madrid, tenemos 
premios como una casa: 15 fantásticos apartamentos que sortearemos 

el próximo 30 de septiembre entre nuestros clientes.

** Con un saldo mínimo de 25.000 pesetas.

A la hora de ahorrar, venga a hablar con especialistas. Venga a Caja de Madrid.
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EI documento ha sido elaborado conjuntamente por el Ayuntamiento y el MEC

La Guía de Educación, un 
nuevo cauce de información

Los aviones de la 
Base de Los Llano: 
interceptarán a 
bombarderos 
norteamericanos

LT

E.P.

En un intento de hacer llegar 
al mayor número de jóvenes 
posible las opciones que tienen 
a su alcance, el Ayuntamiento, 
en colaboración con el Minis
terio de Educación y el Injuve, 
ha editado la llamada “Guía 
de la Educación”.

Este documento, del que se 
han realizado 7.000 ejemplares, 
se distribuirá por los centros 
escolares, bibliotecas, centros 
socio-culturales, puntos de 
información juvenil, etc.

El documento en cuestión 
está dirigido principalmente a 
los estudiantes que tienen que 
tomar una decisión en momen
tos claves de su trayectoria 
educativa, según explicó la 
alcaldesa.

“Aunque la guía no es dema
siado exhaustiva en cuanto.al 
contenido, si que lo es en cuan
to a todo lo que abarca, ya 
que en ella se recogen todas 
las actividades que pueden 
encontrarse en Albacete y su 
provincia”, señaló Carmina 
Belmonte.

Por su parte, el director pro
vincial del Ministerio de Edu
cación, José Antonio Almen
dros, indicó que la “oferta edu
cativa en Albacete es mayor ' 
que la que conocen los ciu
dadanos, tal y como se pone 
de manifestó en la guía de 
educación”.

El documento se convierte 
pues en un nuevo cauce de 
información, paralelo al que 
prestan las instituciones, indicó 
Almendros.

Entre el contenido de la guía

El servicio de Ayuda a Domicilio dará
cobertura a toda la lista de espera

Carmina Belmonte y J. Antonio Almendros en la presentación de la Guía. JESUS MORENO

I
10̂

se puede localizar la red de 
centros, incluidos aquellos en 
los que se imparte educación 
especial, las residencias univer
sitarias, enseñanzas musicales, 
idiomas, educación de adultos, 
etc.

Bibliotecas de Aula

Por otro lado, el concejal de 
Educación, Roberto Tejada, 
señaló que desde el Ayunta
miento se continuará con el 
programa de Bibliotecas de 
Aula, por tercer y último año 

Í
: 1

consecutivo.
Por su parte, la alcaldesa 

resaltó la colaboración existen
te entre el Ayuntamiento y el 
MEC, y recordó que desde el 
primero se realiza un impor
tante esfuerzo presupuestario 
para el mantenimiento de los 
centros, así como para adquirir 
suelo y cederlo al MEC.

En este sentido. Carmina 
Belmonte explicó que en el 
Pleno que se celebrará el jue
ves se procederá a realizar el 
último trámite relativo al terre
no adquirido en el barrio San 

Pablo para la construcción del 
Instituto N^ 8.

A partir de ese momento, 
le corresponderá al MEC ini
ciar el proceso necesario para 
proceder a la adjudicación de 
las obras.

Sobre el inicio del curso 
escolar, Almendros manifestó 
que ha discurrido con norma
lidad y que “ójala todos fueran 
así”, ya que se han incorporado 
a las aulas más de 53.000 alum
nos, de los que 22.500 son de 
Albacete capital, y no ha habi
do problemas graves”.

Aparatos Mirage F-1 de i 
Base de Los Llanos (Albaca! 
participan desde ayer v hw 
el próximo día 8 de Mate 
en el ejercicio “OPEX 93” ¡„' 
to con aviones F-18 de las b«

* Ard® 
(Madi id) y Zaragoza que i,. 
tarán de “intercentnr” o 1..“interceptar” a bom
barberos

Según 
fuentes 
Defensa, 
nidenses

norteamericanos, 
informaron a EFí 
del Ministerio de 
los aparatos estadou- 
tienen su base en la^ 

localidad gaditana de Morón 
de la Frontera, desde donde 
realizarán diversos vuelos sobi^ 
el Mediterráneo, lugar elegido 
para las maniobras de inter
ceptación.

En estos ejercicios está pre
visto que participen diariameir^ 
te media docena de aparatos 
españoles, la mayoría de ellos 
pertenecientes a los servicios' 
de alerta de las mencionada^ 
bases, cuya misión sera iden
tificar a los aparatos “hostiles”;

Por parte de la Fuerza Aérea 
de EE.UU. (USAF), el númeroj 
de aviones que intervendrán 
ronda la veintena y “revivirán 
en algunos casos el despliegue! 
que llevaron a cabo los llamad 
dos B-52 durante la Guerra dell 
Golfo en la base de Morón’^

La dirección del ejercicio 
“OPEX 93” corresponderá al 
jefe del Mando Operativo 

. Aéreo, teniente general Afredó 
Chamorro Chapinel, que seráj 
el encargado de ordenar la salid 
da de los aparatos intercepi 
tores.

i

La UCE denuncia 
que las cláusulas no 
pactadas serán 
abusivas en un 
futuro

E.P.

El programa de Ayuda a 
Domicilio, que desarrolla el 
Ayuntamiento en colaboración 
con dos empresas, ha recibido 
un fuerte impulso incorporan
do entre sus beneficiarios a las 
140 personas que se encontra
ban hasta el momento en la 
lista de espera.

De esta manera, son ya alre
dedor de 430 personas las que 
reciben esta prestación social, 
que tiene como principal obje
tivo prolongar la estancia de 
las personas mayores en su 
entorno habitual.

Aunque la partida que había 
presupuestada para este come
tido era de 80 millones de pese
tas, se incrementó en once 
millones gracias a la aportación 
realizada por la Junta de 
Comunidades, Según explicó el 
concejal de Acción Social, José 
Luis López, no todos los soli

citantes requieren la misma 
atención, por lo que en función 
de ella, las peticiones se sitúan 
al principio o al final de la 
lista, de manera que las per
sonas en peor*situación tienen 
prioridad.

La Ayuda a Domicilio abar
ca diversas actuaciones, entre 
las que se encuentra el acom
pañamiento, la limpieza de la 
casa, el aseo personal, la 
pra, la comida, etc.

com-

Carrera contra la Droga

Por otro lado, la Comisión 
de Acción Social aprobó ayer 
el proyecto denominado “ 2® 
Carrera contra la Droga”, por 
el que la ciudad de Albacete 
participará en una marcha 
popular organizada por la Aso
ciación de Deportistas contra 
la Droga que a nivel regional 
tendrá lugar en la ciudad de 
Toledo.

José Luis López, concejal de Acción Social.

En Albacete se buscarán sie-
te relevistas, preferentemente en la carrera deberán abonar
personas famosas, para que 
porten las antorchas.

Las personas que participen

una cantidad simbólica, que se 
destinará a la asociación.

La Unión de Consumidores
de Albacete señaló ayer que 
a partir de 1995 las cláusuas 
contractuales no pactadas mor 
vidualmente entre el consunfli 
dor y el vendedor o prestí’ 0 
de servicios se consideran a 
sivas y no vinculantes para e 
consumidor.

Según informa la 
desprende de la nueva 
aprobada por el Consejo e 
Consumidores EuropeosJ . 
con esta normativa se P’5 s 
aproximar las ^’^posi 
legales y administrativas 
estados miembros. ■

Las cláusulas abus.« “ 
figuren en un contrato in ^ 
entre un consumidor y f 
fesional no vincularan al ^ 
sumidor. De ello se d sR. 
que el contrato sol 
culante para ambas P ^^^ 
caso de que pudiera 
sin las cláusulas abusivas.

.2022
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finando Gil, de 27 años, falleció horas después en el Hospital 

Un joven de 27 años 
¡cae desde un 5- piso 

de
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Según informaciones facili
tadas por el Gobierno Civil, 
un joven de 27 años, Fernando 
Gil Díaz se precipitó ayer sobre 
las doce del mediodía desde 
el quinto piso del número 121 
de la calle del Rosario.

Estas mismas fuentes, que 
apuntaron que el citado joven 
falleció a las 16:10 horas en 
el Hospital de Albacete, en 
donde ingresó grave siendo 
intervenido en varias ocasiones, 
añadieron que su cuerpo se 
encontró tendido en el suelo 
manando abundante sangre

pre- 
men-i 
ratos.

por la cabeza.
Según consta en el informe 

enviado por la Policía Nacional 
al Gobierno Civil, Fernando Se golpeó al caer con un vehículo, j.m.

ello¿ Gil en su caída se golpeó con
la parte trasera de un vehículo.

ludas matrícula, AB-0306-I, que esta
iden^ 
iles”¿ 
térea 
merq 
idránj 
virád

ama| 
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•cicio

ba estacionado en la zona.
Finalmente señalar que la 

Policía Local comentó que al 
parecer este joven podría haber 
intentado suicidarse en otra 
ocasión.

Benundan varios robos en ¡a 
provincia

Por otra parte, según consta 
, 1 en el parte de sucesos enviado 

j por el Gobierno Civil, este fin 
de semana se han denunciado 
varios robos en Albacete y su 
provincia.

En Hellín, A.L.H., denunció 
un robo de efectos valorados 1 en 70.000 pesetas y daños cau- 

— i sados por valor de 30.000 pese
tas en una casa de campo. 

1 j En Alatoz, M.G.R., denun-

ció la sustracción del interior 
de su vivienda particular de 
60.000 pesetas.

En Ayna, P.P.G., denunció 
un robo en el interior de un 
bar de su propiedad, de 58.000 
pesetas, así como de dos 
máquinas recreativas, 36.000 
pesetas en billetes y otros 
efectos.

En Valdeganga, J.G.H., 
denunció la sustracción de unas 
50 cajas de setas, valoradas en 
unas 150.000 pesetas.

En Alpera, F.A.C., denunció 
la sustracción del interior del 
corral de ganado de su pro
piedad, de tres corderas y dos 
perros galgos, valorado lo sus
traído en unas 165.000 pesetas 
y causando daños por valor de 
10.000 pesetas.

Por lo que respecta a Alba- 
cete-capital, M.O.S., denuncia

la sustracción de vehículo 
Opel-Kadett, matrícula 
AB-1099-J; J.A.J., denuncia la 
sustracción de una moto Ves
pa, matrícula, AB-4404-J, valo
rada en 100.000 pessetas; 
JM.M.S., denuncia la sustrac
ción de un vehículo Seat-1430, 
matrícula, AB-3974-A, valora
do en 60.000 pesetas y A.P.B., 
denuncia robo en un estable
cimiento de efectos valorados 
en 225.000 pesetas.

Conducir bajo los efectos del 
alcohol

Asimismo, en el citado parte 
se da cuenta de la detención 
en el km. 240,100, de la carre
tera N-301, de J.T.C., de 29 
años, por conducir bajo los 
efectos de bebidas alcohólicas 
y de M.S.G., en el km. 351,00 
de la carretera N-322, por el 
mismo hecho.

Por otra parte, en la loca
lidad albaceteña de Monteale
gre se procedió a la detención 
de A.I.M., de 63 años, natural 
de Villena (Alicante), por un 
supuesto delito de amenazas 
contra varias personas, altera
ción del orden público y daños 
contra la propiedad y en Alba
cete pasó a disposición judicial, 
JL.M.L., por insultos y resis
tencia a la Autoridad.

En el apartado de recupe
raciones, señalar que este fin 
de semana, se ha encontrado 
un turismo, un ciclomotor en 
la localidad de Hellín y .en 
Peñas de San Pedro, una 
máquina expendedora de bebi
das automática, propiedad de 
J.A.A.

El joven se precipitó desde el 5^ piso del número 121 de la calle del Rosario.

Dos detenidos en Almansa, 
autores de varios robos

La Guardia Civil de Almansa ha procedido a la detención 
de F.S.C., de 42 años y de su hijo, F.J.S.M., de 18, ambos 
naturales y vecinos de esta localidad, como presuntos autores 
de diversos delitos de robo, hurto y receptación de ciclomotores, 
bicicletas, maquinarias y herramientas de talleres mecánicos.

En el sótano y en la vivienda del domicilio de ambos se 
ha encontrado distintos efectos productos de su actividad 
delictiva, por un valor aproximado de dos millones de pesetas. 
Catorce personas, todas vecinas de Almansa, han reconocido 
ya un número importante de los objetos recuperados, que les 
habían sido sustraídos en los últimos meses. Los detenidos han 
pasado a disposición judicial.

PROYCOMSA INFORMA
lores? 
que|

sulaSí 
indi®? 
,unii- 
:ador 
abu; 
ra el

E se] 
;ctiva 
le los

ende 
lon^
¡e los

C/ FERNANDO POO (JUNTO PRYCA)

0/ HERREROS (JUNTO PLAZA CARRETAS)

11

VIVIENDAS DE PROTECCION OFICIAL
V LOCALES COMERCIALES EN 2^ FASE

qu® 
nado 
prw 
con- 
endó

VÍD\ 
S, 00 
«ist»

*ACABADOS DE 1 ^ CALIDAD
4 DORMITORIOS, SALON, COCINA
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VENTA DE APARTAMENTOS DE RENTA LIBRE
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*SALON, COCINA, BAÑO, TRASTERO.
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El secretario regional del Sindicato de Enseñanza de CC.OO., José Valverde, criticó ayer en Albacete los recortes presupuestarios en Educación. .1.MORENO

’‘Nos preocupa que no se tome en serio este proceso”, afirma Valverde, de CC.OO.

Reclamo a la Junta sobre
las transferencias educativas

F. IZAGUIRRE

El secretario regional del 
Sindicato de Enseñanza de 
CC.OO., José Valverde Serra
no, que estuvo ayer en Alba
cete para participar en una reu
nión de trabajo de la Ejecutiva 
Provincial de esta organización 
sindical, afirmó que “nos preo
cupa que el Gobierno regional 
no adecúe su estructura admi
nistrativa a la que conllevará 
la asunción de las transferen
cias en materia de Educación 
del Gobierno central a la 
comunidad autónoma d^ Cas
tilla-La Mancha, y que no se 
tome en serio este tema”.

Expresó Valverde que el pla
zo de las transferencias “se 
sitúa en el horizonte del año 
96, si bien en un primer 
momento se nos dijo que íba
mos a recibirías antes en Edu
cación de Adultos y Univer
sidad”, a la vez que apuntó 
que “hemos pedido que las 
transferencias educativas a 
Castilla-La Mancha fuesen 
completas, no delegadas, y que
remos que haya participación 
en este proceso de todos los 
agentes sociales”.

En la reunión de la Ejecutiva 
de Albacete del Sindicato de 
Enseñanza de CC.OO., Valver
de participó en la preparación 
de los Consejos Regional y 
Federal de esta organización, 
que se celebrarán el día 5 en 
Alcázar dé San Juan y el 7 
en Madrid, respectivamente, y 
abordó cuestiones relativas al

Pacto Social y los recortes pre
supuestarios en Enseñanza.

Afirmó que “con los suce
sivos recortes, -la LOGSE se 
queda en agua de borrajas".

“Cuando se negoció esta 
normativa -recordó- exigimos 
una ley de financiación para 
garantizar el efectivo estable
cimiento de la reforma edu
cativa. El Ministerio no aceptó 
y aprobó una memoria econó
mica en la implantación de la 
LOGSE que ha sido incum
plida todos los años, de forma 
que ahora estamos en poco 
más de un 40% de lo que

^ ‘‘Cargan el peso de la crisis 

sobre los trabajadores”
Sobre el Pacto Social, indicó 

José Valverde que “nos parece 
muy importante llegar a un 
pacto por el empleo, pero 
desde la Federación de la 
Enseñanza estamos 
observando que no es clara la 
voluntad con la que tanto el 
Gobierno como la patronal 
abordan este tema, pues se 
está jugando a intentar cargar 
sobre las espaldas de los 
trabajadores, especialmente 
sobre los del sector público, el 
peso de una crisis que no es 
responsabilidad nuestra”.

pudiera haber aportado el 
Ministerio para el buen fun
cionamiento de la reforma”.

Las consecuencias de estos 
recortes se aprecian en el “in
cumplimiento de las ratios (nú
mero de alumnos por profesor) 
que regula la LOGSE, en que 
la escuela rural no está reci
biendo los apoyos que debería 
tener, que en la enseñanza 
infantil no se están cumpliendo 
los planes, no habiendo, por 
ejemplo, aulas suficientes de 
alumnos de tres años ni se está 
abordando el tramo de 0-3 
años, etc.”, señaló.

Para Valverde, es preciso 
que “los empleados públicos 
no sean tratados al margen del 
pacto global de rentas que se 
pudiese alcanzar”, a la vez que 
expresó que “no entendemos 
que estos empleados tengan 
que sufrir la congelación de 
salario, cuando el año pasado 
ya hubo recortes drásticos en 
el incremento de sueldo, 
eliminándose la cláusula de 
revisión salarial y la 
posibilidad de negociación de 
nuestras condiciones 
laborales”.

l

“Aberración en la 
Educación a 
Distancia”

Plantear un nuevo proce
so de negociación con el 
Ministerio de Educación 
“para llegar a acuerdos en 
beneficio de la Enseñanza 
y los trabajadores del sector, 
es un tema prioritario para 
el Sindicato de Enseñanza 
de CC.OO., dado que “el 
año pasado no se llegó a 
acuerdos entre Ministerio y 
sindicatos”. Expresó al res
pecto que “el inicio en este 
curso no ha sido bueno, 
pues el Ministerio nos ha 

'■planteado una auténtica 
aberración con los progra
mas de educación a distan
cia, como el de Inglés”. 

“El Ministerio -explicó- 
va a ofrecer a los profesores 
que amplíen sus horas de 
clase, que son de 18 a 21 
horas semanales, hasta lle
gar a 25, pagándose esas 
horas extras como si fueran 
horas normales”.

Para Valverde, tal pro
puesta contradice cualquier 
actuación de fomento de 
empleo en el sector, y mos
tró su temor a que esta 
medida se traslade a otros 
programas educativos que 
se puedan poner en marcha.

CC.OO. amenaza ' 
con movilizaciones 
si el Gobierno no 
cambia de actitud 
respecto al Pacto 
Social

I.M.

El secretario provincial de 
Comisiones Obreras, Juan 
Antonio Mata, amenazó aver 
con movilizaciones si 
Gobierno no cambia de actitud 
en las negociaciones del Pacto 
Social.

Mata, que calificó de 
“barrancos” las últimas medi
das adoptadas por el Gobierno 
en materia de subsidio de 
desempleo, pensiones y conge
laciones salariales, agregó que 
“ante estas cuestiones que 
hacen imposibles las negocia
ciones está claro que es "nece
sario empezar a explicar en 
profundidad a los trabajadores 
la necesidad de que cambie de 
actitud el Gobierno, para lo 
cual no escatimaremos esfuer
zos en aras de movilizaciones 
y pro de una negociación seria 
y eficaz en cuanto a sus 
planteamientos”.

De la misma opinión se mos
tró el secretario regional de 
CC.OO. José María Díaz 
Ropero, para quien existen “se
rias sombras” en las negocia
ciones del Pacto Social.

El secretario regional de 
Comisiones, que aseguró en 
varias ocasiones que su sindi
cato no va a aceptar ni una 
revisión a la baja de las pen
siones, ni los recortes estable
cidos en materia de Sanidad, 
recalcó que “en el tema del 
desempleo una vez más nos 
hemo.s econtrado con un ata
que frontal a la sociedad en 
general, a los trabajadores en 
particular y al sistema social 
del subsidio”.

En este sentido comentó que 
en lugar de crear empleo, “se 
está haciendo pagar a los tra- 
bajadore,s en paro y a los pen
sionistas las consecuencias de 
la crisis económica por la que 
está atravesando el país. Dos 
cuestiones, que además de con
llevar graves consecuencias son 
inaceptables”.

Convocan huelgas 
en la Universidad 
por la subida de 
tasas

¡

1

i

Ante la subida de las tasas I 
universitarias los estudiante^ j 
están convocados a una hue £ í 
a principios de curso en pw 
testa por el estado 
el que se encuentra la 
versidad y en demanda de un 
serie de medidas tan cutiere • 
como el establecimiento c 
Plan integral de mejora e 
calidad de enseñanza o 
Financiación Universitaiia.

Asimismo recomiendan 
alumnos a la hora de * 
la inscprición la solicitud « 
becas para demorar el P» •. 
matrículas, así como a p 
bilidad de usar el pago
cionario.

.2022
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Vive lo bueno que lleva dentro.
20

11/

rr F r; luí

Radiocassette con frontal extraible de serie.
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Mira el Renault 19 Driver. Fijante en las diferencias de una serie muy especial. 
Disfruta de sus 80 CV. gasolina. Para que vivas toda su potencia. Pero no te 

conformes. Te espera la gran sorpresa de su radiocassette Philips con frontal 
extraible y código de seguridad. Y además, su nueva tapicería exclusiva. 

Todo ello, lo encontrarás también en el Renault 19 Driver Diesel. Y si lo deseas, 
tienes en opción: dirección asistida (sólo en versión Diesel) y aire acondicionado. 

Disfixita de tu Nuevo Renault 19 Driver. Y vive todo lo bueno que lleva dentro.
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SERIE 
ESPECIAL Renault 19 DRIVER

¿Qué culpa tienes tú de que te guste lo bueno?
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Driver 1.4, 3p. 80 CV. GASOLINA

1.445.000 ptas.
Para más información llama al 900 100 500.

Pr c
•^uo válido en Península y Baleares hasta fin de mes. IVA. transporte, impuesto-de

3 nculación y promoción incluidos, para vehículos en stock. No acumulable a otras ofertas.

RENAULT
EL PLACER 

DE VIVIRLQS

•Más de 2.000 instalaciones Renault a tu servicio. Tu Renault con Renault Financiación. REN.'tüI T recomienda lubricantes ©W

M.C.D.2022
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Unos 200participantes en Ias XVIII Jornadas Científicas de “Ovinotecniay Caprinotecnia”

J. Alarcón Molina, en la junta
de gobierno de la SEOC

LT

Entre los días 23 al 25 del 
actual mes de septiembre, se 
han celebrado en el campus 
universitario de Albacete las 
XVIII Jornadas Científicias de 
“Ovinotecnia y Caprinotecnia”, 
desarrolladas por la Sociedad 
Española de Ovinotecnia y 
Caprinotecnia (S.E.O.C.). 
Entre participantes con ponen
cias y comunicaciones (5 
ponencias y 130 comunicacio
nes), socios de la S.E.O.C. y 
ganaderos, la asistencia se ha 
aproximado a los 200.

En la Asamblea General 
celebrada en Albacete, se pro
dujo el relevo de la Junta de 
Gobierno de la Sociedad. El 
presidente fundador, Alfonso 
Vera y Vega, ha sido sustituido 
en la misma por Isidro Sierra 
Alfranca, catedrático de la 
Facultad de Veterinaria de 
Zaragoza, habiendo pasado a 
formar parte de dicha Junta, 
y por primera vez, los alba
cetenses Laureano Gallego 
Martínez (ingeniero agrónomo 
y director del Instituto Regio
nal de Desarrollo) y José Alar
cón Molina (veterinario, coor-

José Alarcón Molina, pasa a formar parte de la junta de gobierno de la S.E.O.C..

dinador de Agencias Comar
cales de la Delegación Provin
cial de la Consejería de Agri
cultura).

Las Jornadas sirven para 

poner al día cuantas novedades 
consiguen la investigación, 
experimentación y aplicación 
de Ensayos y Técnicas,- rela
cionadas con los rebaños lana

res y caprinos. Albacete, como 
provincia importante en éstas 
especies ganaderas, centraba el 
interés de cuantos profesiona
les se dedican en España.

Los congresistas 
visitaron 
explotaciones 
ganaderas

Durante el tiempo que han durado las XVllf ^J^^ 

Científicas de “Ovinotecnia v 
Caprinotecnia” celebradas en 
Albacete, se han realizado visi 
tas a explotaciones ganaderas 
de alto interés para los con
gresistas, como el viaje a la 
Cooperativa Quesera Manche 

■ga de Alberca de Záncara 
(Cuenca).

La Sociedad Española de 
“Ovinotecnia y Caprinotecnia” 
es una Asociación puesta en 
marcha hace más de 25 años 

' integrada por científicos y pro
fesionales vinculados, de mane
ra mas o menos directa, con 
el estudio de los poligástñcos 
señalados en su denominación. 
Creada, inicialmente, por vete
rinarios (catedráticos, profeso
res, estudiantes universitarios, 
veterinarios oficiales y de 
empresas privadas), se incre
mentó con ingenieros agróno
mos superiores y técnicos, 
representantes de Organizacio
nes Ganaderas y empresarios 
ganaderos.

Anualmente, y de manera 
rotativa por las distintas pro
vincias españolas, viene cele
brando sus Jornadas Científicas 
de “Ovinotecnia y Caprinotec- 

. nia”, de tres días de duración, 
y durante las cuales lleva a 
cabo su Asamblea General.

C
"

EXPOSICIO^S

* Exposición de pintura del artista albacetense, 
Miguel Cano, bajo el tema “Paisaje urbano, con 
vistas de Albacete y otras ciudades”.

- Hasta el 30^e septiembre en el Museo de 
Albacete.

* Exposición colectiva de óleos y acuarelas en 
el Ateneo de Albacete.

- Hasta el 30 de septiembre.
Participan los siguientes pintores: Daad Faiyad, 

Blanca Frías Paños y Oscar Yagüe Frías.
* Exposición de pintura de María Alonso Borso.
- Del 21 al 30 de septiembre en el Ayuntamiento 

de Albacete.

PREMIOINSERSO

* 19® edición española de los premios Inserso 
en las especialidades de prensa, radio, televisión 
y video, fotografía, investigación y ayudas técnicas 
y premio honorífico a entidades, asociaciones, 
empresas o personas.

Él plazo de admisión de los trabajos finalizará
el próximo 15 de octubre 
horas.

Será tema obligado, en 
las especialidades incluidas

de 1.993 a las 15:00

todas y cada una de 
en esta convocatoria,

bien la prevención e integración social, en cual
quiera de los aspectos de las personas con minus
valía, mayores o réfugiados, así como la promoción 
de servicios sociales para estos colectivos.

Para optar al Premio Especial “Solidaridad entre 
Generaciones”, los trabajos que se presenten debe
rán hacer hincapié en el intercambio cultural o 
relacional entre niños o jóvenes con personas mayo
res y las expresiones de solidaridad entre las gene
raciones, incluyendo la colaboración y aportaciones 
mutuas en el ámbito laboral, profesional, artístico 
y creativo, etc.

Los trabajos podrán remitirse por correo cer
tificado al Instituto Nacional de Servicios Sociales 
(Inserso), sito en la Avda, de la Ilustración, s/n. 
con vuelta a Ginzo de Limia, 58, 28029, Madrid,

Guía

o entregarse personalmente en el registro general 
de este Instituto, planta 0, indicando en el sobre 
“Premios Inserso” y la especialidad a la que va 
a concurso. i

Los trabajos pueden ser realizados en cualquier 
idioma de los utilizados en el ámbito del Estado 
español, debiendo enviar traducción del texto en 
castellano. El fallo será inapelable y se hará público 
en el B.O.E.

Las obras que se entreguen y no resulten pre
miadas, podrán ser retiradas dentro del plazo de 
3 meses después de la publicación del fallo del 
jurado en el B.O.E., siendo destruidas las que no 
sean retiradas en dicho plazo.

“Aribe!”, en la Plaza Jesús de Medinacelli en el 
Barrio Franciscanos.

- Día 9 de octubre, a las 19 horas, representación 
de la obra “Los habitantes de la casa deshabitada” 
a cargo del grupo “TNT” en el colegio del Santo 
Angel en el Colegio del Santo .A.ngel en el Barrio 
Fátima.

CINE

VISITADEL BIBLIOBUS

* Calendario de visitas del Servicio del Bibliobús 
para el mes de septiembre.

- Hoy, día 28. Barrio Pedro La Mata.
- Día 29. Santa Ana.
- Día 30. Bonete.

* Proyecciones de cine organizadas por el Con
sorcio de Servicios Culturales de la* Delegación Pro
vincial de Cultura de la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha.

- Días 4 y 5 de octubre, a las 20 horas, en 
el Centro Sociocultural de Pozo Cañada.

- Días 6 y 7 de octubre, a las 20 horas, cine 
en el centro Socio Cultural de Pozo Cañada.

- Día 8 de octubre a las 19,30 horas, cine en 
el Centro Sociocultural de El Salobral.

- Día 13 de octubre, a las 18 horas, • cine en 
el Centro Sociocultural de Santa Teresa.

SI

a

¡o

2 I FERIA ARTESANAL REGIQI^

* Actuaciones de música y danza organizadas 
por el Consorcio de Servicios Culturales de la Dele
gación Provincial de Cultura de la Junta de Comu-
nidades de Castilla-La Mancha.

- Día 11 de octubre, a las 
de la rondalla “Resurgir” en 
Falla en el Barrio del Pilar.

- Día 12 de octubre, a las

18 
la

18

horas, actuación 
calle Manuel de

horas, actuación
del grupo de danzas manchegas “La vendimia” (de 
Casas Ibañez), en la calle Manuel de Falla en 
el Barrio del Pilar.

TEATRO

* XIII Feria de Artesanía de Castilla-La Mancha 
(FARCAMA).

- Del 9 al 17 de octubre en La Peraleda, recinto 
ferial de Toledo.

Esta muestra que se presenta bajo el lema Ar
tesanía en su ambiente”, ha sido patrocinada por 
La Consejería de Industria y Turismo, la Caja de , 
Castilla-La Mancha, la Federación Regional de 
Artesanos, las Diputaciones de Albacete, Cuenca 
y Toledo, el Ayuntamiento de Toledo, la Cáinara 
de Comercio de Toledo, la Caja Rural de Tole o 
y el Ministerio de Industria.

ias

31

S

* Actuaciones teatrales organizadas por el Con
sorcio de Servicios Culturales de la Delegación Pro
vincial de Cultura.

- Día 2 de octubre, a las 18 horas, representación 
teatral de la obra “El Museo” a cargo del grupo

INFORMACION CULTURAL
* Punto de Información Cultural (P.Í.C.) ® 

Ministerio de Cultura: . -
En la Biblioteca Pública del Estado, C/ San o 

de Calasanz, 14, 5® planta, Tlfno. 348454.

.2022



La Tribuna
__________________ 13

1

Í#
-^

 
««

^

11 presentación de la renovada imagen turística de Castilla-La Mancha tuvo lugar ayer en Almagro mena

íl objetivo es crear un Plan regional de turismo aprovechando los recursos disponibles 

La región apuesta por el 
turismo de interior

Laura ESPINAR

Dentro de un par de años, 
Castilla-La Mancha podrá dis- 
¡oner de un Plan regional de 
turismo, basado en el apro- 
íchamiento de los recursos 
Oponibles. Para llevar a cabo 
se plan, sin embargo, han 
fe cumplirse una serie de 
Sujetivos como son ampliar la 
íferta de alojamiento, mejorar 
Wras carreteras y comuni- 
3ciones, diseñar un programa 

promoción de los nuevos 
?foductos (rurales, deportivos, 
^tasde fin de semana), contar 
®n un programa adecuado de 
®>lrol de calidad de las ins
cciones existentes, apoyar la 
^'ersión privada en la mejora 
* las instalaciones y diseñar 
^campañas que atraigan al 
pitante. Y todo ello, porque 

datos con los que se cuenta 
“^®® que las sociedades 
‘^arrolladas tienen cada vez 
R interés por conocer inter- 

aiente su país y porque el 
^smo interior está creciendo 
' todos los países, especial- 
Í® ,en España, y este tipo 

arista es el que se gasta 
veces más que el extran- 

J’ que nos visita. Por ello, 
'Bastilla-La Mancha ten- 

” que buscarse fórmulas 
ihí ^^^'^f^cer la demanda 

^^ momento, y 

Í^ba el Día Mundial del 

Consejería del 
| presentó, en Almagro, 

dos proyectos que tienen el 
objetivo de ser elementos difu
sores del turismo en Casti
lla-La Mancha.

El primero de ellos, INFO- 
TLJR Castilla-La Mancha, pre
tende ser la renovada imagen 
turística de la región mediante 
la creación, o modernización, 
de la red de oficinas de turis
mo que tendrán una serie de 
lineas básicas como son el 
logotipo (Infortur), la homo
geneización en el mobiliario 
y diseño, unificación del mate
rial, una definición de conte

^¿35 5^5 rutas estarán 

diseñadas a fínales de año
César Pérez de Tudela tiene 

la tarea de diseñar las seis 
rutas (el las llama caminos) de 
recuperación de sendas de 
largo recorrido y que 
supondrán la “defensa de las 
clásicas rutas es'pañolas”. Pese 
a que, de mornenío, sólo tiene 
pergeñada la de Molina de 
Aragón-Cuenca, .en sus planes 
figura tener todas preparadas 
para finales del presente año. 
El resto de las rutas son: “La 
Alcarria conquense”, “La 
Serranía de Cuenca”, 
“Manchuela”, “Sierra del 

nidos (más allá del folleto, 
procurando que la oficina sea 
un centro vivo de promoción 
del turismo local), atención 
personalizada al público ade
más de un expositor perma
nente en el que se incluyan 
publicaciones de interés de la 
Junta o empresariales.

En una segunda fase, se tie
ne previsto la informatización 
de todas las oficinas para que 
todas puedan tener acceso a 
cualquier información de cada 
una de las provincias.

El objetivo, según la direc-

Segura” y “Campo de 
Calatrava” y podrían entrar en 
funcionamiento el próximo 
año.

El diseño de una ruta 
conlleva, además de conjugar 
caminos turísticos y dar a 
conocer singularidades, 
señalizar hoteles, recuperar 
rutas por viejos caminos, 
“nunca por la carretera”, 
asegura Pérez de Tudela, y 
combinar otros circuitos. “Hay 
que tener muy presente que 
la gente une turismo con 
actividad física”.

tora general de Turismo, Ana 
María Salazar, es “movilizar 
recursos a nivel local”. La 
Consejería tiene previsto, el 
próximo año, abrir oficinas en 
Cuenca (Río Mundo), Ciudad 
Real (capital), Almuradiel, 
Almagro (mejora de la exis
tente), Villanueva de los 
Infantes, Talavera de la Reina, 
Toledo (Zocodover), Guada
lajara, Sigüenza, Oropesa y 
Molina de Aragón.

Largo recorrido

El segundo proyecto dise
ñado por la Consejería de 
Turismo es la recuperación de 
las zonas, sendas, de largo 
recorrido cuyo objetivo es 
diseñar caminos que tengan 
que discurrir por sendas o 
pasos de ganado, lo que César 
Pérez de Tudela, creador-di
señador de estos caminos, lla
ma la “defensa de las clásicas 
rutas españolas” y Castilla La 
Mancha tiene una gran diver
sidad de paisajes y “se presta 
a plantear una oferta turísti
ca”. De monento, una ruta 
está diseñada, la llamada “Mo
lina de Aragón-Cuenca” que 
discurrirá por Peralejo de las 
truchas, Cuenca, La . hoz del 
Beteta, Ciudad Encantada, 
Balneario de Solán de Cabras 
y Puerta del Infierno. Esta ruta 
puede ser realizada en siete 
días en rutas de lO o 25 kiló
metros contando con las 
variantes de bicicleta, caballo 
o hacerla a pie.

Alonso: El sector 
turístico está en 
crecimiento en 
Castilla-La Mancha

L. ESPINAR

El sector turístico está en 
crecimiento en Castilla- La 
Mancha, según afirmó ayer en 
Almagro el nuevo consejero 
de Industria y Turismo, Ale
jandro Alonso, siendo prueba 
de ello el crecimiento del 
número de plazas hoteleras. 
Hace sólo diez años, en 1983, 
Castilla -La Mancha disponía 
de 80 hoteles, mientras que 
en 1993 dispone de 131 y 9.000 
plazas hoteleras y otras 14.000 
en hostales y otras categorías.

Para Alonso, que aseguró 
que es necesario aprovechar 
y poner las bases para desarro
llar el turismo en la región, 

'el slogan del Día del Turismo, 
celebrado ayer, “Desarrollo 
turístico y protección del 
medio ambiente”, es de los 
más aprovechables.

En su intervención ayer en 
Almagro ante hoteleros y res
tauradores de toda la región, 
reunidos en el Parador, reco
noció el esfuerzo de los 
empresarios del sector con 
quienes, aseguró, quiere com
partir su preocupación y escu
char sus propuestas, que, sin 
duda, servirán para mejorar las 
situaciones de crisis que haya. 
“El único responsable no es 
el gobierno regional sino que 
cada uno de los implicados tie
ne que asumir su grado de 
responsabilidad para compar
tir carencias.

“El Gobierno no tiene una 
varita mágica para resolver los 
problemas. No se conocen 
todas las soluciones, pero esta
mos dispuestos a dialogar con 
el sector y poner a su dispo
sición los recursos necesarios 
con los que la Administración 
cuenta”, señaló Alonso, para 
quien los empresarios también 
deben deben aportar su grano 
de arena y hacerles llegar sus 
propuestas y sugerencias.

Aumenta el número de 
turistas

El número de turistas 
extranjeros que han visitado 
nuestro país, este año, ha sido 
superior al del pasado, supe
rando la cifra, incluso, de los 
asistentes a la Expo y las Olim
piadas. Según los datos apor
tados por el responsable regio
nal de Turismo, el turismo de 
interior ha crecido en todos 
los países, especialmente en 
España, siendo este tipo de 
turista el que se gasta muchos 
más que el extranjero que nos 
visita.

Los hábitos y las formas de 
las sociedades desarrolladas 
han cambiado en los últimos 
años y la gente une hacer turis
mo con la actividad física, ade
más de existir una preferencia 
especial por conocer el país 
internamente por lo que, “ten
dremos que encontrar fórmu
las para satisfacer esta crecien
te demanda”, objetivo de la 
Consejería de Industria y 
Turismo.
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TOBARRA

Programado el Quinto Encuentro 
Provincial de la Tercera Edad

ONRUBIA

El próximo sábado Tobarra 
acogerá el Quinto Encuentro 
Provincial de la Tercera Edad, 
organizado por la Consejería 
de Bienestar Social de la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha y el Ayuntamiento de 
dicha localidad.

Tobarra será sede durante 
un día de personas pertene
cientes a la Tercera Edad de 
los pueblos de nuestra provin
cia, para asistir y participar en 
diferentes actividades de ocio 
y recreo.

La llegada de autobuses que 
trasladan a todo el que desee 
participar en este encuento, y 
la recepción está prevista a las 
10 de la mañana y en el acto 
de recibimiento participará la 
Charanga Túrbula de Tobarra, 
a lo que se unirá la recepción 
de autoridades a las 12 de la 
tarde, visita turística y cultural 
por los lugares más caracterís
ticos de la localidad, con visitas 
a la Casa de la Cultura para 
asistir a una exposición, a la 
Iglesia de la Asunción y al San
tuario de la Encarnación, 
acompañados durante el 
yecto por una tuna.

tra-

Concurso karaoke

Como alternativa a la visita 
turística está la estancia en la 

zona de La Granja, en donde 
se celebrará una actuación a 
cargo de la Charanga Túrbula 
de Tobarra y un concurso de 
karaoke.

A las dos de la tarde comen
zará la comida, cuyo lugar de 
ubicación será el paraje de la 
Granja, al lado del campo de 
fútbol.

De tres y media a seis de 
la tarde está prevista la cele
bración de una serie importan
te de actividades, como las 
actuaciones de la Unión Musi
cal Santa Cecilia de Tobarra, 
la rondalla y Grupo Artístico 
del Hogar de la Tercera Edad 
de Tobarra.

Junto a esto se procederá 
a la entrega de premios y a 
una proyección durante toda la 
tarde de un video-reportaje 
sobre aspectos peculiares de 
Tobarra, tando de su geografía 
como de sus costumbres más 
características.

A las seis de la tarde comen
zará el baile de fin de fiestas 
con la actuación de la orquesta 
Afrokan de Tobarra.

Programa de actos

En referencia a este Quinto 
Encuentro Provincial de la Ter
cera Edad se ha editado un 
programa que recoge los hora
rios de las actividades a cele
brar, incluyendo también, un

Programa de actos para la celebración del encuentro de la Tercera Edad.
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mapa urbano de Tobarra que 
servirá de guía para los muchos 
visitantes que tendrá Tobarra 
durante el sábado.

De los lugares más repre-. 
sentativos que visitará la expe
dición, decir que el Santuario 
de la Encarnación se encuentra 
en la cima del cerro de su mis

mo nombre, desde donde se 
puede divisar toda la población 
y que sirve de morada a los 
patrones de la localidad de 
Tobarra, el Santísimo Cristo de 
la Antigua y la Virgen de la 
Encarnación, y algunas partes 
de este Santuario que datan 
del siglo XL

La iglesia de la Asunción 
merece ser visitada porque en 
ella se hallan las imágenes más 
importantes que desfilan 
durante la Semana Santa 
tobarreña, destacando sobre 
todo la imagen de La Dolorosa, 
obra creada por el escultor 
murciano Francisco Salzillo.

SI

Obras para abastecimiento 
de agua de El Bonillo

I
LT

El Ayuntamiento de El 
Bonillo firmará un convenio 
con la Consejería de Obras 
Públicas de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha 
para equipamiento de sondeo 
y conducción.

Teniendo en cuenta la nece
sidad que tiene el Ayuntamien
to de El Bonillo de realizar 
las obaras de equipamiento de 
sondeo y conduccción para 
mejorar los servicios corres
pondientes, que le encomienda 
prestar la legislación vigente, 
se considera conveniente por 
ambas partes que la Adminis
tración Autonómica facilite 
apoyo financiero y técnico para 
este proyecto.

Presupuesto

El presupuesto de las obras 
de equipamiento de sondeo y 
conducción que se van a rea-; 
lizar en El Bonillo supondrá 
una inversión de 93.482.885 
millones de pesetas, de los cua
les la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha aporta
rá hasta un máximo de 91,50 
por ciento, mientras que los 
recursos aportados por el 
Ayuntamiento de El Bonillo se 

tratan del 8,5 por ciento res
tante.

Por otra parte el Ayunta
miento se compromete a adap
tar las tarifas del servicio de 
abastecimiento, distribución y 
tratamiento de aguas de forma 
que permita cubrir todos los 
costes de explotación, conser
vación y amortización, así 
como las de reposición de lo.s 
equipos eléctricos y mecánicos, 
tanto de los ya existentes, como 
de los que se instalen con moti
vo de las obras que se van a 
realizar para mejora del ser
vicio de aguas.

Las aportaciones correspon
dientes para adicionales, revi
sión de precios, modificados y 
liquidación de la.s obras objeto 
de este convenio firmado por 
la Junta de Comunidades y el 
Ayuntamiento de El Bonillo, 
una vez aprobados por el órga
no contratante, se financiarán 
con los mismos porcentajes 
indicados anteriormente.

El convenio firmado estará 
en vigencia hasta el día 31 de 
diciembre de 1.994. Aunque 
podrá alargarse este plazo si 
fuese necesario por ambas par
tes, las cuales tendrán que 
acordar la prórroga del plazo 
de su vigencia, previa justifi
cación de la misma, mediante

El Ayuntamiento de El Bonillo firmará un convenio con la Junta de Comunidades.

1 
7ti

notificación recíproca con un 
mes de anticipación a la fecha 
señalada como de extinción del 
convenio.

Ejecución de obras

La gestión y ejecución de las 
obras se realizará por la Con
sejería de Obras Públicas, que 
contará con las mismas de 
acuerdo con la legislación

i

convenio podrá dar lugar, a ins . 
tancia de la Consejería ü 
Obras Públicas a la resolu ^¡^^^ 

compromente a abonar las can- total o parcial del ;como que el presente conv n.0| 
tiene carácter adminis _ 
reservándose la Consejería 
Obras Públicas de la Junt 
Comunidades cuantas a 
des le sean precisas en or^ 
a su cumplimiento, mtercep

vigente, dando cuenta a la otra 
parte firmante de las decisiones 
adoptadas. El Ayuntamiento se

tidades correspondientes a su 
parte de financiación cuando 
la Consejería de Obras Públi
cas se las demande.

Otra de las normativas del 
convenio sería que la falta del 
correcto cumplimiento de las 
estipulaciones del presente tación.

.2022
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V ‘Tn Hellín se ha hecho un
r esfuerzo, consiguiéndose poder 

utilizar estas aulas para menores en 
dos centros escolares, Obispo 
Salinas y Martínez Parras”

Martes, 28 de Septiembre de 1993

U
loberas rebatió las manifestaciones realizadas por los afectados

El PSOE justifica el
cierre de la
El portavoz municipal del PSOE ha salido al paso de 
iss manifestaciones realizadas hace unas días por algunos 
ciudadanos afectados por el cierre de la guardería del 
barrio del Calvario, indicando que la circustancia de que 
ios niños acudan a los colegios de EGB a partir de los

guardería
tres años será beneficioso para su futuro escolar, además 
de obtener otras ventajas que no se pueden ofrecer en 
las guarderías municipales. Lasheras ha indicado que com
prendía la preocupación existente por los padres de los 
niños afectados con el cambio.

M

Angel ROMERO GARCIA

Francisco Lasheras, portavoz 
municipal del Partido Socialis- 

¡ la. ha efectuado unas decla
raciones a LA TRIBUNA en 

[lasque sale al paso de las mani
festaciones de protesta realiza
das hace unos días al periódico 

¡ por un grupo, de padres helli- 
neros que se quejaban de la 
situación que se planteaba a

, sus hijos pequeños ante el 
cierre de la guardería del

¡ barrio del Calvario.
Tras no conseguir ninguna 

solución que les pareciese posi
tiva en la entrevista mantenida 
con los representantes del equi
po de gobierno municipal, los 
padres se dirigían a este medio 
de comunicación para denun
ciar un hecho que considera- 

[ ban injusto, por la poca pre
nsión que se ha tenido por 
parte del Ayuntamiento en este 
lema, al enviarles la comuni
cación del cierre acontecido en 
esta guardería casi cuando sus 
Hjo.s debían incorporarse a las 
clases.

1 Con posterioridad a estas • 
’nanifestacione.s el concejal 
^cialista, Francisco Lasheras, 
1® realizado al periódico un 
resumen de como se ha 
desarrollado este asunto; '‘Esta 
perspectiva tiene un plazo de 
diez años desde que comenzó 
» aplicación de la LOGSE, 
fetuándose de una manera 
progresiva, en consonancia con 
w recursos de disponibilidad. 
W MEC respondió negativa- 

; J®We a esta solicitud, alegán
dose que existía una mayor 
prioridad con otros cursos en 
daanto a que existiesen clases

Jos mismos. En Hellín se 
a hecho un esfuerzo, consi- 

§aiendose poder habilitar estas 
das para menores en dos cen-

®^^®lares, Obispo Salina.s
, • ■ Jriínez Parras, que fueron 
_ JJda.s al mismo tiempo 
J de Isso. Hasta ahora 
^juntamiento ha ocupado 
w ^’'P?5’® educacional para 

iiiiios de, tres años que 
' for . ''^ competencia y con- 

solucionando este 
*nia, al hacerse cargo de 
ir J^'^^s el MEC. debemos 
teest ^‘'”dir-i ^‘1 consiguiente 

dUCturaciÓn de estos ser-

Francisco Lasheras, ofreció datos sobre el cierre de la guardería del Calvario.

W

vicios”. Francisco Lasheras nos 
hit indicado que comprendía la 
preocupación existente por los 
padres de los niños afectados 
con el cambio: “Entiendo que 
cada uno tiene derecho a pen
sar lo que quiera y manifestarse 
como lo considere conveniente, 
pero a raíz de esto los demás 
debemos ver la razón y vero
similitud de lo que expresan, 
para darsela si la llevan o dene
garsela en caso contrario. Ante 
todo esto no puede haber nadie 
que, con razón, diga que se 
empeora la educación porque 
esto no es cierto. Esto es infun
dado, ya que al curso siguiente 
puede conseguir plazíi en otro 
colegio, independientemente 
del centro donde haya reali
zado esta primera escolariza
ción".

‘En el mes de septiembre 
conocimos el mapa escolar”

Finalmente el concejal indicó que no se había podido 
informar a los padres con la consiguiente antelación, ante la 
circustanciti de no haber tenido seguridad de que en este curso 
podrían funcionar las nuevas aulas del Obispo Salinas: “Cuando 
llegó septiembre nos enteramos del “mapa" escolar que 
teníamo.s para este curso, por ello no podíamos haberles 
informado antes, pero no existen otros problemas, salvo el 
temor que puedan tener lo.s padres a que no se escolaricen 
posteriormente sus hijos en otros centros. El tema de la 
ampliación de lo.s colegios para que puedan asistir los niños 
de tres años se irá implantando progresivamente en el resto 
de lo.s colegios públicos locales, dentro del periodo de diez 
años en el que está prevista la implantación de la LOGSE".

La iglesia de la 
Asunción se cierra 
por seis meses

El pasado sábado se cele
braron por última vez y has
ta dentro de seis meses los 
cultos religiosos en la iglesia 
de Nuestra Señora de la 
Asunción, que a partir de 
ahora permanecerá cerrada 
a consecuencia de las obras 
de reparación que se van 
a efectuar en la techumbre 
del templo.

La noticia ha llegado de 
una forma casi sorprenden
te, ya que no se tenían noti
cias de cuando se llevarían 
a cabo las obras, indicán
dose en las últimas fechas 
su inminente comienzo, ante 
lo que ha sido necesario 
cerrar la iglesia hasta el 
próximo mes de marzo o 
abril. El proyecto, cuentíi 
con un importe en torno a 
los 34 millones y será afron
tado por la Junta de Comu
nidades.

Esta será una de las 
tareas prioritarias a realizar, 
con el fin de que el templo 
sufra lo menos posible en 
su interior las consecuencias 
de la obra que se efectuará 
en la parte superior. Las 
imágenes han sido conve
nientemente protegidas. 
Aunque en un principio se 
pensó en la posibilidad de 
que se continuasen lo.s ser
vicios religiosos mientras se 
realizaban las obras, la com- 
plejiad de las mismas acon
sejó el cierre del templo 
drante este periodo de tiem
po. esperánclose que se pue
da reabrir casi en la.s proxi
midades de la Semana San
ta.

Durante estos seis mese-s 
los cultos que se efectuaban 
en la Asunción pasarán a 
celebrar.se en el santuario de 
Nuestra Sentirá del Rosario, 
manteniendo los -mismo.s 
horarios que eran habituales 
en el templo que se repara.

Se tiene previsto acome
ter las obra.s de los nuevos 
salones sociales de la Asun
ción que se llevarán a cabo 
en las dependencias de 
Cáritas.
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En cuanto a la campaña de la 
vendimia, UGT se ha reunido con 
Cáritas y Cruz Roja para tratar el 
tema de los transeúntes que acuden 
a Villarrobledo para la recolección
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Sc abordaron diversos ternas, entre ellos el pacto social

Reunión de la ejecutiva 
comarcal de UGT
La ejecutiva comarcal de la Unión General de 
Trabajadores abordó en su reunión del pasado 
día 22 diversos aspectos, entre los que desta
caron tas elecciones sindicales, el pacto social 
y el inicio de la campaña de vendimia. El secre
tario comarcal del sindicato, Alfredo Morcillo, 

informó asimismo sobre la reciente celebración 
de un cursillo de informática y del próximo 
comienzo de un curso de chapa y pintura. Por 
su parte, el secretario de organización de UPA 
Villarrobledo, Juan Calero, informó sobre 
propuestas que su sindicato realizará a la

las 
CE

para la reforma del sector vitivinícola a nivel 
europeo. El sindicalista también recordó que 
según el convenio que la Federación de Tra
bajadores de la Tierra tiene fírmado en el ámbito 
de la provincia de Albacete. Otros de los temas
fue el balance de los cursos de informática.

Luis SAINZ DE MEDRANO

Alfredo Morcillo se refirió 
a las negociaciones que sindi
catos, patronal y gobierno man
tienen en orden a la conse
cución del pacto social.

En este sentido, el sindica
lista expresó su esperanza en 
que no se produzcan nuevos 
recortes en las prestacione.s por 
desempleo ni queden congela
dos los salarios de los funcio
narios; "es necesario llegar a 
acuerdos firmes para que no 
se tengan que apretar otra vez 
el cinturón los mismos”. Mor
cillo se mostró, no obstante, 
partidario de no extremar las 
posturas a fin de evitar la rup
tura de las negociaciones. Por 
lo que se refiere a las próximas 
elecciones sindicales, UGT 
comenzará su preparación en 
breve, con las habituales visitas 
a las empresas para informar 
a los trabajadores de las pro
puestas de este sindicato. 
Alfredo Morcillo incidió en la 
nueva ley de elecciones sindi
cales, cuya aprobación se prevé 
para el próximo mes de marzo.

En cuanto a la campaña de 
vendimia, la Unión General de 
Trabajadores, junto con otros 
sindicatos, ha mantenido reu
niones con Cáritas y Cruz Roja 
para tratar el tema de los tran
seúntes que acuden a la comar
ca de Villarrobledo para tra

Reunión de la ejecutiva comarcal de UGT en Villarrobledo.

á

bajar en la recolección de 
uva.

la

Jornaleros

Morcillo recordó que 
pasado año acudieron

el 
a

Villarrobledo personas proce
dentes de otros puntos del país, 
así como del norte de Africa 
y de Hispanoamérica para 
ganarse un dinero como jor
naleros, aunque este año se 
prevee una menor afluencia, 
dado que las expectativas para 
la presente campaña son meno
res. Morcillo explicó que se ha 
registrado una menor presencia 
de trabajadores en el sindicato 
en busca de trabajo como ven
dimiadores. Pese a ello, en la 
mencionada reunión se abordó 
la posibilidad de conseguir un 
local con capacidad suficiente

para albergar a éstas personas.
El sindicalista recordó que 

según el convenio que la Fede
ración de Trabajadores de la 
Tierra tiene firmado en el 
ámbito de la provincia de Alba
cete, los trabajadores mayores 
de 18 años cobran 3.756 pts. 
por día, mientras que los por
tadores reciben 4.510 pts. dia
rias, un jornal calificado como 
“bajo“ por el sindicalista, quien 
añadió que “para que un con
venio sea eficaz hay que llevar 
una buena plataforma reivin
dicativa y una serie de traba
jadores que la avalen, de lo 
contrario, los empresarios 
ponen los precios que quie- 
ren .

El secretario de organización 
de la UPA en Villarrobledo, 
Juan Calero, indicó que en 
estos momentos se baraja la 
posibilidad de que los salarios 
que perciban los jornaleros de 
la vendimia sean similares a 
los del pasado año. En cuanto 
al precio de la uva. Calero 
comentó que podría estar en 
torno a 1,90 pts. por kilo, mien
tras que en comarcas como la 
de Valdepeñas, sería de 2,50 
pts.

^ 24 personas finalizaron el 

curso de informática
La reunión de la ejecutiva 

comarcal de UGT del pasado 
miércoles abordó asimismo el 
balance de los cursos de 
informática que finalizaron el 
día 17, y en los que 
participaron un total de 24 . 
personas en dos turnos. Los 
alumnos estuvieron a cargo de 
dos monitores, y al finalizar se 
les entregaron los 
correspondientes diplomas de ' 
aprovecharniento.

Asimismo, ayer estaba 
previsto el inicio de un curso 
de chapa y pintura’ realizado 
por el Instituto de Formación 
de Servicios Sociales, 
dependiente de UGT, en 
coordinación con el Instituto 
Nacional de Empleo, que ha 
sido el organismo encargado 
de realizar la selección de los 
alumnos. Finalizó el curso de informática.

I
Reforma del 
sector vitivinícola

El dirigente de UPA se 
mostró partidario de una 
reforma del sector vitiviní
cola en la que en la que 
se ejerza un mayor control 
sobre aspectos como las 
destilaciones.

Juan Calero informó 
sobre la reunión de la eje
cutiva provincial de este sin
dicato agrario, en la que se 
elaboraron una serie de pro
puestas para la reforma del 
sector. Entre los temas tra
tados estuvo la problemática 
de la obtención de vino a 
travé,s del azúcar de la 
remolacha, o chantalización, 
que calificó de mala para 
los intereses de los viticul
tores. En su lugar, se pro
pondrá la obtención de vino 
por el azúcar concentrado 
de la uva. Alemania es el 
país comunitario que más 
practica la chantalización, y 
el principal escollo a salvar 
para eliminaría. La UPA 
también es contraria a la 
política de arranque de 
viñedos para solucionar el 
problema de los excedentes, 
ya que Juan Calero la cali
ficó de “pan para hoy y
hambre para mañana .

Estas propuestas serán 
a la Comisiónelevadas

Europea a través del repre
sentante que la Unión de 
Pequeños Agricultores tiene 
en Bruselas, y Calero se 
expresó moderadamente 
optimista de cara a poderlas 
sacar adelante. El dirigente 
sindical manifestó la buena 
disposición de UPA al dia
logo con los viticultoies e 
Villarrobledo para llegar a 
un acuerdo en lo referente 
al precio de la uva. “El vino 
ha experimentado una sun 
da, ya que el blanco se paga 
a 240 o 250 pts. el hecto- 
grado, v el tinto a o 
280 pts., con lo que la uva 
se podría pagar algo ni 
cara”.
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La partir 
f Sánchez

de ahora, José Luis
, se ha instalado de lleno

en el corazón de todos los 
almanseños ya que forma parte de 
la vida de esta ciudad

l̂ gurada oficialmente por el escultor almanseño

Exposición de José 
Luis Sánchez
El pasado fín de semana, en el salón de actos de la 
(asa de Cultura y ante un numeroso público, el escultor 
¿manseño José Luis Sánchez Fernández inaguraba ofí- 
ásimente, la primera exposición que este artista inter- 
adonal realiza en su ciudad natal. Sánchez se mostró 
^lisfecho y contento tanto por el montaje de la exposición

como por el catálogo editado al efecto. La exposición 
recoge más de cincuenta trabajos del artista de Almansa 
y hace un recorrido a través de su evolución como escultor 
_durante últimos cuarenta años. Para el escultor almanseño 
la práctica del arte de la escultura es un oficio lleno 
de dificultades.

Luis BONETE PIQUERAS

El salón de actos de la casa 
ik cultura de nuestra ciudad 
®tió el pasado fin de semana 
ais mejores galas para recibir 
b que sin duda es la mejor 
1 más importante exposición 
realizada en los últimos años 
en Almansa. El escultor alman- 
leño José Luis Sánchez Fer
nández, se ha reconciliado por 
án con su pueblo' a través de 
b inaguración de su magnífica 
exposición escultórica. Sánchez 
no estuvo solo en este emotivo 
acto, sus paisanos y familiares 
^acompañaron en tan emotivo 
momento y el mismo artista 
leconoció en su breve inter- 
ínción, que la.s palabras se le 
ínirecortaban por la emoción, 

impartir de ahora, Jose Luis 
'Sánchez no será sólo ese escul

lir famoso nacido en Almansa 
.'conocido en el mundo entero 
por su preciosa obra. A partir 
ik ahora, José Luis Sánchez 
s ha instalado de lleno en el 
corazón de todos los alman- 
8ños, y si antes se le respetaba 
de oidas por su obra, a partir 
de este fin de semana Jose Luis 
8 por derecho propio un 
ilnianseño de verdad, un 
^manseño del que todos pode
mos decir que forma parte 
Separable de la vida del pue- 
™ que un día le vio ' nacer.

^g£^z, almanseño universal

José Lui.s Sánchez Fernán- 
^znace en Almansa en el año 

Estudia en Madrid, don- 
licencia en Derecho, a 
que trabaja en una enti- 

^0 bancaria para poder sufra- 
sus estudios. Asiste a las 

^.ses de Angel Ferrant, a 
considera su maestro, en 
^^'^^ ^^ Artes y Oficios 

j^adrid. En los años 50, José 
Sánchez, obtiene varias 

^ que le permiten viajar 
'™ma, Milán y París.
j ^unitivamente instalado en 

'''d, colabora intensamente 
H lumwerosos arquitectos, 
: que le especializa en tra- 

a la arqui- 
^^*^ abandonar 

expositora.
Europa, América y 

r 'mo Oriente. A partir de

José Luis Sánchez, escultor almanseño.

i

los años 70 expone con regu
laridad en París, lo que amplía 
notablemente la difusión inter
nacional de su obra. Ha dedi
cado varios años a la enseñanza 
en la Escuela Superior de 
Bellas Artes de Madrid, labor 
que en la actualidad encauza 
por medio de cursillos mono
gráficos en distintas Universi
dades españolas. En 1986 fue 
elegido académico de número 
de la Real Academia de Bellas 
Artes de San Fernando de 
Madrid. En la actualidad, vive 
y trabaja en Pozuelo de Alar
cón, cerca de Madrid.

Miedo a defraudar

“. .., cuando la Universidad 
Popular de Almansa, mi ciudad 
natal, me propueso como 
representante de la misma para 
esta rondel de cultura, a parte 
de una fuerte emoción, suscitó 

en mi ánimo un agudo sen
timiento de responsabilidad 
como pocas veces había sen
tido. Quiero decir que sentí un 
profundo miedo a defraudar las 
buenas intenciones de los orga
nizadores de esta muestra y sus 
posibles espectadores, temien
do que mi aportación resutara 
pobre, escasa, poco convincen
te”.

Así se espresaba el escultor 
almanseño José Lui.s Sánchez, 
pocos días antes de la inagu
ración de su exposición en su 
ciudad y ante el temor de no 
poder traer aquí una represen
tación importante de su obra. 
Circunstancia ésta, que ha que
dado completamente salvada 
por la magnitud y la belleza 
de las más de 50 obras que 
se pueden contemplar en la 
casa de cultura desde el pasado 
día 24 del presente mes y hasta 
el 12 de octubre.

Oficio con 
dificultades

Para Sánchez, la prác
tica del arte de la escul
tura es un oficio lleno de 
dificultade.s que no cree 
necesario detallar; desta
car, que durante su largo 
y prolífico camino pro
fesional un considerable 
número de obras han 
nacido de su taller con 
un destino previo, estan
do en la actualidad situa
das en espacios y edifi
cios de los que han sido 
completamente imposi
ble desgagarlas para su 
actual exposición. “Que
daba pues -dijo Sánchez- 
1a solución de exhibir tan 
solo mis últimos trabajos 
para poder sobre ellos 
cifrar realizaciones anti
guas, pero las obras que 
están en mi poder son 
pocas y Otras están ahora 
siendo expuestas en luga
res lejanos”.

Una vez que el escul
tor se decidió a remontar 
el enorme compromiso 
en que le ponían sus pai
sanos, creyó que lo más 
conveniente sería hacer 
un recorrido por las dis
tintas etapas de su pro
ducción, recogiendo 
algunos de los trabajos 
que mejor pudieran ayu
dar a una fácil compren
sión de su trayectoria. 
“Creo -dijo- que así es 
más fácil juzgar y com
prender los pasos que 
marcan el encadena
miento de las formas, la 
dependencia de las mis
mas a los procesos de 
creación y de realización 
material, incluso la con
tinua y a veces contra
dictoria inflencia que 
estos procedimientos 
(fundición a la arena o 
a la cera perdida, talla 
de la piedra o de la 
mader.a...) tienen sobre la 
previa creación, condi
cionándola fuertemente”.

Inauguración de la exposición.

Sánchez: “Siempre 
he hecho lo que he 
querido”

José Luis Sánchez, durante 
su charla con los medios de 
comunicación se mostró con
tento y satisfecho, tanto con 
el montaje de la exposición 
como por el catálogo editado 
para la ocasión. El escultor 
afirmó, que aunque lo más sig
nificativo de su obra estaba 
situado en lugares que hacían 
imposible su traslado a Alman
sa, la exposición era una pano
rámica significativa de su evo
lución en los últimos cuarenta 
años. Por otra parte, Sánchez 
que se definió sin tapujos y 
con cierto orgullo como un 
artista de encargo, señaló que 
se sentía orgulloso de esa con
dición y que siempre había 
hecho lo que más le había gus
tado, sin ningún tipo de con
dicionamientos.

“He pretendido traer a 
Almansa -afirmó Sánchez- una 
obra escalonada para que se 
vean los pasos dados en mi 
oayrera durante Io.s últimos 
cuarenta años, a la vez que 
para que se comprenda como 
emana una forma de otra for
ma hasta llegar a una simpli
cidad o estilización final de la 
que yo me encuentro más satis
fecho”.

En referencia al montaje de 
la exposición, Sánchez afirmó 
que como ésta iba a ser expues
ta en cinco sitio.s diferentes, 
esta circunstancia la había con
dicionado un poco pues se iban 
a hacer cinco lecturas diferen
tes de la misma. En opinión 
del artista, la exposición, en 
Almansa, queda un poco apre
tada por falta de espacio, pero 
en los demás sitios (Torrente, 
Requena, Villena y Altea) la 
muestra va a tener más aire. 
“La muestra -aseguró Sánche- 
zesta clasificada por unas eta
pas muy claras; desde las pri-' 
meras obras y lo que hice en 
un intento de aplicación al arte 
religioso, hasta una clara evo
lución de formas que habiendo 
sido un escultor de encargo, 
lo cual puede parecer peyora
tivo pero yo no me arrepiento, 
he podido hacer siempre lo que 
he querido”.
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La Comisión del Estatuto del Diputado de las Cortes regionales aprobó sus nombramientos

Molina y Grimaldos serán 
los senadores por la región

-------------- 5££W^

Talavera de la 
Reina constituye 
una iniciativa
similar al “Pacto

LT

La Comisión del Estatuto 
del Diputado, encargada de 
estudiar las posibles incompa
tibilidades de los parlamenta
rios regionales, dictaminó ayer 
favorablemente sobre los dos 
diputados que representarán a 
las Cortes de Castilla-La Man
cha en el Senado, el socialista 
Julián Grimaldos y él ”popu-‘ 
lar” José Manuel Molina.

En esta Comisión, de carác
ter secreto, también se dicta
minó favorablemente sobre los 
seis- diputados que tomaron 
posesión de sus escaños con 
posterioridad a las elecciones 
de 1991 con motivo de sus
tituciones o fallecimientos de 
diputados.

Los diputados dictaminados 
ayer favorablemente -o lo que 
es lo mismo, que no tienen nin
guna incompatibilidad para 
ejercer este, cargo son los 
siguientes: José Tomás, Emilio 
Mariano Moreno, María Lus
cinda Carreres y Jesús Veláz
quez, del Grupo Socialista y 
Ramón del Burgo y José Igna
cio Echániz, pertenecientes al 
Grupo Popular.

José Tomás y Mariano 
Moreno sustituyeron en marzo 
de 1992 a los diputados socia
listas y por entonces consejeros 
del Gobierno autónomo, Siro 
Torres y José Luis Ros, res
pectivamente, mientras que 
unos meses después, en octu
bre, juró su puesto en las Cor
tes regionales el ”popular” 
Ramón del Burgo, que ocupó 
el escaño del fallecido Esteban 
López Vega.

El PSOE pide al alcalde alcarreño que 
devuelva el sueldo cobrado ilegalmente

LT

El grupo municipal socialista 
ha pedido explicaciones al 
alcalde de Guadalajara, José 
María Bris, para saber porqué 
esperó hasta finales de agosto 
para arreglar su situación de 
ilegalidad si desde julio conocía 
que había cobrado en junio 
dinero público del Ayunta
miento y Senado.

Según afirmó ayer el por
tavoz del grupo socialista, 
Javier García Breva, su grupo 
sólo desea conocer si el alcalde 
ha regularizado ya su situación 
y ha devuelto el dinero que 
debía al Ayuntamiento después 
de empezar a cobrar como 
senador, y reiteró que dada la 
acogida que su pregunta ha 
tenido entre los populares “nos 
da que pensar que la duda esta
ba fundamentada”.

Breva reconoció que desde

Í
El presidente de ia Comisión, Barreda, quitó importancia al retraso para dictaminar las posibles incompatibilidades.

¥ 1

Por su parte, Luscinda 
Carreres, Jesús Velázquez y 
José Ignacio Echániz ingresa
ron en las Cortes en julio de 
1993 al sustituir a diputados 
que habían sido elegidos como 
parlamentarios nacionales en 
las elecciones generales del 
pasado . seis de junio: José 
Jerez, María Victoria Pérez y 
Luis de Grandes, respectiva
mente.

Tardanza de la comisión

A la salida de la reunión, 

el pasado mes de julio la situa
ción en la Corporación es un 
tanto atípica, los concelajes del 
PP han negado el saludo a los 
socialistas y el diálogo sobre 
temas municipales es nulo.

Por su parte, el secretario 
provincial del PSOE, José Luis 
Ros, a quién desde él PP se 
ha acusado de la situación de 
crisis que hoy padece el Ayun
tamiento, apoyó la labor 
desarrollada por su grupo y 
matizó que “convertir una irre
gularidad en un enfrentamien
to de trincheras es una res
ponsabilidad del que lo con
vierte”.

Los socialistas, a través de 
su secretario provincial, han 
dado a conocer una serie de 
propuestas para que funcione 
bien una corporación; que el 
PP en el Ayuntamiento actúe 
de acuerdo con la Ley de Bases 
de Régimen Local y un fun
cionamiento más democrático. 

v

el presidente de las Cortes y 
de la Comisión del Estatuto 
del Diputado, José María 
Barreda, indicó que la tardanza 
en convocar esta comisión, ya 
que algunos diputados ingre
saron en la Cámara hace más 
de año y medio, no era rele
vante, ya que “no hay indicios 
y no era previsible que hubiera 
ninguna irregularidad ni nin
guna supuesta incompatibili
dad”.

Hay que recordar que según 
la ley Electoral de Castilla-La 
Mancha son incompatibles los

Socialistas y populares no se hablan en Guadai^ara.

1

por Albacete”

•siguientes cargos: los senadores 
de las Cortes Generales, salvo 
los elegidos en representación 
de la comunidad autónoma; los 
parlamentarios europeos, los 
miembros del Consejo de 
Administración de la Radiote
levisión de Castilla-La Mancha 
y los presidentes de los Con
sejos de Administración, con
sejeros, administradores, direc
tores generales, gerentes y car
gos asimilados de entes públi
cos y empresas de participación 
pública mayoritaria incluidas 
las Cajas de Ahorro.

Representantes de todni; 
ámbitos económicos v snl 
de Talavera se reúnen^' 
constuuir el Consejo g J 
de la Iniciativa para la n 

ra (IPETA), iniciativa simi 
al consorcio creado en Ali 
cete hace tres años. ’

En esta reunión estará - 
sente el director de progri 
de ámbito nacional de la Av 
ciación para el Desarro 
Local (ADELA), Pedro fol 
to, que informará a los miei 
bros del citado Consejo sob 
las posibilidades de actuad 
del organismo, encaminado 
desarrollar ideas y proyectos 
interés económico.

Esta iniciativa, que presidí 
el alcalde de Talavera. Isid 
Flores, tiene como objeto 
fundamentales estudiar y mi 
lizar propuestas elaboradasp 
los diferentes agentes socia 
y sectores de la ciudad y estn 
turar los cauces necesariospa 
facilitar el desarrollo de tod 
los proyectos viables para 
Ciudad de la Cerámica.

El Consejo General eslai 
formado por un concejal c 
cada grupo municipal (I 
representantes del gobieri 
regional. Diputación Proví 
cial. Delegación del Gobiem 
FEPEMTA, FEDETO, Cánf 
ra de Industria, Caja Caá 
lía-La Mancha y Caja Ruralc 
Toledo, así como representa 
tes sindicales, empresariales 
y de la (UNED).

Jefes de Estado 
Mayor de Infanteríi 
de países europeos 
se reúnen en la 
Academia de Toledi

Los componentes de uno c 
los grupos de trabajo de Fb^ 
BEL se reunirán el proxuí 
miércoles en Toledo parae^ 
diar el programa de simuW 
desarrollado por el Arma 
Infanteria española, comR 
da por una visita al simua 
ENEAS de la Academia
Toledo. j

FINABEL es una org« 
ción que reúne a 
Estado Mayor de los Ejercí 
de Tierra de varios pabe 
Europa occidental: Alem 
Bélgica, Holanda, r J 
Gran Bretaña, Italia, 
burgo y España, en te q . 
distintos grupos de 1 1 
intercambian sus ^’^P, ■ J 
en distintos campos r . 
dos con el Arma de

Según han explica^ 
del Cuartel General el 
cito, ”F1NABEL t.e J^ 
interés para nuestro J |yj¡^ 
que es el único foro 
de los Ejércitos 
dentales, que esta ^ ^^j^^j; 
futuro y que reque ir ^^i^^^j 
nes comunes a h 
comunes”.
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Tras 3 horas de conversaciones, 
ambos comparecieron para 
subrayar el alto nivel de 
coincidencia entre Madrid y París 
en las cuestiones bilaterales

Mos apoyaron la Unión Europea y el Acuerdo del GATT

González se reúne
con Eduard Balladur
Los gobiernos de España y de Francia reiteraron ayer, 
por medio de sus respectivos Jefes de Gobierno, su apoyo 
si proceso de Unión Europea en ¡os plazos previstos en 
Maastricht y al logro de un convenio Justo para los inte
reses de Europa en el GATT. Después de tres horas de

conversaciones políticas -las primeras entre González y 
Balladur tras los procesos electorales en España y Francia- 
ambos comparecieron ante los medios para subrayar el 
alto nivel de coincidencia entre Madrid y París en las 
cuestiones internacionales y bilaterales.

1

..T

González niega dificultade.s con CiU.

MADRID. (Efe).- La nego
ciación del GATT centró bue
na parte de la entrevista, con 
el acuerdo hispano-francés de 
exigir una interpretación del 
convenio de Blair House entre 
la CE y Estados Unidos que 
sea compatible con la Política 
Agraria Común de los Doce 
y que además tenga una dura
ción mayor de los sets años 
previstos.

Balladur precisó que Francia 
no quiere “privilegios ni favo
res” sino que se “afirme la 
identidad de Europa en el 
inundo con sus intereses bien 
defendidos” en el marco de 
una “verdadera libertad de 
comercio internacional” y Gon
zález insistió en que el acuerdo 
de Blair House “tiene un mar
gen de interpretación para lle
gar a una solución con equi
librio”.

Los dos coincidieron en que 
"las negociaciones no terminan 
hoy" en referencia a la reunión 
que se celebra en Washington 
y el presidente del Gobierno 
español lamentó que “siempre 
esté Europa en el banquillo de 
los acusados” cuando la CE “si
gue siendo la zona más abierta 
del mundo al comercio”.

Balladur expresó su confian- 
en el comisario europeo 

León Brittan para que conven- 
^® a las autoridades estadou
nidenses de la necesidad de 
alcanzar un acuerdo equilibra
do y justo y reiteró que ”no 
queremos un acuerdo a cual
quier precio sino uno que res- 

los intereses de Europa 
general y de Francia en par- 

icular” y que “^^^ permita 
untar con los mismos instru- 

nientos de defensa comercial” 
que otra.s zonas del mundo.

1-^®^ j^^^^ ^^ gobierno 
endieron también el proce- 
1 ^^‘^'^ europea y la nece- 

alcanzar la segunda
^^ ^^ Unión Económica 

y Monetaria.
^Lirmaron que no 

diablado del primer
™ ^^''^"‘'nleo, John Major 

expresado pública- 
opinión de que se 

en *x°\*^^’' Maastricht- salvo 
durv?’"®^ ^^‘^tosos, Balla- 
que % ^'^^^^^^ coincidieron en 

s momento de prolongar

t
ib

González y Balladur comparecen ante los medios de comunicación después de tres horas de conversaciones.

El presidente 
ironizó sobre un 
posible acuerdo 
presupuestario 
con el PP

las decisiones adoptadas”.
Felipe González destacó 

que, tras las tormentas mone
tarias, las monedas han comen
zado a situarse en la misma 
posición en que estaban antes 
y expresó su convencimiento de 
que “para hacer eficaz la 
segunda fase es preciso coor
dinar mucho no sólo las polí
ticas económicas sino también 
las monetarias”.

Balladur confirmó que en la 
entrevista hablaron de la agen
da que estudiará el Consejo 
Europeo Extraordinario -apli
cación del Tratado de Unión 
Europea tras finalizar el pro
ceso de ratificación, la citada 
2- fase, la elección de sedes 
de organismos comunitarios y 
seguridad en Europaque se 
celebrará próximamente.

^ ^^Nosotros no tenemos 

margen para bajar elIRPF”
El presidente del Gobierno afirmó que España no tiene 

“margen para bajar el Impuesto sobre la Renta si queremos 
mantener los objetivos de déficit”.

“Nosostros no nos hemos planteado la reducción del 
Impuesto sobre la Renta ni algunos aumentos impositivos que 
forman parte de la primera etapa del Gobierno del señor 
Balladur, por lo que no existe una similitud total en cuanto 
a disminución o aumento de impuestos”, subrayó González.

“Cuando se habla de recorte en gasto social, más bien debería 
decirse contención del crecimiento de algunos gastos sociales” 
dijo González, quien añadió que “difícilmente se puede hablar 
de recorte porque no se plantea prácticamente en ningún país 
el recorte de las prestaciones sociales”.

El presidente del gobier
no desmintió que haya difi
cultades en las relaciones 
con CiU. “Las relacione.s 
con el PNV van bien, al 
igual que con los naciona
listas catalanes”, afirmó 
González después de agra
decer la buena voluntad del 
dirigente vasco, Xavier 
Arzalluz, de apoyar al 
Gobierno en su tarea de 
buscar una salida a la crisis 
económica. Sobre este tema, 
el jefe del Ejecutivo epxresó 
sus dudas respecto a un 
posible acuerdo presupues
tario con el PP e irónica
mente dijo que “si se pro
dujera, cosa que dudo 
mucho, estaría gratamente 
sorprendido”.

Preguntado por los pro
blemas que pueda tener el 
Gobierno para contar con 
el apoyo de las fuerzas par- 
lamentaria.s a la hora de 
aprobar los Presupuestos 
Generales del Estado para 
el 94, González comentó en 
tono distendido que “la 
seguridad de aprobar los 
presupuestos la tendré cuan
do se voten”, tras lo cual 
destacó que tanto los nacio
nalistas vascos como los 
catalanes comprenden bien 
la situación de crisis por la 
que atraviesa el país.

En cuanto a la polémica 
cesión del 15% del IRPF, 
el presidente comentó que 
“el debate debe centrarse en 
la búsqueda de una fórmula 
neutral”.

Para González, la posi
ción de apoyo al Gobierno 
por parte del PNV, expre
sada este fin de semana por 
su presidente, Xavier Arza
lluz, es positiva y aprovechó 
para reiterar la disposición 
del gobierno de conseguir 
la estabilidad a través de un 
compromiso de coalición.

M.C.D.2022
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José Luis Corcuera comparece hoy en ia Comisión de Justicia e Interior del Congreso.
i

El lehendakari Ardanza convocó ayer una reunión de la Mesa de Ajuria Enea

Corcuera explicará hoy las 
muertes de los dos etarras

MADRID. (Fax Press).- El 
ministro del Interior, José Luis 
Corcuera, comparecerá esta 
mañana a las nueve y media 
en la Comisión de Justicia e 
Interior del Congreso, para 
explicar los sucesos relativos al 
fallecimiento de dos presuntos 
etarrras, que fallecieron en la 
madrugada del pasado viernes 
en Bilbao y en Madrid. Por 
otra parte, la huelga general 
convocada por Herri Batasuna 
en Guipúzcoa como protesta 
por la muerte de Miren Gurut
ze Yanci y de Xabier Galpar
soro, ha tenido un escaso segui
miento según fuentes del 
Gobierno Civil de la provincia 
y de la patronal de los empre
sarios guipuzcoanos, Adegui.

Tanto el ministro del Inte
rior como el de Justicia, Juan 
Alberto Belloch, prometieron 
una información exhaustiva y 
transparente sobre las circuns- 
tancia.s en las que se produ- 
jeroen ambas muertes, la de 
Miren Gurutze Yanci cuando 
era trasladada desde depen
dencias de la Guarcia Civil en 
la localidad madrileña de Tres 
Cantos a un hospital, y la de 
Galparsoro, como consecuen
cia de las heridas sufridas al 
arrrojarse por una ventana de 
la Jefatura Superior de Policía 
de Bilbao. Galparsoro falleció 
el pasado domingo tras entrar 
en coma irreversible como con
secuencia de la caida.

El lehendakari vasco, José 
Antonio Ardanza, ha convoca
do para hoy a los partidos fir

mantes de los pactos antiterro
ristas y en esta ocasión ha invi
tado a Eusko Alkartasuna, que 
abandonó esta Mesa hace unos 
meses, y a Euskal Eskerra, a 
quien los partidos vascos 
habían vetado su asistencia a 
la mesa de Ajuria Enea. En 
los últimos tres mese.s este 
organismo se había reunido en 
dos ocasiones para tratar el 
asunto del secuestro de Julio 
Iglesias Zamora.

Ayer se hicieron públicos los 
resultados de la autopsia prac
ticada a Xabier Galparsoro, 
que fue enterrado por la maña-

^ Coríes de carretera y 

disturbios en Euskadi
Eos cortes de carretera, 

según la Ertzaintza, fueron en 
todo momento intermitentes y 
de escasa duración sin que 
hayan afectado apenas a la red 
principal de carreteras, 
concentrandose los actos 
vandálicos en los núcleos 
urbanos y en las 
inmediaciones de los 
polígonos. Sin embargo, 
numerosos centros oficiales, 
sucursales bancarias, y 
concesionarios de automóviles 
aparecieron con las cerraduras 
inutilizadas con silicona.

na en la localidad de Zumaya. 
Fuentes del Gobierno Civil de 
Vizcaya habían manifestado 
que todas las heridas que sufría 
Galparsoro, presunto miembro 
liberado de ETA, habían sido 
consecuencia de la caída. La 
autopsia practicada a María 
Gurutze Yanci, entraba ayer en 
una nueva fase con el estudio 
toxicológico de las vísceras de 
la presunta miembro de ETA, 
para determinar las causas que 
le produjeron la parada car- 
diorespiratoria que acabó cón 
su vida.

La reacción del Gobierno de

En San Sebastián no se 
registraron incidentes de 
importancia, no así en otras 
localidades como Oyaryun, 
Rentería, Hernani, Eibar, 
Lezo, Andoain y Pasajes, 
donde se han producido cortes 
de carretera.s por barricada.s y 
cruce de vehículos, en especial 
autobuses y camiones, alguno 
de los cuales ha sido 
incendiado. Los bomberos de 
la Diputación Guipuzcoana y 
policías municipales 
colaboraron con la Ertzaintza 
para restablecer el orden. 

informar al parlamento de for
ma inmediata sobre los dos 
incidentes fue apoyada por 
todas las fuerzas políticas, tan
to del País Vasco, como del 
resto del país que consideran 
que esos dos sucesos pueden 
suponer un retroceso en la 
lucha antiterrorista en el caso 
de que los fallecimientos se 
deban a negligencia de las 
Fuerzas de Seguridad, según 
manifestó ayer el portavoz del 
PNV en el Congreso, Iñaki 
Anasagati.

Por su parte, el presidente 
de los socialistas vascos, 
Ramón Jaúregui manifestó que 
el “pondría la mano en el fuego 
porque no se han producido 
malos tratos”.

Huelga convocada por HB

Por otra parte, la huelga 
general convocada en Guipúz
coa por Herri Batasuna no ha 
tenido un amplio seguimiento 
en las empresas y comercios 
guipuzcoanos, aunque han 
sucedido numerosos incidentes, 
cortes de tráfico y barricadas 
que han sido desmanteladas 
por la Ertzaintza, que es la 
Fuerza de seguridad desplega
da en la provincia. Los miem
bros de la Policía autónoma 
detuvieron a doce personas 
integrante.s de piquetes “infor
mativos” que intimidaban a 
empresarios y comerciantes 
con tomar represalias contra 
ellos sino cerraban sus esta
blecimientos.

El consejero vasco 
de Interior afirma 
que “ETA y HB 
están utilizando dos 
cadáveres”
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MADRID. (Fax Press), fi I 
consejero de Interior d»'* 
Gobierno Vasco, Juan m- ■

"I3”ifesi6 1 I que ETA y HB “están mi ' - 
zando dos cadáveres y yo creo 1 nii 
que lo que debieran-hacer i £ 
enterrarlos con dignidad , 
dejar de hacer tanta extorsión, 
y tanto alboroto callejero”

Para Atutxa, las muertes dej 
Yanci y Galparsoro, “les ha 
supuesto un pequeño aliento í 
para tener una razón que paral 
ellos es suficiente, al parecer 
y seguir montando este albrició 
roto”, porque “no van a querJ' las 
ser convencidos, es que en nin- mi' 
gun momento van a aeptar’ losí' ^^ 
resultados de. la inv>r^rti„-,polesultados de la investigación'' 
dijo en declaraciones a la cade-
na Onda Cero.

Atutxa recomendó a losguki 
puzcoanos que actuaran como t 
un día normal porque “con el í 
cierre de establecimientos, con i 

yn

les

la paralización de las fábricas^,- 
no vamos a resolver absoluta-i 
mente nada al tiempo que afir- j 
maba que “quienes estamos al J 
frente de cargos de represen-? 3 
tación haremos todo lo posible ¡ 
por esclarecer cuales han sido^ 
las circunstancias que han con-1 
currido en estos hechos lamen- í 
tables”. '

El portavoz del PN'V en el j’ 
Congreso, Iñaki Anasagasti, ; 
manifestó que “confiamos en 
el talante de los señores Cor- j 
cuera y Belloch, porque creoU 
que son los más interesados en Í 
aclarar estas circunstancias”, de ! 
la muerte de Yanci y Galpar- j 
soro. “No se puede tolerar que 1 
una sociedad democrática, en j 
el supuesto de que hayan suce- j' 
dido cosas totalmente impro-< j 
cedentes, llamense torturas 0.; 
hechos delictivos, por parte dc/ 
las Fuerzas de Seguridad, se? ! 
produzcan en un estado de, p 
Derecho. Sería un paso atrás,. ; 
y sobre todo sería darles barí-' ; 
deras a los violentos que quie- : 
ren este tipo de palnteamientos 1 
para poder seguir alimentando) j 
la ficción de que aquí no ha j 
cambiado absolutamente . 
nada”, dijo en declaraciones; 
Radio Nacional. ]

Por otra parte, el juez de j 
la Audiencia Nacional Carlos J 
Bueren dictó ayer una orden j 
de prisión para diez presuntos¡ j 
colaboradores de ETA. tras su j 
detención la pasada semanal 
junto a otras once personas, 
en diferentes localidades ^1 
País Vasco, por supuesta re a- , 
ción con esta banda terroris a. .

En un auto dictado ayer por 
el juez Bueren, que 
de tomar declaración 
detenidos, se acuerda la pn- í 
de Izaskun MuruaMiren Karmele UrWo * ; 
Aramburu, Ramón Ur Jo. i 
Iriondo, María Josefa ‘ 
bar Urrillum, Ander W 5 
Beristain Bernedo, p^^¡.i 
Beguiristain Aranzasti, h 
Mirena Goenaga ;Xabier Lasarte Ga^¿.j^ 
Francisco Boija Irizar Í 
y Begoña Arrondo Iruin.
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/i£P acordaron ayer durante una nueva reunión del Pacto Social

Gobierno y agentes sociales
negociaran toda la semana

i

ión”, 
ade-

§“'l 
omol 
"1 el j

MADRID- (Efe).- El 
Gobierno, los sindicatos y la 
patronal acordaron ayer con
tinuar durante toda esta sema
na la negociación sobre pen
dones, desempleo y medidas de 
apoyo al sistema productivo.

Tras el encuentro mantenido 
ayer, que duró escasamente 
una hora, el Gobierno y los 
interlocutores sociales decidie
ron continuar hoy la negocia
ción sobre la revalorización de 
las pensiones, para seguir el 
miércoles y jueves con la refor
ma del sistema de prestaciones 
por desempleo y el viernes con 
medidas de inversión.

En la reunión de ayer, según 
un comunicado conjunto de las 
partes, los interlocutores socia
les pidieron al Gobierno docu-

mentación 5obre desempleo y 
las medidas fiscales contenidas 
en los Presupuestos, así como 
una justificación pormenoriza
da del 5 por ciento de los Pre
supuestos destinado a inversión 
pública.

Esta es la última semana de 
negociaciación de los asuntos 
relacionados con los Presu
puestos, aprobados por el 
Gobierno el pasado viernes, ya 
que el próximo lunes el ple
nario hará un balance de las 
reuniones y fijará el calendario 
de negociación del pacto de 
rentas y de la reforma del mer
cado de trabajo.

A su entrada a la reunión 
de ayer, el secretario de acción 
sindical de UGT, Apolinar 
Rodríguez, dijo que quieren

aprovechar esta semana para 
que “realmente haya negocia
ción”, ya que, en su opinión, 
“no hemos negociado de ver
dad hasta la fecha”.

Expresó su deseo de que por 
parte del Gobierno “haya un 
gesto de buena voluntad” para 
poder llegar a acuerdos sobre 
la revalorización de las pen
siones para 1994.

El secretario de Acción Sin
dical de CC.OO., Agustín 
Moreno, afirmó que el Gobier
no “debe hacer un esfuerzo” 
para intentar llegar a un acuer
do en pensiones y para que 
se cumplan los acuerdos ante
riores sobre el sistema de 
actualización de las mismas y 
se asegure el cumplimiento de 

* los compromisos del PSOE. A. Rodríguez: "No hemos negociado aún’.

i
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La patronal, 
preocupada por el 
actual proyecto de 
Presupuestos

MADRID. (Efe).- Por parte 
de CEOE acudió a la reunión 
sobre el Pacto Social el secre
tario general, Juan Jiménez 
Aguilar, quien dijo que la pri
mera valoración de la patronal 
sobre los presupuestos es de 
“preocupación”, dado el incre
mento del déficit.

En las últimas semanas el 
Gobierno y los interlocutores 
sociales negociaron todas estas 
cuestiones relacionadas con los 
presupuestos sin que se llegara 
a ningún acuerdo antes de su 
aprobación el pasado viernes.

Ante la falta de consenso, 
el Gobierno aprobó la semana 
pasada la subida de un 3,5 por 
ciento de las pensiones, ayudas 
fiscales a las empresas, el 
recorte de unos 200.000 millo
nes de pesetas en prestaciones 
por desempleo y la congelación 
salarial para los empleados 
públicos.
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Reña SISTEMA “WINNEBi'
Sí juega Vd. a las Quinielas sólo o en GRUPO 

y ya está cansado de perder, tome una decisión 

¡KO JUEGUS: GANE con seguridad,
Olvídese de Fijos y/o Dobles que siempre le hacen fallar 

precisamente cuando los premios son más elevados.
14 ó 15 TRIPLES con, además, la garantía de ACERTAR 

3 ó 24 premios de "14" ¡con 1 ú 8 de "15" SEGUROS! 
sin límites ni de Signos ni de Variantes. Es. en suma, 

el sistema más racional para ganar dinero a las quinielas.
i7 veces acertantes UNICOS en menos de 2 años!

Para información, de lunes a sábado, de 9 a 20 horas: 
(93) 405 01 74 - (93) 410 95 02 - (93) 430 94 67 

(93) 419 31 47 (Fax, previo aviso).

RENTABILIDAD ESTIMADA: ENTRE 200/600 %

SERVICIO DE 
ASESORAMIENTO
DE RIEGOS

NECESIDADES BRUTAS DE AGUA

Instituto Técnico Agronómico 
Provincial, S.A.

Semana
20/09

26/09 1' G 
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1 A.
Lunes 3,7 4,2 3,8 4,4
Martes

3,5 3,9 3,6 4,2
Miércoles 2.3 2,5 2,4 2,7
Jueves 1,7 1,8 1,8 2,1

_yiwnes 3.3 3,4 3,5 4.0
_Sába^ 2.6 2,6 2,8 3.2
^Domingo 2.4 2,4 2,6 3,0
JOTAL SEMANA 1 9.5 mm 20,8 mm 20,5 mm 23,6 mm
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Ahora Fiesta desde

1.049.000 Pías,
* SAN PANCRACIO
^hoQado de los casos difí- 

y desesperados.
®2a nueve Avemarías, 

jurante nueve días. Pide 
jes deseos, uno de nego- 
'°s y dos imposibles. Al 
aveno día publica este 

^® cumplirá aunque 
<^^¿creas. p l J

LIBERTY
IDIOMAS

C/ Bernabé Cantos, 6 
(Entreplanta)

Tef. 50 48 20

Ahora, entre las Ventajas Azules de Ford, 
encontrará todo un Fiesta desde sólo 
1.049.000 Ptas. con 3 años ó 50.000 kms. de 
Seguridad Mecánica Ford gratis; también 
Escort y Orion Turbo Diesel a precio de

gasolina, ó la excepcional financiación Azul. 
Y aún hay más. ¡Venga cuanto antes a su 
Concesionario Ford!

Oferta válida para vehículos matriculados hasta el 30 
de septiembre de 1993.

EXPOSICION Y VENTA EN:
MOTORALBA, S.A.
Vereda Sta. Cruz, s/n

Teléfono: 21 12 62

ALBACETE MOTOR, S.L
Ctra. Murcia, 1

Teléfono; 50 72 55

AUTOMOVILES ALCE, S.A.
C/ Poeta Mariano Tomás, 28

Teléfono; 3010 94

ALBACETE ALBACETE HELLIN (AB)

M.C.D.2022
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Portabales implica 
a Goyanes y 
Barreiros en las 
operaciones de 
narcotráfico

MADRID. (Efe).- El narco
traficante arrepentido Ricardo 
Portabales implicó ayer al 
empresario y miembro de la 
“jet set” Carlos Goyanes y al 
industrial Celso Barreiros en 
operaciones de tráfico de 
cocaína, y a este último en 
otras de armas, en el juicio 
contra 47 acusados en el suma
rio de la “operación Nécora”.

Portabales acusó a Barreiros 
de haber intervenido en dos 
operaciones de tráfico de 
ccx:aína desde Panamá en 1981 
y en la entrega de armas a 
un miembro del Ejército 
colombiano y a otro de la 
guerrilla, y a Goyanes de com
prar unos diez kilos de cocaína.

Cuando el presidente de la 
Sala declaró abierta la sesión, 
Manuel Tuero, abogado del 
presunto “capo” Laureano 
Oubiña, pidió en nombre de 
todas las defensas “el amparo 
del Tribunal para poder ejer
citar libremente el derecho de 
defensa” y manifestó su "pro
testa por las agresiones verba
les a las que las defensas vienen 
siendo objeto desde que 
comenzaron las sesiones”.

Añadió que “estas agresio
nes se han realizado en junio 
y julio en Avilés, Madrid y El 
Escorial y no precisamente por 
periodistas o madres de aso
ciaciones antidroga”.

En aquellas fechas, el juez 
de la Audiencia Nacional Car
los Bueren señaló durante uno 
de los cursos de verano de El 
Escorial que abogados de nar
cotraficantes han pagado 280 
millones de pesetas en calidad 
de fiadores de sus clientes para 
constituir fianzas, lo que a su 
juicio podría suponer al menos 
una infracción deontológica.

La sesión se reanudó con el 
interrogatorio a Portabales por 
parte de su abogado, Manuel 
Alvarez de Mon. ya recuperado 
de la hipertensión que sufrió 
el pasado miércoles y al que 
aseguró que se arrepiente de 

^'á¿ ’ haber sido narcotraficante y 
que decidió denunciar hechos 
y personas “porque estaba har
to de todo y vi en prisión los 
efectos que causaba el ‘mono’ 
en las personas”.

A preguntas del fiscal Por
tabales relató que en 1981 tra
bajaba en la empresa Promarsa 
(Promociones Marítimas) “ba
jo las órdenes” de su propie
tario, Celso Barreiros, y relató 
que en uno de los viajes que 
realizó en uno de los barcos 
de esta sociedad, el Promarsa, 
contactó en Panamá con el 
hondureño José Ramón Matta 
Ballesteros, procesado en 
rebeldía, quien le ofreció un 
transporte de cocaína.

Dijo que Matta les entregó 
un cargamento de unos 200 ó 
300 kilos de cocaína y destacó 
que más tarde participó en una 
reunión en Panamá en la que 
intervinieron Barreiros, Matta 
y otras dos personas que le fue
ron presentadas como el 
teniente coronel Samudio y el 
comandante Arenas, peilene- 
cientes al Ejército y a L, guerri
lla colombianos, en la que se 
habló de transportar armas.

Tras la oferta lanzada el dominso por Arzalluz

El pacto PSOE-PNV, 
cada vez más cerca

MADRID. (Efe).- Dirigen
tes del PSOE y del PP coin
cidieron ayer en rechazar la 
posibilidad de formar un 
Gobierno de coalición para 
hacer frente a los problemas 
actuales de España, mientras 
los socialistas evaluaban de 
modo positivo la perspectiva de 
una integración de miembros 
del PNV en el Ejecutivo.

La oferta formulada el 
domingo por el presidente del 
PNV, Xabier Arzalluz, a Felipe 
González para formar parte de 
una coalición y, al mismo tiem
po, sus apelaciones al “patrio
tismo” del PP para que ayude 
a los sócialistas fueron comen
tadas ayer en las filas de ambas 
fuerzas.

Así, el presidente González 
se mostró “dispuesto” a faci
litar un acuerdo para gobernar 
en coalición con el PNV, cuan
do la negociación con los 
nacionalistas vascos esté “ma
dura”, del mismo modo que 
apreció la actitud de Arzalluz.

El ministro para las Admi
nistraciones Públicas, Jerónimo 
Saavedra, señaló que “estamos 
trabajando tanto en lo presu
puestario como en lo autonó
mico para que ese acuerdo de 
legislatura dé paso a una posi
ble participación del PNV en 
el Gobierno”.

Saavedra apuntó asimismo 
que el Ejecutivo está dispuesto 
a “tender puentes” al PP para 
colaborar en la salida de la cri
sis.

Antes de iniciar un viaje por 
tres países americanos, Aznar 
respondió en Barajas al reto 
lanzado por Arzalluz a su par-

Los Reyes abren la Feria 
del Mueble de Valencia

VALENCIA. (Efe).- El Rey 
Juan Carlos animó ayer a los 
empresarios a trabajar con “te
són y dedicación” para “seguir 
adelante” y superar “los 
momentos difíciles”, en la inau
guración de la Feria Interna
cional del Mueble de Valencia.

Don Juan Carlos y Doña 
Sofía llegaron a Valencia sobre 
las 12.00 del mediodía para 
presidir la inauguración de este 
certamen, que dedica cerca de 
70.000 metros cuadrados a las 
últimas innovaciones del sector 
del Mueble, y para entregar, 
esta tarde, los premios Jaume 
I de Economía, Investigación 
Científica y Medicina Clínica.

Los Reyes, tras la inagura
ción, recorrieron la exposición 
y mantuvieron un primer con
tacto con el mundo empresarial 
y con las autoridades, entre las 
que se encontraba el president 
de la Generalitat Valenciana, 
Joan Lerma, la alcaldesa de

La oferta de Arzalluz, muy criticada por el PP.

tido y aseguró que “Ia política 
no se hace con desafíos ni 
ocurrencias y sí con argumen
tos, y nosotros vamos a trabajar 
con argumentos y dejar apar
tadas las ocurrencias”.

Más crítico con el político 
vasco se mostró el vicesecre
tario general del PP, Javier 
Arenas, quien rechazó la hipó
tesis de una coalición con el 
PSOE, al manifestar que “los 
patriotas defendemos la alter
nancia en el poder político. Si 
un Gobierno no tiene capaci
dad para salir de la crisis, debe 
darse la alternancia”.

Incapacidad de González

Sobre la actual situación, 
dijo que no es de emergencia 
nacional, sino de fuerte crisis 
y ha puesto de manifiesto “cier

J

Don .Juan Carlos.

Valencia, Rita Barberá, y el 
ministro de Comercio, Javier 
Gómez Navarro.

El Rey pronunció unas pala

bras ante casi un centenar de 
empresarios, en las que hizo 
referencia al aumento de la 
competitividad en los mercados 
y aseguró que “debe servimos 
como acicate para continuar 
trabajando, con tesón y dedi
cación, en el desarrollo de 
nuestras iniciativas y proyec
tos”.

“Quiero animaros a seguir 
adelante -dijo el Rey- a per
manecer esperanzados, pese a 
los momentos difíciles, y a con
seguir con vuestro trabajo un 
mayor nivel de bienestar y 
prosperidad”.

Los Reyes, acompañados por 
el presidente Lerma, subieron 
a un pequeño tren amarillo en 
el que recorrieron los princi
pales pabellones, y dedicaron 
una atención especial al salón 
de la innovación. La Reina 
Sofía mostró su curiosidad ante 
varios muebles de diseño van
guardista.

-------------- ia^siÉ||

Dos concejales del 
PP abandonan el 
Pleno del 
Ayuntamiento de 
Madrid

MADRID. (Efe).- Dw .„ 
cejales del PP abandona™' 

de Madnd antes del deba 
sobre la supresión de una paá 
extraordinaria a los funcioné 
nos, cuestión que había nt^ 
vocado previamente incidente, 
violentos por parte de algún» 
de estos trabajadores.

La incógnita sobre lo üue 
harían ayer los concejales' 
populares Manuel Martínez^ 
Blanco y Venacio Mota pre ’ 
sidentes de distrito, planeaba' 
sobre el pleno, después de que 
hubieran amenazado con 

al Grupo Mixto, el 
sábado, dia en que se 
el Congreso Regional

pasarse 
pasado 
celebró 
del PP.

ta incapacidad” de Felipe Gon
zález para sacar adelante al 
país.

En esta línea, la diputada 
popular Celia Villalobos indicó 
que el líder peneuvista “está 
mendigando al Gobierno un 
pacto de Legislatura” y agregó 
que no considera “prioritaria” 
una coalición PSOE-PP para 
afrontar la crisis económica.

Desde el PSOE, su dirigente 
Carmen García Bloise negó 
también la posibilidad de ese 
Gobierno conjunto con los 
populares, ya que “el pacto con 
la derecha supondría una gran 
decepción para todos aquellos 
que han votado progreso en 
las elecciones y, además, el 
Partido Popular aún no ha 
ofrecido una salida a la crisis, 
que no es tan grave”.

Los concejales, que han 
pedido ser recibidos por Joséj 
María Aznar, explicaron su" 
descontento en razón de la fal-' 
ta de competencias de las 
juntas.

Su aparición en compañía^ 
del alcalde, José Maria Alvares 
del Manzano, y sus declaracio-' 
nes negando que hubiera un 
enfrentamiento parecían indH 
car que se iban a someter a 
la disciplina dél partido a la 
hora de votar una propuesta 
de la oposición para que el 
equipo de gobierno cumpla lo: 
pactado en el convenio colec
tivo.

La votación fue ganada porj 
el PP con 27 votos, contra 26^ 
por encontrarse en viaje de’ 
novios un concejal socialista y 
a pesar de la ausencia de losí 
dos concejales y de que el voto; 
de otro popular, Angel Matan-i 
zo, no fue contabilizado, ya que^ 
entró tarde en la sala.

Unos tres mil trabajadores; 
municipales se congregareis 
ante la Casa de la Villa sobre; 
el mediodía y la policía munk 
cipai se vio impotente paraj 
impedir que varios cientos d^ 
ellos entraran violentamente en 
el edificio, donde en aquello^ 
momentos de desarrollaba la^ 
sesión plenaria.
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Las comunidades, 
de acuerdo en 
reducir el gasto 
sanitario

MADRI. (Efe).- Los repte, 
sentantes de las comunida e, 
autónomas que asistieron aj . 
al Consejo Interterritonal J 
Salud se mostraron de acuerú 
con la necesidad de redu®^ ? 
gasto sanitario y 
comisión que estudie las p 
taciones que debe cu ti 
Seguridad Social.

Tras la reunión, l^ w 
jeros negaron que el Mi • . 
de Sanidad les haya pre» ® 
un catálogo con las l»^ 
nes a excluir y man^ 
que será la comisión en ^’^ 
también participaran • 
nomías, la que determ •,|j. 
un plazo que Analizara ^^^^ 
mos de noviembre, 
las prestaciones que ^ ¡^
dentro del sistema sanitar

.2022
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con-l 
’aron ’ 
iento- 
ebate 
P^gaj 
iona- j 
pro-: 

entes f 
Junosíj

Auej 

línez| 
PfeT 

leabar 
'Quej

con 
o. el! 
ae se 1 
;ional'

han| 

n sus 
afal- 
: las

pañía 
varezí 
■acio-í

an j 
indi-1

a la.

Solbes prevé una recesión mayor 
que la estimada por el FMI

WASHINGTON. (Efe).- El 
ministro español de Economía, 
Pedro Solbes, afirmó ayer que 
las perspectivas económicas del 
FMI para España, que prevén 
un crecimiento negativo de 0,6 
por ciento en 1993, pueden 
^edarse cortas, ya que su 
Gobierno espera un crecimien
to negativo del 0,8 por ciento.

En una conferencia de pren
sa ofrecida en la sede del Fon
do Monetario Internacional 
(FMI), Solbes indicó que, sin 
embargo, la recuperación del 
1,6 por ciento proyectada por 
este organismo para España en 
1994 puede ser correcta.

Asimismo, el ministro espa
ñol afirmó que alcanzar este 
año el índice de inflación de 
un 4,7 por ciento previsto por 
el FMI “va a ser difícil”, pero 
todo dependerá de los resul
tados del último , trimestre, 
mientras que el 4,1 por ciento 
para 1994 corresponde a los 
objetivos del Gobierno.

Respaldo al GATT
uesta 
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La amenazada negociación 
multilateral de la Ronda Uru
guay del Acuerdo General 
sobre Aranceles Aduaneros y 
Comercio (GATT) recibió ayer 
un vigoroso respaldo del Fondo 
Monetario Internacional (FMI) 
y el Banco Mundial (BM).

El último tramo de la nego
ciación del GATT, que intenta 
sentar las bases del futuro cre
cimiento del comercio mundial, 
se halla amenazada por la con
troversia y falta de acuerdo 
entre Francia y EE.UU. sobre 
el capítulo de las subvenciones 
agrícolas.

El director gerente del FMI, 
Michel Gamdessus; el presi
dente del BM, Lewis Preston 
y el director general del GATT, 
Peter Sutherland, se unieron 
ayer en una inusual declaración 
en defensa del GATT, lo que 
da una idea del grado de alar- 
uta que existe sobre el incierto 
futuro de la Ronda Uruguay, 
que debe concluir el 15 de

Se rompió la tendencia negativa
epre-í 
dadesí
1 ayerj 
al dej 
aerdoj 
cir el 
r una ] 
pres
ár k

MADRID. (Efe).- El índice 
general de la Bolsa de Madrid 
subió ayer 3,62 puntos, equi- 
Wnte a un 1,28 por ciento, 
y quedó establecido al cierre 

e Mercado Gontinuo en 
284,97 puntos.

El hecho de que el índice 
^ fu Bolsa de Madrid se acer- 

a la cota de los 280 puntos, 
Ko reaccionar a los inversores 

a lo largo de la mañana, 
ecidieron a romper la ten

encia negativa iniciada a prin- 
P>os de la semana pasada con 

Á.5”^’^ Rusia, emitiendo 
^^ compra que favo- 

Jn a todos los sectores del 
■Mercado.

al ‘í^® ^^^ subían 
ediodía eran Inversión, con

El ministro de Economía, Pedro Solbes.

diciembre.
La declaración subraya que 

“el fracaso podría convalidar 
el aumento de la oleada de 
retórica proteccionista e incre
mentar la amenaza del círculo 
vicioso en el cual el alto pro
teccionismo impide la recupe
ración económica y la escasa 
reactivación alimenta las pre
siones proteccionistas”.

Gamdessus, Preston y Sut
herland, en una rueda de pren
sa conjunta, coincidieron en 
que el fracaso de la Ronda 
Uruguay sembraría la incerti
dumbre económica en las 
naciones en desarrollo que 
hacen esfuerzos por transfor
mar sus estructuras y amena
zaría la democracia en las anti
guas repúblicas comunistas.

La declaración de los tres 
organismos afirma que el fra
caso de la Ronda Uruguay 
intensificaría el aumento del 
desempleo en el mundo. 

un ascenso del 1,23 por ciento, 
y Petróleo y Químicas, que lo 
hacía en un 1,11 por ciento.

Por otra parte, las empresas 
cotizadas en Bolsa redujeron 
un 5,97 por ciento sus bene
ficios y un 4,28 por ciento su 
plantilla entre el 30 de junio 
de 1992 y el 30 de junio del 
presente año, según datos de 
la Comisión Nacional del Mer
cado de Valores (CNMV).

Los datos de la CNMV sobre 
420 empresas cotizadas en Bol
sa precisan que los beneficios 
globales de este grupo de socie
dades ascendieron en el primer 
semestre a 809.175 millones de 
pesetas, 51.350 millones menos 
que los contabilizados en el pri
mer semestre de 1992.

^ UGT: ^^EI cierre de la Zona 

Franca será el fín de SEAT”
UGT considera que la 

supervivencia de la marca 
SEAT depende del 
mantenimiento de la factoría 
de Zona Franca de Barcelona, 
por lo que solicitará al 
Gobierno y la Generalitat una 
intervención para garantizar el 
futuro de la empresa 
automovilística, integrada en 
el grupo alemán Volkswagen.

El secretario general de 
UGT-Catalunya, Josep María 
Alvarez, afirmó ayer en rueda 
de prensa que si la dirección 
de SEAT plantea el cierre de 
la planta de Zona Franca

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vendedor

1 dólar USA ............................... 130.769 131.031
1 ecu.............................................. .... 152.869 153.175
1 marco alemán.......................... 80.301 80.461
1 franco francés........................ 23.033 23.079
1 libra esterlina........................... 197.854 198.250
100 liras italianas........................ 8.297 8.250
100 francos belgas....................... 375.315 376.700
1 florín holandés......................... 71.540 71.684
I corona danesa.......................... 19.819 19.859
I libra irlandesa.......................... 187.706 188.082
100 escudos portugueses........... 78.272 78.428
100 dracmas griegas.................. 55.901 56.013
I dólar canadiense...................... 98.918 99.116
1 franco suizo.............................. 91.929 92.113
100 yens japoneses...................... 123.251 123.497
1 corona sueca............................ 16.309 16.341
1 corona noruega........................ 18.386 18.422
1 marco finlandés....................... 22.604 22.650
1 chelín austríaco........................ 11.413 11.435
1 dólar australiano...................... 85.236 85.406

“habrá movilizaciones sin 
precedentes”, ya que, añadió, 
“esta medida supondría a 
medio plazo la desaparición 
de la marca”.

La dirección de la empresa 
automovilística podría 
presentar hoy martes al 
consejo de vigilancia de 
Volkswagen su plan de choque 
para frenar las pérdidas de la 
empresa -estimadas en 100.000 
millones para este ejercicio-, 
que podría conducir a nuevas 
regulaciones^ de empleo que 
afectarían principalmente a la 
planta que se halla en la Zona 
Freyica.
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La OPEP fija el 
techo de producción 
de crudo para el 
cuarto trimestre 
del año

GINEBRA. (Efe).- La Orga
nización de Países Exportado
res de Petróleo (OPEP) acordó 
ayer fijar el techo de produc
ción de crudo para el cuarto 
trimestre de 1993 en 24,5 millo- * 
nes de barriles diarios, informó 
el secretario general del cartel. 
Subroto.

Según el secretario general 
del consorcio, todavía no existe 
acuerdo sobre la distribución 
de este techo entre los doce 
miembros de la OPEP.

En los pasillos de la reunión 
ministerial de Ginebra, se aco
gió con mucha satisfacción el 
contacto telefónico que man
tuvieron al parecer también 
hoy el presidente de Irán, Raf- 
sandjani, y el rey Fahd de Ara
bia Saudí.

Ambos mandatarios habrían 
hablado de “la cooperación en 
el seño de la OPEP”, según 
fuentes próximas al consorcio 
petrolero.

Un techo de 24,5 millones 
de barriles diarios para el últi
mo trimestre del año, el del 
invierno cuando aumenta la 
demanda, representaría la ofi
cialización de la producción 
real actual y permitirá, de ser 
respetado, fortalecer los pre
cios.

EE.UU. abandona 
la Organización 
Internacional del 
Café

LONDRES. (Efe).- La exis- 
tencia de la Organización 
Internacional del Gafé (OIG) 
estaba ayer en entredicho des
pués de la decisión de Estados 
Unidos de abandonaría y de 
no reconocer el acuerdo mun
dial del grano.

La drámatica e inesperada 
decisión del mayor país con
sumidor de café del mundo fue 
anunciada por el delegado de 
Estados Unidos, Ralph Ives, en 
una sesión a puerta cerrada en 
la sede en Londres de la OIG.

En el comunicado leído por 
Ives, y cuya copia ha obtenido 
Efe, Estados Unidos reitera su 
oposición a “acciones unilate- 
rale.s de los países productores, 
fuera de los acuerdos interna
cionales, para intervenir el 
mercado mundial del café, con 
el fin de incrementar los 
precios”.

La delegación norteamerica
na resalta que su país se ha 
abstenido de confrontar a la 
recién creada Asociación de 
Productores de Gafé, “a pesar 
que sus acciones son contrarias 
a la política de Estados Unidos 
e inconsistente con el espíritu 
de cooperación entre países 
consumidores y productores”.

Estados Unidos no puede, 
entonces, justificar más su par
ticipación en el convenio inter
nacional del café, ya que, sen
cillamente, no tenemos más 
apoyo para este acuerdo en 
nuestro país”, agrega la decla
ración.

M.C.D.2022
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid
____________ VALOR_________ ANTERIOR APERTURA CIERRE DIFER. MAXIMO MINIMO TITL'LOS VALOR ANTERIOR .APERTURA CIERRE DIFER. MA.X1M0 MINIMO Trnim

Autopistas C. Española 1345 — 1350 5 1360 1345 345982 Eurppean Paper 105 -.........- 110 5 110 105 68014
Acennox S.A.______________ 9400 ............. 9400 0 9580 940()- 38091 Española del Zinc 560 555 -5 573 551
Aoromán S.A. 815 — 830 15 835 821 36708 Europistas Conc.Espa. 1345 1355- JO 1360 1350 53535
Gral. Aguas Barcelona 2800 ............. 2900 100 2920 2850 39832 F.E.C.S.A. Serie A. 673 673 0 679 670 11239'’
Cer\'ezas el Aguila 1125 ............. 1110 -15 1150 1110 11729 Filo, S. A. 1250 1280 30 1280 1250 10350
Algodonera San Antonio 749 — 797 48 818 759 124770 Financiera y Víinera 1450 — 1390 -60 1390 1390

Altos Hornos Vizcaya 128 131 3 133 126 943805 Finanzauto, S.A. 630 674 44 674 650 100
Amper S.A. 209 216 7 218 215 27552 F. de C. y Contratas 12580 12700 120 12890 12670 8074
Argentaría 5300 5370 70 5380 5340 77066 Grupo. Fosforera 1035 — 1050. 15 1050 1035 2850
Argón S.A. 4320 S. C. Gas Electricidad Ord. 5100 — 5100 0 5130 5050 786
Asland S.A. 1670 ............. 1740 70 1740 1685 . 6849 Grupo Hispano Suiza 150 — 150 0 150 150 920
Asturiana Zinc S.A. 1390 ............. 1395 5 1410 1365 10706 Hidr. del Cantábrico 2735 — 2760 25 2795 2745 24534

Autop. Mare Nostrum 1435 1450 15 . 1455 . 1445 82413 Hidr. Cataluña 405 400 -5 415 400 3166

Azkoven S.A 4750 ............. 4800 50 4800 4750 ■ 2157 ' Hornos Ibéricos Alba 1340 — 1320 -20 1325 1305 199

Azucarera de España 2500 ............. 2540 40 2555 2505 ’ 459 Huarte S.A. 1325 1345 20 1355 1325 61150

Bami (Inmob. Cons.) 363 ............. 366 3 367 360 17307 Iberdrola. S. A. 785 — 794 9 795 790 652833

Banco de Alicante 5070 5080 10 5080 5080 6200 Industrias del Besós 1240 — 1245 5 1245 1245’ 50

Banco Andalucía 15210 15230 20 15230 15230 L80 Koipe, S. A. 4720 ............. 4720 0 4720 4720 14

Banco Atlántico 2900 — 2910 10 2910 2910 210 Corporación Mapfre 5700 -.........- 5850 150 6000 5820 13967

Bardays Bank______________ 830 840 10 840 840 ■ 175 In. Metrop. V. Central 4100 — 4070 -30 4180 4040 42352

Banco Bilbao Vizcava 3420 3455 35 ‘ 3460 3440 214387 Nicolás Correa, S. A. 610 — .597 -13 608 597 2200

,B. Central Hispano_________ 3830 3865 35 3875 3830 79457
Nueva Montaña Quijano 190 195 5 195 190 191700

Banco de Castilla 47150 47260 110 47260 47260 25
Nissan Motor Ibérica 335 336 1 345 334 90513

Commerzbank A. G, 24500 S. C.
Ocisa, S.A. 2590 2550 -40 2650 2550 650

Bco. Crédito Balear 2980 2980 0 2980 2980 50
Papelera Española 192 — 193 1 198 192 21078

5920 5950 5950B; Español de Crédito 2490 2505 15 2510 2490 89459
Bp Ull España, S. A. ............. 30 5920 12,

B, Exterior de España 4065 4080 15 4100 4050 87150
Prima inmobiliaria 310 — 300 -10 309 300 ___ J030

Banco de Fomento 1570 1625 55 1630 1605 1000
Prosegur, S. A. 2100 .......—- 2150 50 2150 2150 868

1370 1415 45 1415 1370Banco de Galicia 9350 9350 0 9350 9350 25
U. Comerciales rryca 108450
Radiotrónica, S. A. 2210 2220 10 2220 2175

Banco Guipuzcoano 4655 4665 10 4665 4655 388
2596

Repsol, S. A. 3605 3685 ■80 3695 3635
Banco Herrero 3900 3925 25 3925 3900 1569

— 422831

2325 2335 2335
Bankinter 10140 10320 180 10340 10100 26614

tiec. Keuni. Zaragoza 10 2310 4668
5300 5300 5300 5300

Banco Pastor 6000 6000 0 6020 5900 11692
daiios aei iMansa 0 2;

Sarrió, S. A, 424 422 • 420
Banco Popular Español 15630 15980 350 16000 15750 20242

430 .lybVb
La Seda de Barcelona 290 S. C.

Banco Santander 6510 6580 6590 6540 105533
Sevillana Electricidad 527 531 4 532

____

Banco Simeón 3765 3775 3775 3770 1900
525 334489

10
Sniace 154 157 3 158 152

Banco de Valencia 1395 1395 1400 1390 8588
JU898.1

o
297 294 '-3 295 291 32200

Banco Vasconia 4250 4270 20 4270 4270 50
□UlUgluHUC) □. M.

Tabacalera, S.'A. 3750 3800 50 3830 3750 2347.5
Banco de Vitoria 2780 2785 5 2785 2785 50

Tableros de Fibras 729 745 16 748 "7 458150
Banco Zaragozano 1900 1925 25 1950 1885 7021.-——

Telefónica de España 1510 1540 30 1550 1520 908042
Bayer A. G. 21000 21500 500 21500 21500 25—

Tubacex 215 244 29 244 216 789821
Construc. Aux. FF. CC. 5700 5750 50 5750 5700— 4150 Española Acumu. Tudor 913 909 -4 , 909 900
Conscr\'era Campofrío 6700 6790— 90 6790 6/00 250 Puleva Agro-Ganadera 1035 1045 10 1050 1025
Espñ. Carbu. Metálicos 3705 — 3850 145 3850 3810 1639 I Ímnn 483 487 4 487 483 6,96111

Gas Natural SDG___________ 7200 .......—” 7300 Hit) 7350 7250 15858 La Unión y el Fénix 2910 2900 -10 2950 2900 2830
C. Española Petróleos_______ 2205 — 2230 25 2245 2210 6562 Unipapel, S. A. 3100 3000 -100 3050 2950 6274
Citroen Hispania____________ 4200 — 4000 -200 4100 3905 1450 Uniland Cementera 4510 4500 -10 4500 4500 1200
Corp. Financ. Alba__________ 4750 — 4830 80 4970 4750 6830 Uralita, S. A. 1040 1055 1.5 1075 1045 19284,1
Corp. Fine. Reunida________ 327 -.......... - 330 330 327 24178 Urban, v Transnortes 275 ______ 279 4 289 275 5634
General de Inversiones 850 — 836 -14 855 836 1087 Urbis Serie I 840 845 5 845 840 7832

Construcciones Lain_________ 169 — 168 -1 170 167 67100 Portland Valderrivas 8640 8620 -20 8800 8620 3873

C. Ind. Finan. Banesto______ . 1915 — 1985 70 1985 ■ 1950 1540 Vallehermoso, S. A. 2275 2310 35 2320 2285 73362

Cristalería Española_________ 4700 — 4640 -60 4700 4600 642 V. Cementos Portland 10970 ______ 10500 -470 10500 10500 9900

Cubiertas y M.Z.O.V._______ 8140 — 8170 30 8200 8070 8560 Vidrala, S. A. 1605 ______ 1650 45 1650 1650 lOf

- Dimctal. S. A._______________ 511 — 520 9 520 510 1700 Viscofán, S. A. 1700 -_____ 1710 10 1730 1705 35441

Dragados y Const. 2005 — 2035 30 2040 2020 83791 Electra de Viesgo 2060 ______ 2090 30 2100 2070 1426

Grupo Duro Felguera_______ 687 686 -1 690 665 10733 Volkswagen 25500 S. C.
Ebro Agrícolas Alimen. 1180 -.......- 1180 0 1180 1160 8370 Zardova Otis, S. A. 13000 13050 50 13130 12990 3972

Empr. Nae. Celulosas 918 ............. 905 -13 920 •' 905 4543 Suben: 83. Bajan: 24. Repiten: 11
Ercros, S. A. 175 183 8 187 176 154811

Emp. Nae. Electricidad 5190 5270 80 5320 5230 177406

Nae. H. Ribagorzana B. 1930 ............. 1950 20 1950 1935 4310 Indice general: 284’97 (+ 3’62)
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El líder del Legislativo ruso, Ruslán 
jasbulátov, aseguró ayer que las 
fuerzas presidenciales preparan un 
asalto contra la sede parlamentaria 
para dentro de unas horas

^^rdnadze fue evacuado hacia Moscú por el Ejército ruso

Sujumi, tomada
por los abjasios

líder georgiano, Eduard Shevardnadze, fue evacuado 
fier hacia Moscú, por el Ejército ruso, tras la caída 
¡(Sujumi en manos de los separatistas abjasios, infor- 
^iron a Efe fuentes de los servicios de información militar 
^rgianos. El jefe de prensa de la Presidencia rusa, Ana- 

i loh Krasikov, en Moscú, admitió a Efe que Shevardnadze

'jjodría encontrarse” en la capital rusa, aunque en los 
Ministerios de Defensa y Exteriores dijeron no tener infor
mación alguna al respecto. Según la Agencia Interfax, 
Shevardnadze podría encontrarse en un buque militar 
de la Flota del Mar Negro de los que han estado evacuando 
los refugiados hasta ahora.

TIFLIS. (Efe).- El presiden- 
•i Boris Yeltsin ordenó ayer 
J Ministerio de Defensa pres
tí todo el apoyo necesario 

f»ra la evacuación de She-
ordnadze.

L La vice primer ministra de 
Ifeorgia, Irina Sarishvili, ha 

alentado ponerse en contacto 
su Shevardnadze en Moscú, 
m éxito, y ante su insistencia 
K militares rusos le han con- 
ístado que el líder se encuen- 

, abajo “su custodia”.
1^ Shevardnadze, que personal- 

L aente dirigía desde el pasado 
iide septiembre la defensa de 

; i capital de Abjasia, afirmó 
frerque los separatistas toma- 
ion la ciudad con la ayuda de 
• «mandos chechenos y rusos, 
hd apoyo de carros de com
bate y blindados.
r El jefe de Estado georgiano, 
L fíe encabezaba personalmente 
Wdefensa de la ciudad, capital 

Abjasia, dijo que centenares 
Aciviles, que no lograron ser 
wcuados, corren peligro de
suerte.

El líder describió un cuadro 
herrador sobre la entrada de 
«separatistas que, dijo, “que- 
®3ron distritos enteros”.
Shevardnadze culpó “directa 

úndirectamente” a Rusia de 
pérdida de Sujumi y dijo 

í“e Georgia, de hecho, fue 
^sta de “rodillas” y aún así 
w pareció suficiente”.
Georgia ha recibido un “du- 

® revés en una lucha desl
eí 1 afirmó, al hacerse eco 
* las palabras de “un ministro 
^anagran potencia quien dijo 

la lucha fue desencadena- 
’ para asegurar los intereses 
^aatégicos de ese país en 
«orgia”.
3.’j’^ 3yer se podía salvar 

, ojumi”, añadió, y esto sólo 
“Mía hacer Rusia.

. Dirigí a Moscú con esta 
■citad. Envié a la dirección 

‘“^ telegrama en el que 
P a aceptaba ingresar en la 
jounidad de Estados Inde- 
* rentes, a lo que me he 
,^ ^sto hasta último momen- 
5¡g ^ttbién di mi consenti-

^ 1^ propuesta! de intro- 
tropas rusas adicionales 

^^' como pedía el 
de Defensa ruso", 

odo esto no fue suficien-

t

Shevardnadze charla con voluntarios georgianos momentos antes de dejar la ciudad.

te, aseguró.
Shevardnadze, sin embargo, 

reconoció que una de las cau
sas principales de la caída de 
Sujumi han sido las discordias 
internas en Georgia y la “trai
ción” de compatriotas en refe
rencia a los seguidores del 
derrocado Presidente Zviad 
Gamsajurdia.

Movilización general

Sarishvili, ante la dramática 
situación en Georgia, ha con
vocado a una movilización 
general en la parte oriental del 
país, para defender Tiflis de 
los “gamsajurdistas”.

Con la caída de Sujumi, 
capital de la provincia de Abja- 
zia, los rebeldes lograron su 
victoria decisiva en su ofensiva, 
iniciada hace dos semanas.

Sujumi se hallaba en manos 
de Georgia desde el ingreso 

de tropa.s georgianas en Abja- 
zia en agosto de 1992, dos 
meses después de que la región 
declarara su independencia. 
Los abjazios rompieron a 
mediados de septiembre un 
acuerdo de alto el fuego esta
blecido el 27 de julio con Geor
gia.

Fuentes militares rusas dije
ron que los abjazios izaron ya 
su bandera en el edificio de 
Gobierno en Sujumi, y, según 
el comando abjazio, unidade,s 
del ejército georgiano estarían 
oponiendo resistencia sólo en 
los distritos del noreste de la 
ciudad.

Shevardnadze había dirigido 
personalmente la resistencia 
georgiana y sólo bajo fuerte 
presión de su guardia personal 
huyó a la zona de Gulripsh, 
al sudeste de Sujumi, contro
lada por Georgia, dice la agen
cia de noticias rusa Interfax, 

remitiéndose a fuentes abja- 
zias.

Hasta ayer se desconocía si 
las fuerzas armadas rusas- 
habían intervenido en la acción 
de rescate del jefe del Estado 
georgiano.

Según se había anunciado el 
domingo, una unidad de élite 
rusa debía proteger a Shevard
nadze para ayudarlo a salir de 
Sujumi, después de que el pre
sidente Yeltsin diera órdenes 
al ministerio de Defensa de 
proporcionarle “el máximo de 
ayuda”.

Los abjazios se manifestaron 
dispuestos a procurar a She
vardnadze la protección nece
saria para salir indemne de la 
zona.

Entretanto, cinco barcos de 
la flota ruso-ucraniana del Mar 
Negro iniciaron una segunda 
acción de rescate de la pobla
ción civil de Sujumi.

Según el comando supremo 
de la flota, 6.000 personas 
esperaban ser evacuadas de 
Sujumi, después de haber sido 
desembarcados ayer domingo 
ya 4.000 habitantes hacia el 
oeste de Georgia, en su mayo
ría mujeres, ancianos, niños y 
heridos.

El corresponsal gráfico de la 
Agencia Itar-Tass, Andrei 
Soloviov, murió ayer en Sujumi 
durante la toma de la ciudad 
por los separatistas abjasos, 
informó esa Agencia rusa.

Soloviov es el segundo perio
dista que muere en Abjasia en 
los últimos días, tras igual des
tino corrido por Alexandr lose- 
liani la semana pasada. Otros 
tres han resultado heridos des
de mediados de septiembre.

Soloviov, un veterano corres
ponsal de guerra pese a su 
juventud, 38 años, había reci
bido en 1991 el premio inter
nacional “Ojo de oro” por una 
serie de sus fotografías sobre 
los “conflictos étnicos” en el 
mundo.

El periodista había cubierto 
los lugares más conflictivos de 
los últimos tiempos, como 
Nagorno Karabaj, Armenia y 
Azerbaiyán, Cisdnietr, la 
Guerra del Golfo, la caída de 
Ceaucescu en Rumanía, Tayi
kistán, Abjasia, Osetia del Sur 
y Uzbekistán.

Boris Yeltsin.

Yeltsin rechaza 
“cualquier 
compromiso” con 
la oposición

El presidente ruso, Boris 
Yeltsin, rechazó “categóri
camente” ayer “cualquier 
compromiso” con la oposi
ción y descartó la posibili
dad de aceptar las propues
tas para la celebración de 
elecciones presidenciales y 
parlamentarias simultáneas 
anticipadas.

“Yo ya no acepto com
promisos”, dijo en una 
entrevista emitida por la 
televisión central, y añadió 
que la celebración de elec
ciones simultáneas es “muy 
peligrosa” porque supone la 
continuación de la “duali
dad del poder” en tiempos 
de campaña electoral cuan
do “no funcionan ni la Pre
sidencia ni el Parlamento”.

Tanto el Tribunal Cons
titucional como el Sóviet 
Supremo rebelde, así como 
el que se perfila como pri
mer rival electoral de Yelt
sin, Grigori Yavlinski, han 
planteado la celebración de 
elecciones simultáneas 
como un compromismo que 
permitiría una salida pací
fica a la crisis actual.

Yeltsin también rechazó 
la variante de que las elec
ciones sean simultáneas 
pero que el presidente con
tinúe su mandato actual has
ta algo después de la inau
guración del nuevo parla
mento para asegurar la tran
sición a la nueva época 
constitucional.

“El guión será el siguien
te: habrá elecciones a la 
Asamblea Federal, después 
ésta adoptará la ley de las 
elecciones presidenciales y 
éstas tendrán lugar el 12 de 
junio”, declaró.

Por su parte, el líder del 
Legislativo, Ruslán Jasbulá
tov, aseguró que las fuerzas 
de seguridad leales al pre
sidente Yeltsin preparan un 
asalto en las próximas horas 
contra la Casa Blanca.
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Arafat recaba ayuda 
económica 
internacional para 
el embrionario 
Estado palestino

TUNEZ. (Efe).- El líder 
palestino, Yaser Arafat, recaba 
el apoyo económico internacio
nal para el embrionario Estado 
palestino, mientras libra la 
batalla política interna con lo.s 
grupos palestinos que se opo
nen al acuerdo de paz con 
Israel.

Fuentes palestinas expresa
ron ayer a Efe su satisfación 
por la gira que concluyó el 
domingo Arafat a Egipto, Jor
dania, China, Indonesia y Tur
quía, donde fue recibido como 
jefe de Estado, y a donde acu
dió con el fin de conseguir apo
yo económico para la recons
trucción de los territorios ocu
pados dé Gaza y Cisjordania.

En este sentido, añadieron 
las fuentes, Japón, país que no 
fue incluido en el periplo, ha 
prometido una ayuda de 900 
millones de dólares para los 
próximos diez años.

El futuro Gobierno provisio
nal palestino necesitará, según 
el Banco Mundial, al menos 
3.000 millones de dólares 
durante los próximos diez añós 
para financiar los proyectos de 
infraestructura de los territo
rios ocupados.

A fin de lograr la ayuda eco
nómica. para crear un fondo 
destinado al desarrollo de Cis-- 
jordania y Gaza se celebrará 
el próximo día 1 de octubre 
en Washington una Conferen
cia Internacional.

El jefe del departamento 
económico de la OLP, Abu 
Ala, podría ser el representante 
palestino que acuda a la capital 
estadounidense.

Arafat ha recibido la invi
tación de Alemania, Francia y 
el Reino Unido para que visite 
oficialmente estos países, indi
caron las fuentes palestinas.

En peligro de muerte

El presidente de la Organi
zación para la Liberación de 
Palestina corre serio peligro de 
ser asesinado por sus oposito
res, según una importante 
fuente de los servácios de segu
ridad de Israel, informa el dia
rio “lediot Ajronot”.

“Yaser Arafat está en la 
mirilla de los opositores pales
tinos al acuerdo para negociar 
la paz", afirmó dicha fuente sin 
identificar el domingo en la 
reunión del Consejo de Minis
tros presidida por Isaac Rabin, 
informa el diario “lediot Ajro
not”.

El alto funcionario dijo a los 
ministros que “la OLP está tra
tando de reducir y poner fin 
a los ataques contra los israe
líes” en los territorios ocu
pados.

Fuentes árabes alineadas con 
Arafat informaron de que des
de principios de este mes los 
integristas de HAMAS mata
ron a doce habitantes de Gaza 
(supuestos colaboracionistas de 
Israel), donde en diciembre 
comenzará a operar un Gobier
no palestino autónomo.

Recalcó el ‘principio de partícipación‘ de EEUU en la post-suerra fría

Primer discurso de
Clinton ante la ONU

!¿

El presidente norteamericano efectuó un amplio llamamiento para la no realización de pruebas nucleares.

NUEVA YORK. (Efe).- En 
su primer discurso ante la 
Asamblea General de las 
Naciones Unidas, el presidente 
de EE.UU., Bill Clinton, expu
so los “principios de la par
ticipación” estadounidense en 
la era de la post-guerra fría 
y la agenda de su política 
exterior.

En el discurso de Clinton 
hubo “algunas noticias”, entre 
estas, una serie de medidas 
prácticas sobre proliferación de 
armas.

El presidente propuso medi
das para atajar el comercio de 
plutonio y uranio enriquecido, 
el control sobre la transferencia 
de tecnología misilística y un 
amplio llamamiento para la no 
realización de pruebas nuclea
res.

El tema de la proliferación 
fue una de las tres importantes 
partes en que se dividió el dis
curso del gobernante; las otras 
dos fueron la solución de los

Una Asamblea musulmana 
trata el plan de paz de Bosnia

SARAJEVO. (Efe).- Unas 
350 personalidades de la polí
tica. la religión, la cultura y 
las fuerzas armadas bos
nias-musulmanas han comen
zado en Sarajevo una conven
ción que deberá pronunciarse 
sobre el plan de paz interna
cional. El vespertino “Vecher- 
ñe List" publica un sondeo de 
opinión en el que una amplia 
mayoría de la población de 
Sarajevo quiere que se firme 
la paz. tras 18 meses de asedio, 
hambre y muerte. 

conflictos y el papel de las 
Naciones Unidas en ello, y los 
esfuerzos humanitarios y en 
favor de un “nuevo desarrollo 
sostenido”.

Una parte descatada del dis
curso estuvo dedicada a la 
situación en Oriente Medio, 
tras la firma el pasado 13 de 
septiembre en Washington de 
la Declaración de Principios 
entre Israel y la Organización 
para la Liberación de Palestina 
(OLP).

Para sorpresa de muchos 
informadores, Clinton no ocu
pó mucho tiempo en su dis
curso para hablar de Bosnia, 

Clinton se extenderá más 
detalladamente sobre Bosnia 
en las próximas semanas e indi
có que Estados Unidos está 
“preparado” para ayudar en la 
puesta en marcha de una fuer
za de paz para vigilar el cum
plimiento de la futura paz en 
la región.

Según la Alianza Atlántica

El 30 por ciento de los con
sultados matiza que hay que 
seguir exigiendo a los serbios 
concesiones territoriales para 
la república musulmana, y el 
^0 por ciento desea que prosiga 
la guerra.

Ha sido de notar la “pureza 
étnica” de los participantes 
activos, musulmanes casi todos, 
aunque intelectuales serbios y 
croata.s leales a la Bosnia del 
Presidente Alia Izetbegovic 
asisten como invitados de 
honor. En. nombre de las fuer

(OTAN), se necesitaran unos 
50.00Ü militares para vigilar el 
cumplimiento de los acuerdos 
de paz negociado.s por las par
tes en conflicto en Ginebra, de 
lo,s que la mitad podrían ser 
aportados por Estados Unidos.

Clinton comprometió en su 
discurso la participación militar 
norteamericana, pero dijo que 
se hará mediante “ciertas con
diciones, aunque no especificó 
cuáles”.

Én síntesis, el primer discur
so de Clinton ante la ONU, 
organismo que se creó el mis
mo año en que nació el joven 
gobernante de EE.UU, hace 47 
años, fue una “amplia visión 
tras el final de la guerra fría” 
y “estableció la agenda para 
una nueva era”. Clinton ratificó 
el compromiso de Estados Uni
dos de “mantenerse activamen
te comprometido con el exte
rior” y de “ampliar las fuerzas 
democráticas y los mercados’en 
todo el mundo”.

zas armadas participan en esta 
convención los generales Sefer 
Halilovic y Rasim Delic, ambo.s 
musulmanes, sin los muy popu
lares coroneles Stijcpan Siber 
(croata) y Jovan Divjak (ser
bio) leales a Izetbegovic y 
adjunto.s al Estado Mayor.

Entretanto, en la Bosnia cen
tral, croatas y musulmantes 
prosiguen unos combates que 
la emisora promusulmana “Ra
dio Bosnia” califica de los más 
duros en los 18 meses de 
guerra.

Q . loantes is

Decisiva conferencia 
del Partido 
Laborista británico 
en Brighton

BRIGHTON. (Efe), i 
conferencia anual del 
Laborista, que comenzó Jr 
en Brighton, se ve ensombre' 
cida por la propuesta “un

''°^°” ^^^ ‘a que 
el hdei de la oposición John 
Smith, quiere reformar el par 
tido, aún a riesgo de sufrir una 
humillación política.

Mientras en la sala de con 
ferencias del Grand Hotel de 
esta localidad del sur de Gran 
Bretaña se discute sobre la 
situación de la sanidad y de 
la economía en el Reino Uni
do, en los pasillos se libra uní 
enconada batalla para ganar ef 
voto sobre la moción de refor
ma interna del partido.

Smith cuenta con dos días-, 
y dos discursos para convences 
al Partido Laborista, especiad 
mente a los sindicatos, de la; 
necesidad de reformar el sis-j 
tema de elección de los can- litro
didatos parlamentarios.

En la actualidad, los sindi-' \ o 
catos cuentan con un privile- 
giado 40 por ciento de los votos; 
a la hora de seleccionar a lo^ 
posibles diputados, antigua cos-j 
tumbre contra la que Sniiilr 
defiende su campaña de "un; 
miembro, un voto”.

Al menos ocho 
personas muertas a 
causa de la ola de 
frío y lluvia en 
Italia

ROMA. (Efe).- El número| 
de muertos por la ola de mal] 
tiempo que sacude al Norte del 
Italia aumentó a ocho, después! 
de que en las últimas horas| 
fueran recuperados los cadá
veres de dos personas en la 
región de Lombardía.-

Las dos nuevas víctimas 

n 
fíe 
tó

C

C
mortales son una turista mila-Juj 
nesa de 68 años desaparecida U
el domingo bajo la lluvia}'^fcf 
hombre de 65 años cuyo cada-í^j^ 
ver fue encontrado en 
torrente de la zona de va 
Chiavenna. , .I

A pesar de una provisional 
ii.ejoría del tiempo continua 
hoy el estado de emergencia 
en las regione,s de Lombardia. 
Piamonte, Liguria y vaHe ae 
Aosta, donde los daños nía t 
riales por las fuertes lluvias caí
das en los últimos días se ci n 
en cientos de millones 
dólares. ., ,

Decenas de localidades q 
daron aisladas por las u ‘ 
y cientos de personas ha. 
evacuadas después de qa 
casa.s fueran destruidas.

Numerosas carretera 
líneas ferroviarias del no

M 
lesd 
^g( 
ána 
K| 
tan 
frí 
¡re 
áti 
spai 
La 

bbi

ie

tale

Italia se encuentran ; 
por las lluvias, que han cau. 
hundimientos de pue 
corrimientos de ñe^^'- , |js 

Los primeiDsralcul^ J '. 
autoridades locales sciu 
sólo en Génova y sus 
dores, donde la U’trít ^^^^^ 
ta registrada el ^''^' .; ,pare- 
dos muertos y tres 
cidos, las pérdidas as .^j^^gs» 
más de 660 millones de dolar

yr
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kwada tiene que ver el comienzo de 
J esta temporada cbn el del pasado

año. Por fortuna el equipo ha 
cogido pronto la onda de la

¡ tranquilidad clasificatoria S DEPOHES
La 

nido 
ayer 
ibre- 
"un 
que 

John 
par- 
una

lalro puntos que saben a gloria, y libres del peso de los negativos. JESUS MORENO

»

Con
il de 
jran

1 de í

una 
ar el 
efor-

días! 
ncer 
tiak

Dos Santos volvió a “mojar” en su reencuentro con la añción.

f p^^^li

SM 
can-’

|[¿ pasada campaña el equipo ya era colista de la categoría

fras^oymedío,
indi- 
:vile- 
otos

1 lo?

libres de negativos
1 fl su primera temporada en la máxima categoría el Alba- 

de concluyó la misma con dos positivos en su casillero. 
™^ hde entonces los blancos no conocían la tranquilidad 

pues ^^^ fritad de la tabla ni la ausencia de negativos en 
oras “ <^3sil¡ero. El pasado año el arranque de temporada
ada-

fue catastrófico hasta el punto de que a estas alturas, 
con un mes de competición consumido, el entonces conjunto 
de Julián Rubio era último clasificado y arrastraba cuatro 
negativos en otras tantas Jornadas, lastre que se fue arras
trando y que marcó al equipo hasta el fínal.

Cristóbal GUZMÁN

imas 
nila- 
;cida 
y un 
ada- 

un 
Val 

onal 
¡núa 
;ncia 
rdía, 
? de 
late- 
,caí-. 
ifran' 

de

Casi año y medio ha tenido 
K transcurrir para abandonar 
solimos lugares de la tabla 
lisificatoria. En el mes de 
™ode 1992 el Alba y Benito 
wo cerraban su victorioso 
^t liguero en el Vicente 
«rón con dos positivos, 
^e entonces el club mañ
oso había vivido una inter- 
®able relación de avatares 
«le llevaron por la calle de 
'Amargura hasta el punto de 

5eriamente comprometido 
Reeditar su presencia en la 
«roa categoría del fútbol 
¡panol.

y cuatro negativos nada más 
iniciarse la temporada que 
marcaron al equipo en lo 
sucesivo.

Después, la llegada de Víc
tor Espárrago detuvo parcial
mente esa caída en picado (el 
uruguayo sólo acumuló un 
negativo más) aunque no se 
consiguiera el objetivo de esca
par de los puestos de pro

moción.
Este año, y a pesar de la 

crudeza del calendario en las 
primeras jornadas, el Alba se 
ha sobrepuesto a ella aplicando 
la principal virtud que quiere 
su entrenador: la disciplina. 
Haciendo uso de ella los man
chegos impusieron su garra 
ante el Barcelona y Osasuna 
en casa, sumando tres de los

cuatro puntos, y ante el Zara
goza en la Romareda (1-1), 
igualada que le sirvió para 
borrar el negativo infligido a 
los de Espárrago por los cata
lanes.

Y todo ello a pesar del poco 
prometedor comienzo de cam
paña en San Mamés, cuya 
goleada hizo reaccionar al 
equipo.

que- 
jvias 
sido 

■ sus

e de 
adas 
sado

que 
ede- 
nen- 
ausó 
lare- 
cn a 
ares.

pasada campaña, Julián 
*0 entró con mal pie en 

™*eva condición de técnico 
'■>niera División. Las cua- 

marca- 
sobremanera al de Mon- 
ye con otras tantas derro- 

^®^^‘ ^eas man- 
^'^ ^^^^ ante el 

Soné días
tie un modo 

en Pamplona (3-0).
^|. ^“ segunda intentona 
Olvn a morder el
••21 ^*^^* Sociedad
tes Hp^^^^y^ndo el primer 
tiarta a ’^^^ipetición con la

P-O). Cero puntos

^ Zalazar: ‘‘El inediocampo 
del Alba es de categoría^’

J.C./C.G.

José Luis Zalazar vio en esta ocasión el partido desde fuera 
aunque, como el resto de sus compañeros, sintió la alegría 
propia al conseguir dos puntos de vital importancia. El uruguayo 
nos señalaba que “el Albacete llevó la iniciativa del juego durante 
los noventa minutos, y el Osasuna marcó en su única oportunidad 
por parte de Ziober, que va a ser una de las revelaciones 
de esta liga. Pero el Albacete fue un justo merecedor del triunfo”.

Por otra parte Zalazar reconoció que “estuve muy nervioso 
durante la segunda parte ya que no veía el gol de la victoria 
por ningún lado y el Osasuna estaba controlando bien. Pero 
por suerte se han conseguido los dos puntos que era lo impor
tante”. Finalmente el uruguayo dijo que “hay hombres de cate
goría que llevan bien el juego en el mediocampo y por eso 
debemos confiar en ellos”.

1

José Luis Zalazar.

Menéndez: “Los 
nervios por el 
empate nos 
hicieron jugar al 
pelotazo”

José Manuel Cabrera 
Menéndez es uno de los 
jugadores que actualmente, 
y en ausencia de Zalazar y 
Chesa, tienen la responsa
bilidad de canalizar el juego 
en el mediocampo albace
tense. A pesar de su sus
titución mediada la segunda 
parte para dar entrada en 
el equipo a Ramón Váz
quez, que de este modo 
hacía su debut en el Carlos 
Belmonte, Menéndez andu
vo luchador multiplicándose 
en la zona ancha.

El asturiano analizaba el 
partido ante Osasuna afir
mando que “creamos las 
suficientes ocasiones como 
para no tener problemas, 
pero no las aprovechamos 
y lo pagamos con los apuros 
finales. En cualquier caso 
con el segundo gol se hizo 
justicia”.

El jugador reconoció que 
“con el empate que consi
guieron nos pusimos un 
poco nerviosos e intentamos 
jugar al pelotazo, pero con 
la victoria los puntos se han 
quedado en casa y nos da 
mucha moral porque nos 
situamos en una zona tran
quila para afrontar los 
próximos compromisos”.

El juego del Albacete se 
viene caracterizando en 
estos primeros partidos por 
la prudencia defensiva. 
Menéndez ratificó esta 
impresión señalando que “lo 
que quiere el míster y noso
tros mismos es mantener la 
puerta a cero para que no 
nos creen muchas ocasiones 
de gol, cosa que estamos 
consiguiendo, y salir al con
traataque que es el arma de 
la que disponemos”.

M.C.D.2022
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El Albacete B no cede en estos comienzos de temporada.

La Roda se sitúa con tres negativos y hundiéndóse en los últimos lugares de Ía tabla

Albacete B y Villarrobledo 
ratifican su buena racha

C.G.

La cuarta jornada en el 
Grupo XVII de Tercera Divi
sión refrendó para los equipos 
albacetenses lo deparado en las 
tres precedentes.

Albacete B y Villarrobledo 
siguen su particular suma y 
sigue con dos nuevas victorias 
fuera de casa que les hacen 
consolidarse en las primeras 
posiciones de la tabla clasifi
catoria. El filial blanco, aun sin 
jugar bien, derrotó a domicilio 
al Atlético Ciudad Real (0-1), 
sumando el tercer positivo. Lo 
mismo ocurrió con el Villarro
bledo, que se impuso por el 
mismo resultado al Socuélla
mos confirmando que, de 
seguir así las cosas, puede ser

Goleadores de Tercera: 
Triple empate en cabeza

Ballesteros (Azuqueca), Jai
me (Campillo) y Chechu (Gua
dalajara), tras sus dos goles en 
la cuarta jornada, comparten 
el liderato de Ia tabla de golea
dores del grupo XVII de Ter
cera División, con cuatro goles.

Lina cuarta jornada que 
registró un total de 26 goles, 
uno menos que en la anterior,- 
quedándose cinco conjuntos sin 
marcar. 

uno de los equipos a tener en 
cuenta para la fase de ascenso 
a Segunda División B.

Por lo que respecta al CD 
La Roda, la derrota en su pro
pio campo ante el Manchego 
(1-2) coloca a los de Pedro 
Martínez en una difícil situa
ción, máxime teniendo en 
cuenta que los inicios ligueros 
suelen marcar de modo defi
nitivo a los equipos que luchan 
por mantener la categoría.

El calendario tampoco ayu
dará a remontar la situación. 
El panorama para los rodenses 
no es nada alentador, pues el 
próximo domingo deberán ren
dir visita al líder del grupo, 
Guadalajara, que este año par
te como uno de' los favoritos 
en la lucha por el ascenso.

Clasificación:
4 goles: Ballesteros (Azuqúe-' 

ca); Jaime (Campillo), y Che
chu (Guadalajara).

3 goles: Adolfo (Ip) (Alma
gro); Felipe (G. Alcázar) y Lite 
(Villacañas).

2 goles: Castillejo (Albace
te); Zapatero y Cachito (Al
magro); Verja (At. Ciudad 
Real); Luismi -(At.; Pedró 
Muñoz); Eduardo (Campillo); 
Monti y Quirós (G. Alcázar);

a i

^ Aunque ganó, a Val no le 

gustó el juego de su equipo
A pesar de la última victoria 

en Ciudad Real, el técnico del 
Albacete B, Javier Val, no se 
mostró excesivamente 
satisfecho con el juego de los 
suyos. Así, Val manifestó a la 
conclusión del choque que-“no 
me ha gustado el juego de mi 
equipo. Lo único bueno ha 
sido el resultado finar’.\

Val agregó que “el Atlético 
de Ciudad Real es un equipo

Manolo (Manzanares); Carra 
(Ip)- (Mora);- Miguel Angel 
(Ip) (Puertollano); Magán 
(Torrijos), y Fran (Villacañas).

1 gol: Paulino, Espinilla, 
Simón y Quisco (Albacete); 
Angel Luis, Trigueros y Almar
za (Almagro); Villavoy (Ip), 
Afán y Paco Madrid (At. Ciu
dad Real); Cifo y Cantarero 

:(At. Pedro Muñoz); Emilio 
(Azuqueca); Canorea y Arjo
nilla (Conquense).

compacto en defensa, tiene 
grande.s trabajadores en el 
centro del campo, delante un 
organizador magnífico y un 
peligroso delantero como es 
Correas. Pienso que éste 
puede ser un formidable 
equipo que debe sacar muchos 
puntos. Lo mejor para 
nosotros fue el resultado; a 
pesar de nó jugar bien, hemos 
de felicitamos”.

W

ib

. 26 goles se consiguieron en Tercera.
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Segundo Bello Blanco.

Bello Blanco 
dirigirá el 
Valladolid-Albacete 
y Núñez Manrique 
el Alba-Deportivo

El colegiado gallego Segun
do Bello Blanco dirigirá el 
próximo domingo el encuentro 
Valladolid-Albacete correspon
diente a la quinta jornada en 
Primera División. La relación 
de árbitros designados para los 
partidos del fin de semana es 
la siguiente:

Rayo Vallecano-C.D Logro
ñés, Brito Arceo

LLeida-Valencia, Pajares 
Paz

Tenerife-Celta, Rivas Fer
nández

Racing Santander-Sporting, 
Garcia-Aranda

At.Madrid-Real Madrid. 
Urío Velázquez

Oviedo-Sevilla, Ansuátegui 
Roca

Deportivo-Real Sociedad. 
Martin Navarrete

Valladolid-Albacete, Bello 
Blanco

Osasuna-Barcelona, Marín 
López

Athletic de Bilbao-Zaragoza.
Merino González

Sexta jornada

Por otra parte, el madrileño 
José Núñez Manrique arbitrará 
el Albacete-Deportivo de la 
Coruña correspondiente a la 
sexta jornada que se jugará el 
miércoles, día 6 de octubre en 
el Carlos Belmonte.

Los colegiados designados 
para esa sexta jornada en Pri
mera División son los siguien
tes: .

Lógroñés- Athletic, López 
Nieto

Valencia-Rayo Vallecano.
Pérez Sánchez .

Celta-Lleida, Rubio Valdi

vieso _
Sporting-Tenerife, Santa 

ría Uzqueda
Real Madrid-Racing, r^r 

nández Marín _
Sevilla-At. de Madrid. Ora 

cia Redondo « •Real Sociedad-Oviedo.

° A^bLerf-D^orrivo, Ná«er 

^B"rc'elona-Val,ado.¡d. I*

Zaragoza-Osasuna. Garda 

de Loza
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ir^^el Tecnur CABA afirmó que “el equipo tiene garra y va a dar la talla”

tíaveroí^ílayqueesperar 
jara que el equipo cuaje”

Juan CARRIZO

gTecnur CABA ha iniciado 
andadura en la Primera 

kisión B con buenas expec- 
tó, después de haber gana- 
,su primer partido en Bada- 
jv de caer en casa ante el 
loílet por una canasta de for
ja de los catalanes.
El equipo se ha mostrado 
avbien armado tanto en la 
¡ea exterior como en la inte- 
Ír v sólo necesita que el nor- 
¿ricano Stacey Williams se 
gea a tono físicamente y 
i de lleno en los sistemas 
Íjuego para que la máquina 
¿a’funcione a pleno ren-

costando un poco más hacerse 
con los sistemas de juego, sobre 
todo tras la incorporación de 
Williams. “El equipo va a más 
y conforme vaya transcurriendo 
el campeonato se irá notando 
la diferencia. Vamos poco a 
poco ya que somos un equipo 
nuevo en Primera División y

además muchos jugadores del 
equipo no conocen la categoría 
y eso se nota cuando juegas 
frente a equipos como el 
Mollet, que a pesar de ser tam
bién nuevo cuenta con hom
bres de experiencia en esta 
competición”, afirmó el alero.

“Hay que esperar un poco

para que el equipo cuaje y 
cuando esto suceda veremos 
partidos como el de hoy pero 
sobre todo ganando, que es lo 
que la gente quiere”, añadió 
para terminar Clavero, que en 
el partido frente al Mollet dejó 
clara constancia de su expe
riencia y calidad. Clavero fue uno de los destacados.

LT

miento.
El pasado domingo el Tec- 
jCABA caía en su pista ante

an C.B. Mollet, un equipo con
el i «adores muy experimentados 

tro ^gr^n calidad técnica. Una 
an- «ta triple desde medio 
en -i sipo en el último segundo 

so que decantar la balanza 
los í rael Mollet después de cua-

tro

ión

es 31a igualados minutos.
Tras el encuentro dialoga-

ro- Kcon una de las piezas fun- 
Mtales en el engranaje

res feta. Eduardo Clavero, cuya 
jxriencia se deja notar esté 

er- I» en la pista.
Clavero, sobre el partido

ng, ” le el Mollet, afirmó que “te 
¡mucha rabia perder de esta 

id, mera. Que en el último
«undo te metan un triple des-

gui 

ad. 

;llo 

rín 

iza.

¡medio campo no es nada 
títual, te deja con un mal 
for de boca. Pero el equipo 
¡estado bien y ha trabajado, 
¡partido ha sido muy intenso 
malquiera de los dos equipos 
láía haber ganado. Hoy han 
¡liado ellos pero si seguimos 
¡esta línea al día siguiente
alaremos nosotros”.

^os costó coger el tono al 
tíido”

;ño 
ará 

la 
la

i el 
en

dos 
?ri- 
en-

pez

tos minutos iniciales no fue- 
s muy buenos para los alba- 
^ños, que quizás sintieron 
teiada presión al ser su 
^á en casa esta temporada, 
posiblemente nos hayamos 
Centrado un poco al ser el 
Jer partido en casa, han 
wo muchas personales en 
W con lo que no hemos 
^o la oportunidad de tirar

no,

Idi-

na-

’er-

Enasta y eso ha hecho que 
oquipo le costará coger el 

p Después se ha visto un 
^“ equipo, con garra, que 

0 dar la talla y que puede 
^bi ’, dijo Clavero;

„ .^^i^ipo, con muchas nue-

¡ra

jo;

ñez

líaz'

cía

^ incorporaciones que han 
, Ogando poco a poco, no 
' Wdo realizar la pretem- 
,. que pretendía. Primero 

^j^^^'^eúad del entre- 
y después la llegada con 
u^^^^ ^^ jugadores (Cla- 

y final- 
^j ^^ucey Williams) que 
*<lidapH^^u^° ^^ alguna 
r^ el trabap.

"0 al equipo le está

M
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CLUB AMIGOS BALONCESTO DE ALBACETE 
CON EL C.A.B.A. EN PRIMERA

CAMPANA-SOCIOS

TODAVIA PUEDES 
HACERTE SOCIO DEL 

C.A.B.A. 
POR TAN SOLO

10iOOO Plas.
Ingresa en cualquier oficina de la Caja de Cas
tilla-La Mancha cuenta N- 930-100728/3, ó en la 
sede del club C/ Ricardo Castro, 4-1°. Teléfono: 
2417 92. De 5 a 8 de la tarde. Puedes pagar tu 
abono en efectivo o con tarjeta de la Caja Cas
tilla-La Mancha.

ÜVEN AL BALONCESTO ES DE PRIMERA!!
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Benito Floro restó trascendencia a la mala situación del equipo.

B
'l^

El técnico madridista cree que “muy pronto volverán a lograr buenos resultados”

Floro sigue manteniendo la 
confianza en sus jugadores

MADRID (Efe).- Benito 
Floro, entrenador del Real 
Madrid, dijo ayer que a pesar 
de la tres derrotas consecutivas 
de su equipo en la liga man
tiene la confianza en sus juga
dores y cree que “muy pronto 
volverán a lograr buenos resul
tados".

EI técnico madridista estuvo 
por la mañana en las oficinas 
del club, pero negó que su pre
sencia se debiera a una reunión 
especial.

Floro comentó que^ única
mente había estado hablando 
con Fernández Trigo, gerente 
del Real Madrid, para tratar

cuestiones del viaje a Zurich, 
donde el equipo madridista 
juega mañana miércoles, con
tra el Lugano, el partido de 
vuelta de la primera ronda de 
la Recopa.

Benito Floro restó trascen
dencia a la mala situación del 
equipo e indicó que “igual que 
se han perdido tres partidos 
seguidos" en cualquier momen
to se puede enderazar la mar
cha del conjunto madridista.

El técnico madridista señaló 
que desde hace años cada vez 
que ocurre cualquier cosa en 
el’ Real Madrid, sea buena o 
rñala, se hace una bola de nieve

cada vez mayor.

Zamorano sigue sin marcar

Iván Zamorano, jugador 
chileno del Madrid, no ha con
seguido todavía un solo tanto 
esta temporada, cuando se lle
van disputadas cuatro jornadas 
del campeonato, a pesar de 
estar considerado como uno de 
los máximos candidatos al tro
feo de máximo goleador de la 
liga española. Zamorano fue el 
máximo goleador del conjunto 
madrileño'la pasada temporada 
con 26 goles y segundo del 
campeonato tras Bebeto.

El resumen de Iván Zamo
rano en lo que se lleva dis
putado de campeonato liguero 
es tres partidos jugados, 270 
minutos en el terreno, cero 
goles y ninguna amonestación.

Durante la pretemporada y 
hasta el momento de su lesión, 
el jugador chileno había obte
nido tres tantos: dos frente al 
Hércules y uno contra el Milán.

Mientras, las cifras del 
delantero madridista durante la 
temporada 1992-93, fueron las 
siguientes: 34 partidos jugados, 
2.955 minutos en el terreno de 
juego, 26 goles y do.s penaltis 
provocados.

Radomir Antic: “Vi al Real Madrid 
desorientado pero con voluntad”

OVIEDO (Efe).- El entre
nador del Real Oviedo, Rado
mir Antic, dijo ayer que en el 
partido del domingo ante el 
Real Madrid había visto a su 
ex equipo “desorientado, en 
crisis, con mucha voluntad pero 
con poca intención".

Antic aseguró que no sabía 
lo que podía pasar en el futuro 
con el conjunto madrileño y 
señaló que “el tiempo dirá”.

“Los entrenadores no somos 
magos, pero los técnicos sabrán 
lo que tienen que hacer, tal

vez un resultado positivo el 
miércoles, ante el Lugano, pue
da cambiar las cosas”, agregó.

Durante la pasada semana, 
la visita de Antic al Santiago 
Bernabéu fue muy comentada, 
y el técnico del Oviedo aseguró 
que no le gustaba tanto pro
tagonismo. “Pero debo acep
tarlo y tenía que hacer decla
raciones sobre mi vuelta al Ber
nabéu” indicó.

El recibimiento que tuvo en 
la capital de España fue agra
dable, según Antic, ya que la

gente le demostró afecto. 
“Quiero agradecerselo a todos, 
pero reconozco que esta sema
na ha sido agotadora para mí”, 
dijo.

Sobre la victoria del domin
go en el Bernabéu, algo que 
el conjunto asturiano no logra
ba desde la temporada 48-49, 
Antic dijo que había sido “un 
gran día de todos los jugado
res”, que ilusiona a todos para 
seguir trabajando.

La principal preocupación 
de Antic era el juego por las

bandas. “Berto tapó muy bien 
la banda derecha, que es muy 
peligrosa, y casi ningún balón 
llegó desde los laterales. Eso 
nos dio muchas posibilidades”, 
indicó el técnico del Oviedo.

La actuación de la línea 
defensiva gustó mucho al 
entrenador del equipo oviedis
ta. “Sobre todo Viti, que estuvo 
inspiradísimo y además tuvo la 
comunicación que yo quiero 
que tenga con la defensa”, 
comentó el que fuera técnico- 
de! Real Madrid.

(tos- -La Junta Dirtciiva 
del Madrid muestra 
una “profunda ri
preocupación” por 
la marcha del 
equipo

MADRID (Efe) - u i, I 
Directiva del Real 
anunco ayer, tras 
durante cerca de dos ho„^)IAl 
el estadio Santiago BernalJiJaif 
su “profunda preocupaciónFicí 
por la marcha del equipo 9“ 
la derrota el pasado dominio 
de su equipo ante el 
(1-0). W

idido 
-es y 
Segú

"La Junta Directiva qui« 
leflejar su profunda preocuii 
ciónpor la marcha del pr¡i.« 
equipo y considera que la sol S 
cion del problema debe Ib j 
por la vía de la .ercr:|,;!> 
acompañada de la firmezaj ¡ante 
la toma de decisiones que. dei 
tro de un marco general d 
medidas reorganizativas, seámee

iaui

Los 
nido

adoptadas y comunicadfi po 
próximamente", explicó 1(4 em 
María Stampa Casas, portarfi’h’^- 
de la Junta Directiva. í|niico

El directivo madridistif^^ 
pidió, además, el apoyo de.ta'®^
seguidores y socios del equir?"
como elemento indispensa’

EFA 
. reci 
tarár 

est: 
el Real Oviedo (0-1) ha relig „ 
gado al Real Madrid a la anC Jnpij 
penúltima posición en la di Pere

para superar el actual niomet 
to”.

La derrota del domingo anl

sificación del Campeona! 
Nacional de Liga.

Ks d 
iuipo

Ramón Mendoza, presiden! añan 
del Real Madrid, no quil sjug 
hacer declaraciones ayer irí nlida 
la Junta Directiva que se celi ma t 
bró en el estadio madridisí El 
en la que los directivos madn^tei 
distas analizaron la situad! ^■^«^
del primer equipo. que 

inqu 
Pere

El Productos Ruizi tai
Fútbol Sala se

'indi

adjudicó el I Trofeo
de la Vendimia

3110, 
Uai

Elt
í qi 
indo

El Productos Ruiz F.S.cj 
sede en la localidad albaceten ^^^^^ 
de La Roda que esta tempe ^^^ 
rada participará en categon ^^^ 
nacional, se ha adjudicada! 
pasado fin de semana el I u 
feo de la Vendimia, celebra» 
en la propia ciudad rodens^^ 

Productos Ruiz f'^^'l 
invicto, imponiéndose 
resultados contundentés. 
ante Casa Juanmi, 3-0.M 
al propio filial que parHolJLC 
en la Liga local de WW * 
y 5-1 ante Hermanos Teb * 

El entrenador del wMC 
rodense, Fernando 
mostrado su satisfacción p 
rendimiento de sus J“g®. Lbiiz 
en estos partido que '® - ¡sílei 
de preparación Sa
nacional: “Han sido uno 
tados interesantes, 
los rivales a los que n ||^^ 
enfrentado son sen 7 
ganados algunos tro 
región”.

¡íe

’«nt 
'ótab

«ión
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'¿Poeira pide tranquilidad para superar la eliminatoria

• El Atlético recibe hoy al
Bearts escoces en la UEFA

\1ADRID (Efe).-El brasile- 
dair Pereira, entrenador del 
Jático de Madrid, declaró 
’rque confía en que su equi-

^^.'^ ^clasifique para la segunda 
y^^iinatoria de la copa de la

BFA. pero, para ello, ha ■ 
íl¡do tranquilidad a sus juga- 

^“'^! res y a la afición.
^^“P Según Pereira, el Atlético no
Primi jie ponerse nei-vioso si pasan 
3Mí (minutos y no consiguen un 

Ileg iaunque señaló que jugarán 
:nida la ofensiva para marcar cuan- 
eza ( antes.
e-deátos rojiblancos, que en el 

;riido de ida disputado hace 
.mee días en Escocia perdie-

ral
. se
icadj fl por 2-1. deberán afrontar 
i jq encuentro de hoy con 
may «has bajas, por lo que el 

mico sólo ha podido convo-
rjj¿; a quince jugadores.
jgl Vizcaíno, Juanito, Tomás y 

equi ®"° P®^’'^” j“g^’' porque 
. ditán sancionados por la 

EFA, y Kiko y Solozábal, que
recuperan de sus lesiones,

aran en el banquillo, aunque 
’C^"': están fisícamente prepara-
a reh A para jugar un partido

^"'^mpleto.
1^ ‘^^Pereira comentó ayer, des-

El Atlético de Madrid se la juega hoy en la Copa de la UEFA.

<K

S

''í
r 1

eonat KS del entrenamiento de su
, suipo, que el partido de 

sideniaiana es difícil y que “todos 
quÍ5( «jugadores deben tener tran- 

er tq silidad para desarrollar el sis- 
e ceti Jia táctico”.
ridistJ El técnico confirmó que 
madr 'Mearán el encuentro con 
uacü 'atáctica totalmente ofensiva 

que lograrán el triunfo “con 
ijquilidad”.
Pereira restó importancia al 

. Í tiigro de los escoceses en los 
IIZ ilones altos, porque, según él, 

” índrán a jugar atrás” y, por 
uto, no tendrán que prestar-
llanta atención como en la

El brasileño señaló que, des- 
• que llegó, les está incul- 
®(lo a los jugadores una men- 
iliéad ofensiva y que no está

iceteí ''’^iccho por el juego que 
tenip(í^'^''™''^ron en la primera 
teaofl^^ ^^' partido del pasado 

LU-Jado ante el Sporting deadoj

Gijón.
Añadió que no está preo

cupado por las bajas de su 
equipo y que sólo piensa en 
los que podrán jugar.

Francisco Javier Mori 
“Pirri”, que hoy será titular, 
manifestó que “en estas elimi
natorias siempre hay que tener 
cuidado” y que “un gol de ellos 
te puede complicar la vida”.

José Luis Pérez Caminero 
señaló que “la clave es tener 
calma” y que es fundamental 
que no encajen ningún gol.

“Ellos se cierran bien atrás 
y tienen un buen equipo. Debe
mos mantener el balón cons
tantemente y tener el control 
del partido”, manifestó.

Para el portero Diego, la cla
ve del partido “está en marcar 
pronto”. “Ellos son un equipo 
duro que van bien por alto. 
Su peligro son las faltas y los 
saques de esquina. Allí nos 
ganaron y eso quiere decir que 
tienen un buen equipo”.

^A Gil no le agrada Urio 

para el derbi madrileño
Jesús Gil, presidente del 

Atlético de Madrid, manifestó 
que le preocupa el partido que 
su equipo disputará hoy contra 
el Heart escocés, 
correspondiente a la vuelta de 
la primera eliminatoria de la 
copa de la UEFA.

“Estamos en cuadro por las 
lesiones y sanciones, pero 
confío en que los que salgan 
van a darlo todo. El Heart me 
parece un equipo fuerte por 
lo que le he visto”, dijo.

Gil comentó que no le 
agrada el que Joaquín Urió 
Velázquez sea el árbitro 
designado para dirigir el

partido del próximo sábado 
entre el Atlético y el Real 
Madrid.

“En los últimos partidos que 
nos ha pitado, siempre ha 
tenido mala suerte con el 
Atlético. Sus errores humanos 
siempre nos perjudican. Tuve 
confianza en él hasta que fue 
imposible mantenerla”.

Por otro lado, Gil declaró 
que los resultados negativos 
del Real Madrid y su mala 
clasificación “perjudican al 
fútbol español porque éste 
necesita cuatro o cinco 
equipos grandes que estén 
arriba”.

iTro* 
ebradí 1 
)deni 
inalw arlos Aimar: “Hemos
e p fcuperado la confianza”frent
?T^^^0Ñ0 (Efe).- El

Carlos Aimar, entre- 
^^' Logroñés, comentó 

victoria frente al 
^^^^ j^g^dores están más 

por e J quilos e ilusionados, 

recuperado la vw.- 
sobre todo al delantero 

3 , TIC marcó un gol”.
^^sesperado por no 

to q"-i{t goles en los
j punidos anteriores, marcó 

^!¿ Logroñés 
¡taba A^'dut “él lo nece- 
j, J^as que nadie”, dijo. 

iliimA ^T'oñés abandonó el

Tébar

res,

hem® 
llevan 

i en 1^

“por-
con-

^ión v P^^^^^ ^^ la. clasifica- 
y convirtió al Lleida en

el nuevo colista: “al margen de 
jugar bien o mal lo importante 
esta vez era ganar. En los tres 
primeros partidos de liga fui
mos superiores a los rivales, 
pero perdimos”.

Aimar, resignado a tener una 
plantilla corta, de diecisiete 
profesionales, ya no espera más 
fichajes. El sábado debutó el 
defensa Mandia en sustitución 
del brasileño Cleber, quién 
causó baja la pasada semana 
al regresar a Brasil para jugar 
en el Palmeiras.

La mayoría del resto de los 
resultados de la jornada tam
bién favorecieron al Logroñés. El argentino Carlos Aimar, contento tras la victoria frente al Lleida.

Í

Gran expectación en 
La Coruña ante el 
partido entre el 
Deportivo y el 
Aalborg danés

LA CORUÑA (Efe).- Los 
aficionados coruñeses esperan 
con gran expectación el partido 
entre el Deportivo y el con
junto danés Aalborg, que supo
ne el bautismo de Riazor en 
competiciones europeas y que 
se disputará hoy a las 9 de 
la noche.

Aunque en el encuentro de 
ida de la Copa de la UEFA 
venció el Aalbor por 1 -0, nadie 
espera en La Coruña que el 
“Eurodepor” no consiga salvar 
la eliminatoria. El mayor temor 
de la plantilla es que los dane- 
se.s marquen un gol, lo que 
obligaría al Depor a sumar tres 
tantos.

EI técnico danés, Poul Erik 
Andreasen, insite en que el 
equipo gallego es el favorito 
en esta eliminatoria. Sin 
embargo, los deportivistas 
señalan que una prueba de que 
los daneses pretenden pasar a 
la siguiente ronda es que llevan 
dos días aclimatándose en 
Galicia.

El técnico del Aalborg cuen
ta con todos los jugadores titu
lares, incluido Peter Moeger, 
que no pudo jugar el encuentro 
de ida y que, según Poul Erik, 
actuará en el segundo tiempo.

Arsenio Iglesias también dis
pondrá de todos su hombres, 
entre ellos los brasileños Bebe- 
to y Mauro Silva.

Tanto la junta directiva 
como el entrenador, los juga
dores y la afición de Lci Coruña 
son conscientes de la impor
tancia de pasar la eliminatoria, 
no sólo como logro deportivo, 
sino también como garantía 
económica de mayores ingre
sos. Para dirigir el encuentro 
ha sido designado el árbitro 
escocés J.W. Lloyd.

Fernando: “Contra 
el Nantes hay que 
pensar en goles, no 
en juego”

VALENCIA (Efe).- Fernan
do Gómez, centrocampista del 
Valencia que encabeza junto 
al rayista Hugo Sánchez la 
tabla de goleadores de la liga 
española, señaló a Efe que ante 
el Nantes, su equipo debe pen
sar exclusivamente en los goles 
y la clasificación y sacrificar la 
calidad del juego del equipo.

Fernando, que ha marcado 
cuatro tantos en la liga, nin
guno de ellos de penalti, insis
tió es que esta es la hora de 
olvidarse momentáneamente 
del campeonato y centrar todo 
el trabajo en la confrontación 
de la Copa de la UEFA del 
jueves, después de empatar a 
uno en el partido de ida.

“Vamos a jugar contra un 
Nante,s agresivo y rápido y si 
la gente está con nosotros, un 
equipo bueno técnicamente 
como es el Valencia, que ade
más ahora lucha y pelea, debe 
superar la eliminatoria”, indicó 
Fernando.

M.C.D.2022
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EI equipo francés ha sido excluido de la Copa Intercontinental y de la Supercopa

La FIFA amplió la sanción 
al Glympique de Marsella

ZURICH (Efe).- Los má.x¡- 
mos dirigentes del fútbol mun
dial acordaron ayer durante 
una reunión de cinco horas en 
la sede de la Federación Inter
nacional de Asociaciones de 
Fútbol (FIFA), excluir al 
Olympique de Marsella francés 
de la Copa Intercontinental y 
la Supercopa de Europa, com
peticiones en las que será sus
tituido por el subcampeón 
Milán.

“Las sanciones pronunciadas 
por la Federación francesa con
tra el Olympique de Marsella, 
los jugadores Jean-Jaques 
Eydelie y Christophe Robert y 
Jorque Burruchaga (ambo.s del 
Valenciennes) así como contra 
el antiguo director del Marsel- 
11a, Jean-Pierre Bernés, han 
sido ampliadas a nivel mundial 
y hasta nuevo aviso”, informó 
la Federación Internacional de 
Asociaciones de Fútbol (FIFA) 
en un comunicado.

El presidente y el secretario 
general de la FIFA, Joao Have- 
lange y Joseph Blatter, respec
tivamente, tomaron esta deci
sión “de acuerdo a los estatutos 
de la FIFA” y en consulta con 
la Unión Europea de Asocia
ciones de Fútbol (UEFA), que 
estuvo representada por su pre
sidente, Lennart Johansson, y 
por el secretario general, Ger
hard Aigner.

En virtud de sus estatutos, 
la FIFA tiene la “obligación 
de hacer valer internacional- 
mente las sanciones pronuncia
das por una asociación miem
bro, por lo que los tres juga
dores y el antiguo director que
dan suspendidos de toda acti-

“Unos Juegos Olímpicos no tienen 
por qué costar dinero a Sevilla”

SEVILLA (Efe).- Alejandro 
Rojas Marcos, alcalde de Sevi
lla, manifestó ayer a los medios 
de comunicación que los Jue
gos Olímpicos del 2004, para 
los que la capital andaluza pue
de ser candidata, no tienen por 
qué costar dinero a la ciudad.

Rojas Marcos estuvo la 
semana pasada en Montecarlo 
como observador en el proceso 
de elección de la ciudad olím
pica del año 2ÜÜÜ, en donde 
conversó con organizadores de 
las diversas candidaturas y 
miembros del Comité Olímpico 
Internacional (COI).

“He ido simplemente a oir 
y a ver. nada más”, afirmó el 
alcaide sevillano, quien apuntó 
que "resulta espectacular ver 
cómo ciudades importantes en 
el mundo que aspiran a un pro
tagonismo y liderazgo entran 
en el movimiento olímpico y 
ponen toda la carne en el 
asador”.
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El Milán sustituirá al Olympique como subcampeón de Europa.

vidad futbolística internacio
nal”, recoge el comunicado 
difundido por el máximo orga
nismo balompédico mundial.

Esta restricción es válida 
igualmente para el club Olym
pique de Marsella, el cual no 
podrá disputar los partidos de 
la Copa Intercontinental y la 
Supercopa de Europa. Y en 
concordancia con el reglamen
to de la UEFA, deberá ser sus
tituido, agrega literalmente el 
comunicado, donde no se men
ciona el equipo por,el que será 
reemplazado la formación mar
sellesa.

Posteriormente, Lennart 
Johansson aseguró que el club 
que sustituye al francés será 
el Milán italiano, que perdió 
la final de la Copa de Europa 
con el Marsella el pasado 26 
de mayo en Munich por 1-0.

Entendió que “los Juegos 
Olímpicos no tienen por qué 
costar dinero a Sevilla”, una 
vez que conversó con repre
sentantes de las candidaturas 
y conoció sus procesos.

EI proyecto va “bastante bien”

Indicó que el proyecto de 
la candidatura de la capital 
andaluza va “bastante bien”. 
“El mundo entero sabe ya que 
Sevilla puede ser candidata, y 
que se está trabajando en esa 
línea. Todos los miem.bros del 
COI, la prensa internacional, 
lo sabían”, dijo.

Rojas Marcos comentó que 
“un argumento contundente al 
que todo el mundo le prestaba 
atención especial es que Espa
ña entera ha hecho una inver
sión en Sevilla -con motivo de 
la Expo'92- que está interesada 
en hacer rentable”.

EI alcalde hispalense apuntó

H
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Concluye el comunicado que 
los presidentes de la FIFA y 
de la UEFA “tomaron como 
base para el fallo el ‘Consejo 
Federal’ en el que, entre otros, 
se determinó que un club es 
responsable de la conducta 
deportiva de sus jugadores y 
oficiales, y en consecuencia 
puede ser llamado a rendir 
cuentas”.

El Milán se enfrentará, por 
tanto, al Parma, también ita
liano, en la Supercopa europea, 
en el mes de noviembre. Y al 
Sao Paulo brasileño en la Copa 
Intercontinental en Tokio el 
próximo diciembre.

Johansson afirmó que en la 
reunión no se discutió la posi
bilidad de ampliar para la 
próxima campaña la sanción de 
exclusión de las competiciones 
europeas al club marsellés.

que “Sevilla tiene ya una 
infraestructura por la Exposi
ción Universal, y el currículum 
de haber sido sede de este 
acontecimiento”, y restó 
importancia a que pueda haber 
carencias actualmente de ins
talaciones.

“Las candidaturas que había 
no tenían nada hecho, o muy 
poco. Enseñaban maquetas 
preciosas, y, por ejemplo, Sid
ney, que era de' las que más 
tenía, mostraba el inicio de 
algunas obras con fotos en las 
que se veían máquinas movien
do tierras. Cuando son nomi
nadas es cuando se pónen ver
daderamente a trabajar”, expli
có.

Rojas Marcos indicó que los 
pasos a dar ahora para la futura 
presentación de la candidatura 
“es la constitución de la Aso
ciación de Sevilla Olímpica, la 
preparación del plan de ins
talaciones, qué, cuáles y dónde

La FIFA termina 
de concretar la 
caída desde la 
supremacía del 
Marsella

Con la decisión de ayer, 
la FIFA termina de concre
tar la espectacular caída 
desde la supremacía del 
Olympique de Marsella, 
acusado de la compra del 
partido de la Liga francesa 
ante el Valenciennes seis 
días antes de disputar la 
final de la Copa de Europa 
al Milán italiano.

Además de la exclusión 
de las competicione.s inter
nacionales, el Marsella fue 
desposeído del título de 
campeón de la Liga francesa 
por la Federación Francesa 
de Fútbol.

Ahora, además de todo 
lo anterior, se expone a una 
sanción disciplinaria domés
tica tras la invasión del 
terreno de juego del estadio 
Velódromo de sus seguido
res el pasado viernes en el 
partido ante el Metz, sus
pendido en el minuto 87 con 
victoria visitante por 3-0. 
Los aficionados protestaban 
contra el árbitro, que había 
expulsado a tres jugadores 
del Marsella. Los incidentes 
se resolvieron con diecinue
ve heridos.

se deben hacer, y un estudio 
económico financiero”,' así 
como “simultáneamente ir 
haciendo una campaña de difu
sión y apoyo”.

“No se puede empezar la casa 
por el tejado”

Preguntado sobre el apoyo 
de la Junta de Andalucía y la 
Administración Central a Sevi
lla, comentó que es la ciudad 
la que se lo tiene que ganar 
con el trabajo, porque, dijo, 
“no se puede empezar la casa 
por el tejado”.

“De entrada valoro que la 
Junta de Andalucía, Adminis
tración Central y partidos polí
ticos están respetuosos con el 
asunto. No pido más que res
peto”, agregó Rojas Marcos yá 
que la iniciativa sevillana tuvo 
malas críticas por parte de 
diversos mandatarios del 
deportes español.

Caries i 
¿££2£í2^ de i%

Zabalza, preocupado.

Zabalza, 
preocupado por la 
moral de los 
jugadores de 
Osasuna

PAMPLONA (Efe).- El 
entrenador de Osasuna, Pedw 
Mari Zabalza, se mostró aya 
más preocupado por mantener 
alta la moral de los jugadores 
que por la pobre impresión que 
Osasuna ha causado en el ini 
cio del campeonato.

Osasuna, con un puntoytrei 
negativos, ocupa la penúltinii 
posición de la tabla y ha reí 
¡izado el peor comienzo de liga 
desde que ascendió a Primert 
División en la temporada 
1980-81. J

Esta situación puede empeJ 
rar el próximo domingo coi 
la visita al Sadar del actua 
campeón de liga, el F.C. Ban 
celona. j

Al término del entrenamien^ 
to que la plantilla efectuó en 
las instalaciones de Tajonar a 
su regreso de Albacete, Zabal^ 
za manifestó que del Barcelona- 
“se habla desde la seman? 
anterior, pero la liga noseac^ 
ba con el partido del próximo! 
domingo. Lo más importante 
ahora es que los jugadores ten-t 
gan fé en sus posibilidad^ 
porque estoy seguro de que^ 
lo logran Osasuna no 
ningún problema de perma| 
nencia”.

Según Zabalza, en AlbacetCr 
donde Osasuna perdió 
domingo poi’ 2-1, “el equipf 
no supo materializar el domiy 
nio que ejerció durante la 
mera mitad, en la que 
delanteros tuvieron muci^ 
movilidad, pero en el centro! 
del campo faltó la riqueza 
ideas necesaria 
jugo a ese dominio. Esa = 
de profundidad fue uno de^ 
‘peros’ que se le pudo po . 
al equipo en el Carlos 
monte”.

niaconforme con ¡as_cfdi^

El entrenador navarro jwí 
tró su disconformidad c 
críticas acerca
to conformista trente ^ "2 
cete y dijo; “No es oe to J 
tirásemos sólo una ."-J ^Lesi 
ta, porque hubo vano. j^ sob?e ido uno tenon,e¿« 
Merino en el pimc ' ¿y 
que pasó rozando e p 
que tener en cuenta 
el fútbol moderno se

a pueria?
muy pocas vece.
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Flechagrama Tela de araña Letras desordenadas

irlrta»* T t
Vocal 
Cónsul 
romano 

(m reviró

Punto 
cardinal
Recua 

connnat Í

4
Aivevós, 

acudír 
Sana 

Excavación 
caballo pardo

1» 1 t

Al revés, 
barco 

Comas

Mü!2ü- 
VnIMu'' 

UHr
>

^ f

Echo en 
cara 

N* romano

Al revós. 
naves

Punto 
cardinal 

Cien

4

<-

Elipse 
Consonante

Mote " 
musical 

Nombren

Orttlelo 
Vislumbre 

Oleran 
vueltas

->

V

Zoquetes 
Parro

Reglón de 
Ore^m 

ContananU

Nombre da. 
consonante 

Algldaf

a <r
- Fugo____

Carta 
Trazo

4

4

<-
AI revós. 

era de los 
mahometanos 

(PiJ 
Tejido

OanoU 
aiagrla 

Sin 
humedad

El

Alrev4s. 
^_ES£ÜÍ_ 

Atunlot

4-

____ 1______

4

edn 
ayei 
enei 
ores 
quf 
ini'

RtpttldO, 
Mdri

•> 

f

Ful digno 
Pronombre 

Nota 
mus leal t

<-
Etplandor 
N* romano 

Consonante

i
Begaa 

Cohorta
N* romano
N* romano

->

trei 
tim!

Praldmo 
Al revós, 

rió de 
Florencia 
Similar

V

/ / 1_ T-JS^Tc

Escribir desde el borde hacia el centro palabras 
de cinco letras, terminadas todas por la vocal im
ore sa al cemro. CuarxJo estén todas las casillas 
lenas, con la primera letra de cada palabra, leí
das del 1 al 18, se formará el nombre de una famosa 
□circula protagonizada por Mia Farrow.

1 : Belfo.- 2: Cuerpo celeste.- 3: Libro de un maL- 
4: Demando.* 5: Moneda alemana.- 6: Llameante.- 7: 
Instituto.* 8: Complicado.- 9: Difrcil.- 10: Doble, du
plicado.* 11: Ira.- 12: Repleto.- 13: Allegado de un 
difunto.- 14: Soñador.* 15: Agrio.* 16: Nigroman
te.* 17: Lis.* 18: Claro, evidente.

SO LUCION
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Solución al flechagrama
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V 1 V rJ i» > > 4

P 3 V ¿5 fj
4

V 41 •3 :í> 1

Ji- 3 ! 1 3
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H 3 „
4
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<
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Horósco^ o

ARIES
SALUD.- Un cambio de aires le sen
taría muy bien en estos momentos. 
TRABAJO.- Cuidado con las inspi
raciones súbitas.
AMOR.- Actué con rapidez.

LIBRA
SALUD.- Excelente.

T TRABAJO.- Ser constante es esencial 
cualquier profesión, y más aún en 

la suya.
AMOR.- Nuevo romance.

TAURO
y í'~'3 SALUD.- Su estómago acabará por 

N resehtirse con esos excesos.
TRABAJO.- Resuelva ese problema 
cuanto antes.
AMOR.- Pasable.

rv ESCORPION
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- No se haga demasiadas 
ilusiones: el asunto aún está verde. 

M AMOR.- Situación embarazosa gra-
cias a su mala cabeza.

GEMINIS
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- El teléfono es un arma 
poderosa; hoy tendrá ocasión de 
comprobarlo.
AMOR.- Amargura.

SAGITARIO
41 SALUD.- Haga un poco de gimnasia

y sus molestias desaparecerán.A TRABAJO.- Las ideas no le faltan;, 
necesita es ponerlas en pratica.

" AMOR.- Bueno.

CANCER
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- La nueva orientación de 
su empresa permitirá apreciar su valía. 
AMOR.- Melancolía.

^ CAPRICORNIO
SALUD.- Perfecta.
TRABAJO.- Alterne sus ocupaciones 
y no se concentre sólo en un asunto. 
AMOR.- Exito.

SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Rendimiento satisfacto
rio.
AMOR.- Exitos increíbles.

ACUARIO
SALUD.- Regular.
TRABAJO.- El triunfo se le está 
subiendo a la cabeza y da una imagen 

__odiosa.
AMOR.- Felicidad.

7^ VIRGO
SALUD.- Buena.

^^ TRABAJO.- Comida de negocios
■^ interesante.

AMOR.- Situación delicada.

>^ PISCIS
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- La envidia no es nunca 

S buena consejera.
AMOR.- No escogió bien y ahora ya 
e.'- tarde para rectificar.

dd d h''^^^ NACIDOS HOY.- Serán prácticos, alegres e ingeniosos. Su carácter noble y su gran sentido 
*^oer no pasarán desapercibidos y les harán ganarse la confianza 'de la gente.

M A 
M A 
B o 
U B 
E N 
B L 
J A 
C O 
N O 
P A 
E U 
J U 
1 S 
S O

Z U B 1 
TAPA 
K O S R 
E N E F 
MATA 
A T E R 
I M E B 
N C U V 
MEAN 
V E R R 
CLIC 
LIAN 
A A P A 
1 R S O

R 1 
N L
O D 
U C
V 1 
A M 
A L 
1 D 
T R 
O E 
A C 
M A 
S C
L E

R R U E 
A P A L 
O 1 N E 
AJAL 
T O R 1 
ATAR

COS 
o M T 
G U E 
M 1 S 
ARS 
1 F A

M E S O M 
A D T R O 
1 C O S N 
S H E D 1 
1 O N A D 
R 1 A S E 
ARRES 
D R E N 1

A G 
G Y 
1 A 
A G
1 E
1 T 
A R 
G O

Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de dere
cha a izquierda, de arriba a 
abajo, de abajo a arriba y en 
diagonal. ¿Sería Vd. capaz de 
identificarías, teniendo en 
cuenta que una misma letra 
puede formar parte de uno o 
más de ellos?

(1> Filósofos españoles.

SOLUCION

Crucigrama

10

HORIZONTALES: 1: Extremos 
del eje de rotación de una esfera. 
Cuerpo simple, sólido a la tem
peratura ordinaria, buen conduc
tor del calor y la electricidad. 2: 
Al revés, cierto tejido. Especie de 
lazo que se estrecha. 3: Corriente 
continua de agua. Jornada. Pre
posición. 4: Lugar de los montes 
donde se conserva el hielo y la 
nieve. 5: Contracción, Al revés, 
número. Carta de la baraja. 6: 
Nota musical. Al revés, pronom
bre personal. 7: Pronombre peso- 
nal. Al revés, dicese del individuo 
de un pueblo que invadió España 
en el siglo V. Símbolo químico. 
8: Parte del coche destinada a las 
personas (Pl). 9: Calle. Señal de 
peligro y petición de auxilio. Con

sonante repetida tres veces. 10? 
Isla italiana. Extremidad de la 
mano. 11: Al revés, fuerza, pujan
za (Pl). Fuerza de gravitación ejer
cida sobre la materia (Pl).

VERTICALES: 1: Mies tendida 
en la era. De cierto color (Pl). 
2; Río de Huelva. Pablo. 3: Ani
mal carnicero. Sabio de la ley 
entre los judíos. 4; Pronombre 
personal. Miedo. Terminación 
verbal. 5: Relativos a Dios. 6: Pon
ga el pie encima. Al revés, per
turbada mentalmente. 7: Héroe de 
la Iliada. 8: Preposición. Pringar. 
Preposición. 9: Especie de moño. 
Nombre de mujer. 10: Reverencia. 
Banco de peces. 11; Papagayo 
(Pl). Animal solípedo (Pl).

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTA
LES: 1: Plaga. anauR. 2: aílA. Ogro. 3: Los. Vos. Una, 4: Asi
milarían. 5: So. Etano. sA. 6: Te. aM. 7: an. elatA. JS. 8: Nigro
mancia. 9: Ame. Sos. erP. 10: Deme. oboR: 11: esalC.

VERTICALES: 1: Palas. Anade. 2: Lioso. Nimes. 3: alsl. Gema. 
4: Ga. Meter. El. 5: Vitelos. 6: Sola. Amor. 7: sanataS. 8: No. 
Román. Oc. 9: Agui. Cebú. 10: Urnas. Jirón. 11: Roana. saprA.
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Efemérides
1868.- Derrota de las fuerzas 

gubernamentales por las tropas 
de los revolucionarios de “La 
Gloriosa”, en el puente de 
Alcolea (Córdoba). La reina 
Isabel II tuvo que salir de 
España.

1905.- Se firma un acuerdo 
franco-alemán sobre Marrue
cos.

1922.- Constantino I de Gre
cia abdica la corona en el prín
cipe heredero, que pasó a rei
nar con el nombre de Jorge 
II.

1936.- El Alcázar de Toledo 
es liberado por tropas del gene
ral Varela tras resistir sus 
moradores, mandados por el 
coronel Moscardó, más de dos 
meses de asedio de fuerzas
republicanas.

1939.- Molotov y Ribbentrop acuerdan el reparto de Polonia.
1948.- Se anuncia en Francia la formación de una Comunidad 

Defensiva de Europa Occidental.
1953.- El Gobierno comunista polaco destituye al cardenal 

Wyszynski, acusado de subversión.
1958.- Aprobado en Francia por gran mayoría el proyecto 

de Constitución, elaborado bajo las directrices del general De 
Gaulle.

1962.- El primer ministro de Argelia Ahmed Ben Bella forma 
Gobierno.

1963.- España obtiene 3 medallas de oro, 2 de plata y 1 
de bronce en los Juegos Mediterráneos.

1969.- Victoria electoral democristiana en la RFA.
1971.- El cardenal Mindszenty llega a Roma, tras 23 años 

de refugio en la Embajada de EE.UU. en Budapest.
1972.- Se implanta un marcapasos nuclear, por primera vez 

en España, a un paciente de 19 años.
1978.- Pieter Botha es elegido nuevo jefe del Gobierno de 

Sudáfrica, y B.J. Vorster, jefe del Estado.
1983.- El Congreso de los Diputados español aprueba el pro

yecto de incompatibilidades de los parlamentarios.
1984.- Mueren 80 personas y más de 50 son heridas al bom

bardear aviones de Afganistán la localidad pakistaní de Tori 
Mangal.

1989.- La mayoría parlamentaria griega aprueba el proce
samiento del ex-primer ministro socialista Andreas Papandreu 
y de 4 de sus ministros, relacionados con el “caso Koskotas”.

1991.- El presidente de Zaire, Mobutu Sese Seko, y las fuerzas 
de oposición acuerdan la formación de un Gobierno de unidad 
nacional, tras más de 25 años de gobierno autoritario.

1992.- Mueren 167 pasajeros al estrellarse un Airbus-300 
paquistaní en Katmandú.

Santoral
SANTORAL

Santos Wenceslao, Marcial, Lorenzo, Marcos y Silvino.

Farmacias

ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
ROLDAN, Hnos Falcó, 36 (frente Hospital General) y
VIÑAS PICAZO, Marqués de Molins, 9.
De 10 de la noche en adelante:
LUCAS PAÑOS, Rosario, 147.
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
GRIMA, Pérez Pastor, 77 y LOZANO, Tesifonte Gallego, 11.
De 10 de la noche en adelante:
LOZANO, Tesifonte Gallego, 11.

VILLARROBLEDO

PARA HOY: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18.
PARA MAÑANA: ASUNCION GARCIA CASARRUBIOS, 
Madres, 8.

HEIJJN

PARA HOY: RAFAEL L. GUEVARA, Gran Vía, 49. 
PARA MAÑANA: LUIS LOPEZ MIRANDA, 
República Perú, 8.

TOBERA

PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, 3.
PARA MAÑANA; ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84.

LA RODA

PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, 
Pí y Margallj 3.
PARA MANANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, 
Plaza Mayor, 5.

ALMANSA

PARA HOY: M^ LUISA MARTINEZ CABRAL, 
Á. Coloma, 25.
PARA MAÑANA: M® TERESA MERA SANCHEZ, 
Corredera, 37.

EI tiempo

Temperaturas estables
Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 

de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima regis
trada ayer fue de 20,2 grados a las 13:30 horas, mientras que 
la mínima fue de 9 grados a las 7:30 horas. El cielo estuvo 
cubierto, la humedad relativa del aire fue del 67% y el viento 
sopló con una fuerza de 21,6 kilómetros a la hora en dirección 
Ñor-Noroeste.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 268
Días hasta finalizar el año: 98 días

EL SOL Y LAJLUNA
El sol sale a las 06,08 y se pone a las 18,02 (H. S.).
La luna sale a las 16,38 y se pone a las 03,53 (H. S.).

El Instituto Nacional de Meteorología pronostica para hoy 
un ascenso ligero a moderado de las temperaturas en Castilla 
y León y ligero ascenso en el resto de España, salvo en el 
area mediterránea y Canarias, donde no experimentarán cambios 
o descenderán ligeramente. En Asturias, Cantabria y Pais Vasco, 
el tiempo estará muy,, nuboso, disminuyendo a nuboso por la 
tarde, con chubascos débiles, localmente tormentosos en el Pais 
Vasco.

Castilla-La Mancha: poco nuboso. Intervalos nubosos en el 
Este de la comunidad y posibilidad de algún chubasco a primera 
hora. Temperaturas sin cambios o en ligero ascenso. Vientos 
flojos variables.

Carteleras

CARLOS III
SENSACIONAL ESTRENO.- Sin duda 

alguna, la obra maestra de SAM RAIMI... 

“EL EJERCITO DE LAS 
TINIEBLAS”

(No recomendada para menores de 
18 años). 

Bruce Campbell, Embeth Davidtz, 
Marcus Gilbert, Dridget Fonda y Ian 

Abercrombie. 
Sesiones; 6,15 - 8,30 y 10,45

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO.- La 

Última película de STALLONE. Una 
emocionante aventura.

MAXIMO RIESGO 
(No recomendada para menores 

de 18 años).
Sylvester Stallone, John Lithgow, 

Janine Turner.
Sesiones: 5,30 - 8 y 10,30

CANDILEJAS I
CONTINUACION DE ESTRENO. 

Ya están aquí...te harán mondar de risa. 

“LOS VISITANTES” 
¡NO NACIERON AYER!

No recomendada para menores de 13 
años. 

Chirstian Clavier, Jean Reno y Valerie 
Lemercier.

Sesiones: 6 - 8,15 y 10. 30 '

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO.Una esposa 

asesinada. Un hombre manco. Un detective 
obsesionado. La caza ha comenzado.

EL FUGITIVO
(No recomendada para menores 

de 18 años).
Harrison Ford, Tommy Lee Jones y 

Sela Wrad 
Sesiones: 5,30 - 8 y 10,30

CANDILEJAS II
DIVERTIDO ESTRENO.- Ella 

quería un poco de emoción en 
su vida... y la consiguió.

DOS ESPIAS EN MI CAMA’
Autorizada para todos los públicos 
Thierry Lhermitte. Eddy Mitchell y 

Miou-Miou
Pases: 6,15 - 8,30 y 10,45

PALAFOX
SENSACIONAL ESTRENO. Al fin 
encontró un rival digno de ella... 

Don Johnson y Rebecca de Mornay 
en...

“EL ABOGADO DEL DIABLO” 
(GUILTY AS SIN)

No recomendada a menores de 18 años. 
Del director Sidney Lumet 
Sesiones; 6, 8,15 y 10,30 
Precio butaca 500 ptas.

ALBACETE^

.£N

&IN

Parque de Bomberos..,5961
Policía Nacional..........22 3361
Policía Municipal :::59 6i 4 
Guardia Civil.22 11 00-21 86í
G. Civil de Tráfico..... 21 0723
Casa de Socorro......... 21 6161
Cruz Roja Ambulancia219012
Urgencias.....................5971
Hospital General........5971 00
Alcohólicos Anónimos 50 0312
Estación de Ferrocarril?! 0202?
Telégrafos................... 22 20 00'
0. Reclamación Pre. 
cios......................................59 61 ir
Protección Civil............ 22 34 00’
Tele-Ruta (Madrid) 

................. 91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza
........................................503331;

Teléfono del Vecino 
...................................... 24 25 00Í

Emergencia de Gas Castilla-La’
Mancha .21 25 2S

LARODA

OP

Policía Municipal.......4421 9J
Guardia Civil.............. 441305
Casa de Socorro.........441328
Cruz Roja.................... 44 05 64

HELLIN

Comisaría de Policía....301516‘
Servicio Urgencias S.S.30 03 63
Policía Municipal....... 30 00 001
Bomberos.....................30 008^
Cruz Roja.....................30080^

ALMANSA
Parada de Taxis......... 341081
Bomberos....................34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
.......................................34 1981
Policía Municipal
Guardia Civil......
Cruz Roja............
Casa de Socorro..

31 04 6Í

.341 HE 

.34 1981

VILLARROBLEDO
Policía Municipal........140400
Centro de Salud..........143611
Centro de Salud..........143651
Guardia Civil...............140127
Bomberos..................... 14008(

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO, del mismo 

guionista de “INSTINTO BASICO 1^9 
película más excitante de Sharon □ 

“SLIVER” 
(ACOSADA) 

(No recomendada para menores 
de 18 años)

Sharon Stone, William Bladwin, Tom 
Berenger y Martin Landau.

SEX-SHOP
-Revistas importadas

-Artículos látex
-Cabinas individuales

Pedro Coca, 2 
(abierto todos los días

de 3,30 a 10J 5 t 
incluso domingos y tes

9 .2022
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SANCHEZ Y MURCIAI

^^f^TA DE GASOLEOS A PARA AUTOMOCION 
^EMTA DE GASOLEOS B PARA AGRICULTURA 

u£NTA DE GASOLEOS C PARA CALEFACCION

VENTA DE LUBRICANTES MARCA Campsa 
PONEMOS DEPOSITOS Y BOMBAS 
COMPLETAMENTE GRATIS

^INDUSTRIA

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30
ALBACETE

PARA GASOLEOS A Y B

SERVICIO A DOMICILIO CON CAMIONES 
CISTERNA Y CONTADOR HOMOLOGADO 

ANTES DE 24 HORAS 
PEDIDOS E INFORMACION

Campsa
Distribuidor Comercial

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

'1081
3 62
'125
'66^
17 235
0 61 '
'0121
'137
'1002
312
>2021
¡000
’re-
•111-

CADEMIA

EMAS
OPOSICIONES; MAGISTERIO

pg Simón Abril, 13 (frente al Parque) 
Teléfono: 22 67 66

1400!

¡222

331

¡5 00í 
a-La 
¡5 25'

!193'

.305
328 

1564

idiomas

GAONA, 5

117 24 10 84

GRUPOS REDUCIDOS 
VIDEO-EJERCICIOS ORDENADOR

PREPARACION E.O.I.
EXAMENES CAMBRIDGE Y LONDRES

MATRICULA ABIERTA

INGLES
DESDE 5 AÑOS 

PROFESORADO ESPECIALIZADO

S 
S 

S 
r-

i^ • ACADEMIA GASPAR ROMERO

OFERTA DE EMPLEO PUBLICO 1 993 
INSALUD

I^RSONAL SANITARIO NO FACULTATIVO: 3.500 PLAZAS 
íRSONAL NO SANITARIO (Gestión, Administrativos, Auxiliares.
_______Celadores, Pinches, etc.) 2.900 PLAZAS

io8(r
PROXIMAS CONVOCATORIAS

CLASES YA INICIADAS
{¡1 COMIENZO NUEVOS GRUPOS CONTABILIDAD

^a: Cajas de Ahorros, Banca, Asesorías y Gestorías, Sociedades,*Estudiantes 
•. Relaciones Laborales, Universitarios.

19 8( :® DIARIAS 0 EN HORARIO INTENSIVO MAÑANAS SABADOS.

346;
30 9(

PLAZAS LIMITADAS 
INFORMACION E INSCRIPCIONES:

CI Tinte, 12. Entpla. A. Albacete. Telf: 22 82 01

HIOIHIO OLIVARES |
CEWTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURSO 93 - 94
Preparamos todas las materias de:
*E.G.B.-B.U.P.-C.0.U.-UNIVERSITARI0S
*ACCES0 UNIVERSIDAD MAYORES DE 25 AÑOS
*0P0SICI0NES
‘INFORMATICA

RESERVA TU PLAZA
Información: Marqués dé Villores. 18 - Telf. 23 31 11

í

GAONA, 5 
ÍS 241004

INMINENTE 
CONVOCATORIA 
OPOSICIONES

INSALUD ALBACETE (Aux., celadores, pinches,...)
JUSTICIA 970 plazas Agentes Judiciales. Sin título 

1.508 plazas Auxiliar Justicia. Graduado Escolar
GUARDIA CIVIL, POLICIA NACIONAL
AYUNTAMIENTO ALBACETE: POLICIAS LOCALES

PORTEROS ESCUELA
MAESTROS (Todas las especialidades)

$L ACADEMIA GASPAR ROMERO
OPOSICIONES AL CUERPO NACIONAL DE POLICIA

* Inminente convocatoria.
* Para hombres y mujeres de 18 a 30 años con Graduado 

Escolar, FP1 o equivalente.
* Clases impartidas por profesores titulados en Derecho y 

Sociología, funcionarios del Cuerpo Nacional de Policía.
* Preparación de todos los ejercicios, pruebas físicas en 

gimnasio acreditado.

Comienzo de clases inmediato. Plazas limitadas.
Información, instancias e inscripción:

d Tinte 12, entr. A. TIfno: 22 82 01, Albacete

HIOINIO OLIVARIS |
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURSO 93 - 94

En Octubre comenzamos los cursos de: 
INGLES - FRANCES - ALEMAN

TODOS LOS NIVELES
MATRICULA ABIERTA

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

1
GAONA, 5 

© 241064

CONVOCADAS POR EL 
AYUNTAMIENTO 

DE ALBACETE

TRES PLAZAS 
PORTEROS DE ESCUELA

Reunión informativa el día 
30-9-93 a las 9 de la noche.

Concepción, 10, 3= Dcha. - Tlf. 21 85 48 - 02001 ALBACETE

1981

3400
3611
3651

Aula - 5
ÍULTICENTRO DE ENSEÑANZAS

CURSO 93-94
UPARAMOS EN TODAS LAS ASIGNATURAS DE:

E.G.B. - B.U.P. - C.O.U.
GRUPOS ESPECIFICOS:

GRADUADO ESCOLAR
(Ultimas convocatorias)

ABIERTO PLAZO DE INSCRIPCION
Arquitecto Vandelvira, 32 - Teléf: 22 05 31

ALBACETE

CENTRAL IDIOMAS
centro de estudios

Calderón de la Barca, 3 — Teléfono: 23 00 74 — 02002 ALBACETE

Curso 1993-1994
INGLES - FRANCES - ALEMAN

Abierto plazo de matrícula
Comienzo curso 1 de Octubre

— Niños a partir de 5 años
— Cursos especiales para adultos
— Preparación para los exámenes de 

University of London, Universidad de Michigan, 
University of Cambrigde Lang Exam Syndic

ACADEMIA GEA
Plaza Periodista Antonio Andújar, 10 

Teléfono: 52 37 76

PROXIMA INAUGURACION
ABIERTO PLAZO DE MATRICULA

E.G.B. - B.U.P. - C.O.U.
UNIVERSIDAD - IDIOMAS - F.P.

la „ Aula - 5
^MrüCEN'LRO DE ENSEÑANZAS

CURSO 93-94
ADMINISTRATIVOS

^^í^gANQGRAFIA - INFORMATICA 
^-CONTABILIDAD - CALCULO

COMERCIAL 
, IDIOMAS

ABit ^LES • FRANCES 
^SIERTO PLAZO DE INSCRIPCION
rquitecto Vandelvira. 32 - Teléf: 22 05 31

ALBACETE

SI
 

§1

15 CENTROS EN: 
MADRID 
BARCELONA 
VALENCIA 
VALLADOLID

C/ ZAPATEROS: 28
ALBACETE. TFNO: 24 04 81

SECRETARIADO INFORMATICO 
TECNICO EN ADMINISTRACION

TECNICO EN OFIMATICA

C/ PADRE ROMANO, 1 
TLF; (967) 52 03 66 
0/ ZAPATEROS, 27 
TLF: (967) 21 86 35 

ALBACETE

INGLES
-INICIACION 1, II y 111
- REPASO

- B.U.P. C.O.U.
- E.6.B.

- ADULTOS

LaTríbuna
de Albacete

ACADEMIA 
ATLANTA

RECUPERACION

MECANOGRAFIA
- INICIACION
- VELOCIDAD
- OPOSICIONES

- E.G.B.
- B.U.P.
- C.O.U.
- F.P.
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36 ANUNCIOS POR PALABRAS
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• SE NECESITA empleada 
de hogar interna. Mayor de 
20 años, con conocimientos 
de cocina. Seguridad Social. 
Tef. 52 20 61. Sole_________

• SE NECESITA disjokey 
para discoteca. Interesados 
pasarse por Pub Tuareg

• ¿QUIERE usted trabajar? 
Personas ambos sexos. 
Edades de 20 a 45 años. 
Interesados dirigirse a la C/ 
Mayor, 35-5® planta de 10 
a 2 tarde. Preguntar por 
Emilia_____________________

• VENDO PISO. Avenida
España. Teléfono: 22 52 29

• POR LIQUIDACION venta 
y alquiler de acordeones ita
lianos. Todos los modelos 
incluidos Basseti. Tef. 
48 50 98. Andrés. De 11 a 
14 h.

• SE VENDE casa chalet. 
Zona parque. Telf.: 21 59 21 
- 23 75 05

• VENDO Renault CLIO 1.4 
RT. Aire acondicionado. Ele
valunas eléctrico. Cierre cen
tralizado. Equipo de música. 
Pintura metalizada. AB-N. 
Impecable. Tef. 22 43 71

ALBAIN
Vende locales cén
tricos de 100 m^ a 
800 m^. Varios pre
cios. Facilidades de 

pago 
Tef: 21 12 52

VENTA DE 
VIVIENDAS

Plazas de garaje y locales. 
Información y venta: 
Pérez Galdós, 62.
Tefs. 50 85 66 - 2419 59

VENDO 
GILERA SP 01 

125 C.C.
Neumáticos 

nuevos. Precio 
interesante. 

Teléfono: 22 35 52

• VENDO piso edificio 
Simago. 4 habitaciones y 
salón, cocina amueblada. 
Garaje opcional. Telf: 
22 4916

• SE VENDE terreno. Pre
cio interesante. Tfno’: 
21 30 51 -24 26 96

• VENDO coto de caza. 110 
hectáreas. A 40 kilómetros 
de Albacete en Barrax. Telf: 
91 /554 45 52

• VENDO piso, 2 dormito
rios. Calle Concepción, a 
estrenar. Tef. 21 85 13 
mediodía _________ ___

• SE VENDE piso. C/ Tene
rife. 3 dormitorios, comedor, 
cocina, cuarto de baño, des
pensa, trastero. 5. 700.000 
Tef. 23 46 65

OFICINAS
Vendo local para ofi
cinas. Edificio Capitol. 
94 m^. Aire Acondicio
nado. 70.000 pts. m^. 
Facilidades de pago.

Tef. 21 69 61

• VENDO piso, 5 dormito
rios, salón, 3 cuartos de 
baño, agua y calefacción 
central. Precio 18 millones. 
Tef. 21 1416

P.I.M. SA
Vende nave de 470 

m^. Agua, luz, teléfo
no, aislamiento. Precio 
interasante, hipoteca. 
Facilidades de pago. 
Tef. 908 76 59 94. Pre
guntar por Salvador.

P.I.M. SA
Vende nave de 235 
m^. Agua, luz, teléfo
no, aislamiento. Precio 
interesante, hipoteca. 
Facilidades de pago. 
Telf: 908 76 59 94. Pre
guntar por Salvador

• SE VENDE piso a estre
nar. 7.500.000 Barrio San 
Pablo. Tef. 1414 01 '

• SE ALQUILA piso amue
blado para estudiantes. 
Zona feria. Tef. 23 26 43

SE VENDE 
Restaurante 

Rosendo
en Pozocañada a 24 
km. de Albacete. 
Llamar al tel 25 00 46

• ALQUILO piso de lujo 
amueblado salón, 4 habita
ciones. cocina. 2 baños, 
calefacción y cochera. Tefs. 
23 41 26- 22 89 10_________

• SE ALQUILA piso amue
blado con calefacción. Eco
nómico. Tef. 21 76 32

--------------------------------------• SE OFRECE para el próxi-

ALBAIN
Vende local entreplanta 
para oficinas. Céntrico 
de 45 m® a 170 m®. 
Acabados de primera, 

aire acondicionado, 
mármol.

115.000 ptas. m®.
Tef. 21 12 52

mo curso, alojamiento, pen- 
• ALOJAMIENTO completo sión completa. Ambiente uní
para estudiante (1 chico), versitario. Sólo chicas. Tef. 
Telf.: 22 08 63 22 17 07-52 31 04

B ALQUILO apartamento ^ ALQUILO local comercial 
amueblado, 2 dormitorios, totalmente acondicionado, 
zona céntrica. Tef. 21 04 20 c/ Feria, 115. Tef. 23 41 71

• SE VENDE piso, 3 Dor
mitorios en muy buen esta
do. 4.900.000 Ptas. Teléfo
no: 50 05 78

• CAMPOLLANO alquilo 
nave 1.000 m^., agua, luz y 
oficinas. Bien acondiciona
do. Tef. 21 14 42

• SE OFRECEN habitacio
nes para estudiantes. Pen
sión completa. Tef. 23 49 54

• SE VENDE casa, 
mitorios. Barrio San 
6.900.000.
21 30 51-24 26 96

2 dor- 
Pablo.
Tef.

• SE ALQUILA chalet 
amueblado. Zona parque.
90.000 ptas. Tef. 22 83 29

• SE ALQUILA habitación 
para chica. Muy económica. 
Tef. 22 10 28

EN LA MEJOR ZONA 
DEL POLIGONO

Se alquilan naves 
acondicionadas 
desde 205 m^. 
más oficinas.

Tef. 21 95 51

• SE ALQUILA piso amue
blado, con calefacción y 
garaje. TeIf: 21 19 54

• SE ALQUILA piso amue- 
blado para estudiantes. 
45.000 Ptas. Tef. 22 35 80 ALQUILO

• COMPRO piso nuevo o 
hasta 3 años de antiguedad. 
Tef. Contestador. 50 48 43

Alquilo apartamento 
de lujo amueblado

Con un dormitorio, salón 
comedor, cocina y baño, 
calefacción y agua calien
te central. 65.000 ptas. 
Gastos incluidos. 23 0211 
(de 5 a 8 de la tarde)

ALQUILO 
LOCAL

Céntrico. 25 m^
Teléfono. 22 35 52

• SE ALQUILAN habitacio
nes. Tef. 22 03 52-22 02 1 4

ALQUILO PLAZA 
DE GARAJE 
C/ Avila, 17 

(Frente Asilo de 
San Antón)

Teléfono: 22 28 21

SE ALQUILAN SE ALQUILA
2 NAVES LOCAL

De 300 y 420 m^, Totalmente acondi

en Polígono Cam
pollano. Teléfono:

cionado, 80 m^, 
con 8 metros de 
fachada. Dr. Ferrán,

22 46 52 123. Tef: 24 29 69

Céntrico. 160 m^
Teléfono. 22 35 52

AlK) ALBACETE IMPORT
Ctra. de Jaén, 123.

tef. 50 14 43

• RENAULT 18 diesel, 
blanco 350.000 Ptas.

• RENAULT 11 TSE blanco 
450.000 Ptas.

• ALQUILO 0 VENDO pla- 
za de garaje en C/ Filipinas, 
junto Iglesia del Pilar. Tef. 
20 51 10

• ALQUILO piso amuebla
do a estudiantes. Tef. 
23 13 46

• SE ALQUILA piso amue
blado. Franciscanos, 31. Tef. 
50 19 24

• CITROEN AX. GT, negro
550.000 Ptas.

• OPEL CORSA GSI negro, 
techo solar 575.000 Ptas.

• MERCEDES 230, 
500.000 Ptas.

azul

• CITROEN BX 16 
gris 550.000 Ptas.

TRS,

• MERCEDES 300 DIESEL, 
color Burdeos. Motor, pin
tura e interior impecables 
975.000 Ptas.

• RENAULT 9 Diesel TSE, 
azul, 450.000 Ptas.

elegante, muy 
conocería cabaí?^ 
relación
52 15 90

O CO
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• “LAS ALIANZAS soherol 
1,74 de estatura, 24 años® 
trabaja, estudia, moderno'® 
ingenioso, guapo, le encanta® 
el arte, diseño. Desearía® 
amistad con chicas de su® 
edad. Tef. 5215 90_____Ji

• LAS ALIANZAS snito ' 

te, 1,70 de estatura' de<!M' 
sisS" '^ s

1 u yu j

• FORD ORION 1600, blan
co 575.000 Ptas.

• FURGONETA MERCE
DES, blanca, motor repa
rado 325.000 Ptas.

i* LAS ALIANZAS mecanó-B 
igrafo, 1,71 de estatuía,® 
jdivorciado, 40 años, desea® 
j casarse con mujer que hayal 
.sufrido mucho en la vida.® 
Tef. 5215 90_ _--------—■

• SI QUIERES VENDER TU 
COCHE AUTO ALBACETE 
IMPORT, te lo vende en 30 
días. Llama al tef. 5014 43. 
o en Ctra. de Jaén Km. 
2,900 Albacete. Somos ami
gos de nuestros clientes

• TROPICAL hacemos rea

Señoritas, caballeros. Par^ 
jas, contactos alto nivel Tel 
50 9411

• LAS ALIANZAS DE ORO 
agencia matrimonial. No se 

confunda. Somos una agen
cia matrimonial seria, doce 
años de experiencia nos 
avalan. Nuestro propósito es 
crear hogares o bien una 
amistad sana. En este cen
tro trabajamos cada día para 
que las cosas sean serias 
y honestas. C/ Padre Roma
no, n® 13 2® A. Tfno: 
52 1 5 90 Albacete__________

• LAS ALIANZAS cajera. 28 
años, separada, desea 
encontrar a alguien que la 
comprenda. Tef. 52 15 90

• B.M.W. 528 I. Automático
925.000 Ptas.

—/anmartíi
lu«.aj .u, 3. (Edificio CapSJ
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A SAN PANCRACIO 
Abogado da los casos dificJes 
y desesperados. Reza nueve 
Avemarias, durante nueve días 
Pide tres deseos, uno.de nego
cios y dos mnposibles. Al nove
no día publica esle aviso Se 
cumplirá aunque no lo creas 

F.P.

UMHEZAS 
FERNANXZ<

-ESIBACOONOE FOSASSPTICAS
■UMPEA DE TUBBÍIAS Y AlCANWmí
■KVBION 0€ TUBERIAS POR NUKS K 
TElfVSON

TELEFONO*
-OFICINA 22 08 38
-PARTICULAR 52 04 80

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 0 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CAUENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA
Consúttenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Rapcol Butano, SX

HORARIO DE AUTOBUSES

(1) El Bonillo: lunes, martes, viernes: 14'00 y 18'00

miércoles y jueves: 14'30

PROVINCIA LABORABLES SABADOS FESTIVOS
Albatana 13'30-18'30 13'30 • -------

Alcalá del Júcar 14'30 — —

Almansa 09'30-11'30-12'00-13'30

17’00-18'30-19'30

13'30-19'30 —

Ayna 14'15-18'00 14'15 —

Balsa de Ves 13'00 — —

Bienservida 15'00-17'45 15'00-17'45 —

Carcelén 12'00-14'30-18'30 — —

Casas Ibáñez 07'00-09'30-13'00-13'45

18'00

07'004)9'30-13'45

18'00

18'00

Casas de Lázaro 18'00 14'30 —

Caudete 12'00-13'30-18'30 13'30-19'30 —

El Bonillo (1) 14'00-14'30-18'00 . 14'30 —

El Salobral 08'00-12'45-18'00 14'15 —

Hellín 06'40-08'154)9'30 

11'15-12'15-13'30-13'40 

14'30-16'00-18'00-20'15 

20'40

06'40-11'15-13'30

13'40-18'00-20'40

06'40-13'40-20'40

La Herrera 14'00-15’00 14'00 —

Minglanilla 19’00 — —

Molinicos 18’00 14'15 —

Montealegre del Castillo 13’30-18'30 13'30 —

Munera 14'00-17'00 14'00 —

Nava de Abajo 12'45-16'00 — —

Paterna de Madera 15'00 1500 —

Peñascosa 18'00 — —

Socovos 15'00 15'00 —

Valdeganga 13'45-18'00 14'15 —

Villamalea 12'00-14'30-19'00 14'00 —

Villarrobledo 08'00-10'00-11'30

12'30-13'30-15'30

17'00-1800-19'00
20'00

12'30-19'00 —

(2) Alicante: 22'15 sólo Alicante

03'10-04’10 sólo Benidorm

OTROS DESTINOS LABORABLES SABADOS FESTIVOS
Alcázar de San Juan 16'45 — —

Alicante y Benidorm (2) 03'10-11'25-17'20-18'15-19'15
21 '15-22'15

03'10-04'10-11'25-17'20-18'15

'9'15-21'15-22'15

03'10-11'25-17'20-18'15-19'15
2T15-2215_

Almena 03'05 03'05 03'05

Barcelona 00'15-06'45-14'30-23'45 00'15-06'45-14'30-23'45 00'15-06'45-14'30-23 45

Campoamor 03'10-12'45-19'05 03'10-12'45-19'05 03'10-12'45-1905

Casasimarro 13'00-18'30

Ciudad Real 05'00 05'00
—

Cuenca 06'00-06'00-15'00 06'00-15'00
O9'1)L

FI P¡Cfl70 18'30 —-

lniGSta 13'15-18'00 ____ —-

Jaén 03'30-17'15 03'30-17'15
03'30-1 flL

JumillA - 14'30

La Manga 04'15-12'00-19'05 04’15-12'00-19'05
04'15-12'00-191L

Las Pedroñeras 

Los Alrázarfts

14'30

02'15-12'45-18'00 02'15-12'45-18'00 02'15-12'45-18JiL

Madrid 02'15-07'00-09'30-10'45-11'15
12'15-16'15-17'35-18'15-19'00

19'45-21'15

06'00-14’15

32'15-02'50-07'00-09'30-10'45

11'15-12'15-16'15-17'35-18'15

19’00-21'15
14'15

02'15-07'00-09'30-10'45-111=
12’15-16'15-17’35-18'15-19(10

19'45-21 IL

Orcera 15'00 

19'00

15'00

19'00
-------------------------------

Puente Genave 15'00 15'00

Puertollano 

Quintanar del Rey

12'30
■ 06'00-08'15-11'00-13'15

14’15-18’30

12'30

14'15

Sevilla 01 ’45-06'15-12’40
17’00

01'45-06'15-12'40
"01'45-06'1.5J¿!Ü-

Toledo 

Tomelloso

05’30 

14’00-17'00 14'00 _____________

Torre Juan Abad 

Valencia

16'00

00'15-06'45 07'00-09'15-11'30
13'45-14'30-17'45-18'00-23'45

30'15-06'45-07'00-09'15-11'30

13'45-14'30-17'45-18'00-23'45

00'15-06'45-14'30-17 45-^,JJ
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El encuentro de ida finalizó 
con victoria del equipo 
escocés por 2-1 La Tribuna

TELEVISION
soltero 
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Correspondiente a la primera eliminatona de la Copa de la UEFA

Antena 3 emite el encuentro de
necan 
statura
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ue hay 
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vuelta entre el Atlético y el Hearts
MADRID. (Efe).- Antena 3 

Televisión ofrecerá hoy el par
tido de vuelta entre el Alético 

¡de Madrid y el Hearts, corres
pondiente a la primera elimi
natoria de la Copa de la 
UEFA.

En cuanto al 
encuentros de la 
pea, hoy martes 
cas transmitirán

resto de los 
semana enro
las autonómi- 
el partido de

El encuentro de ida finalizó 
con victoria del equipo escocés 
por 2-1, un resultado no dema
siado bueno pero que, en prin
cipio, hace pensar que el Atlé
tico no tendrá grandes dificul
tades para pasar esta elimina
toria.

No obstante, no hay que olvi
dar que el Hearts se encuentra 
en un excelente momento de 
forma. Sin ir más lejos, en la 
pasada jornada de la Liga esco
cesa se impuso al Celtic de 
Glasgow.

la Copa de la UEFA entre el 
Deportivo y al Aalborg danés; 
el miércoles Tele 5 ofrecerá el 
partido de la Recopa entre el 
Lugano y el Real Madrid, 
mientras que La 2 retransmitirá 
los partidos Auxerre-Tenerife, 
correspondiente a la Copa de 
la UEFA, y el Barcelona-Dyna- 
mo de Kiev, de la Copa de 
Europa.

El jueves también será La 
2 la encargada de ofrecer el 
enfrentamiento entre el Valen
cia y el Nantes, correspondien-. 
te a la Copa de la UEFA.

Por su parte, Luis Mariñas, 
con la vitola de ser uno de

los profesionales de televisión 
que más espacios ha dirigido, 
es la “representación” de TVE 
en Tele 5. Director durante 
cinco años de Telediario,s del 
Ente público -tanto en su pri
mera como en su segunda edi
ción-, ya lleva tres y medio 
como director de informativos 
en la cadena privada. Para esta 
nueva temporada, que comien
za para él el próximo día 4 
de octubre, el reto que se ha 
marcado es lograr cuando 
menos con su espacio de las 
20:30 horas las mismas cuotas 
de audiencia logradas con el 
“Entre hoy y mañana” que con
ducía al filo de la medianoche.

“Sin duda es la etapa más 
apasionante de la historia de 
los informativos”, confiesa. El Atlético parte como favorito para superar la eliminatoria.

1 1

Las películas del día

afoiX

06 38
04 80

o
 

o

9
MICA

iS
^ 

1&
 iS

 it
n o

»

¡82.

22-
15

1'00

►“Esta noche o nunca”.- En 
2 a las 11 de la mañana 
emitirá la película “Esta 

noche o nunca”. Una famosa 
^ntnte de ópera celebra su 
ultima actuación en Venecia 
antes de regresar a Budapest. 
°ajo la ventana de su hotel 
P^a un desconocido. Nella, 
aunque lleva tres años con su 
novio, se interesa por él. Los 
"tformes que recibe la cantante 
^te esl deconocido no son 
“ímasiados buenas, ya que tie- 
n^ fama de vivir a costa de 
^tijeres maduras y millonarias, 
^te hombre se atreve a seguir- 
“ a Budapest acompañado de 
“na marquesa.

►tuna de verano”.- A las 
. -A podremos ver en Tele 
■ la comedia española “Luna 
^''erano”, con Fernando Fer- 
no Gómez, Analía Gadé y 
ara Valenzuela como intér-

Dos chicas francesas 
^^aen a España a un cursillo 

''erano. Aprovecharán para
^ '°^ españolitos. Una 

nsa que son héroes y la otra 
1 son unos locos. El trato 
yí® ^^’i dos de ellos las hará 

0 equivocada que estaban.

roo.

V-
.

roo 
)£

Tel'?*® **g^’' ^’ Oeste”.- 
13,30 la 

|. edia española “Vente a 
^ al Oeste”, de Pedro Laza- 

Alfredo
^^c”s‘án y Anto- 

bre Un pobre hom-
figurante en 

^'ína^'^°*^^^^’®’^^^ n^rteameri- 
tfe ruedan en tierras 
«ttrai^^?’^- ^'’* y Tinto a un 
Una • '*^?'^^^ j^fe de casting, 
’'e co'^^^*^ americana y el resto 

'^pañeros, se verá envuel-

Fernando Fernán Gómez. Charlon tieston.Alfredo Landa.

tos en innumerables enredos.

► “Traición contra el Esta
do”.- En el espacio Tarde de 
Cine, Tele 5 tiene preparada, 
a las 15,30, la emisión de la 
película de intriga “Traición 
contra el estado”, del director 
Colin Bucksey. Con John Shea 
y Jenny Robertson. La hija de 
un activista comunista nortea
mericano condenado a cadena 
perpetua por espionaje, es 
ultrasecreta misión de Europa. 
El objetivo de la misión es 
entrar en contacto con un peli
groso traficante de armas quí
micas y obtener toda la infor
mación posible. El traficante 
está enamorado de ella y le 
propone matrimonio.

► “La vida secreta de mi 
madre”.- A la misma hora en 
Antena 3 se emite un drama 
norteamericano, “La vida 
secreta de mi madre”. Tras la 

muerte de su padre, una chica 
decide traladarse durante un 
tiempo a la ciudad de San 
Francisco para conocer a su 
madre, a quien no ha visto des
de que era muy pequeña. Lo 
qie no ignora es que ésta se 
dedica a la prostitución de lujo. 
Loni Anderson y Amanda 
Wyss protagonizan esta pelícu
la de 1984 dirigida por Robert 
Markowitz.

► “¿Violación consentida?”.- 
En sesión de tarde TVE emi
tirá un filme norteamwericano 
“¿Violación consentida?”. Una 
jovencita maestra de preesco
lar, sale de su pequeño pueblo 
natal para instalarse en Los 
.Angeles. Dos semanas más tar
de acudirá su novio a verla. 
Pero la chica, que ha conocido 
a Jeison, un simpático much- 
cho que le ha incitado a ir 
a sus casa para venderle un 
mueble. Cuando la chica acude

a la cita, Jeison la viola bru
talmente.(TVE 1- 16,25). Los 
protagonistas de este drama 
son Melissa Gilbert, Scott 
Valentine y Barry' Turb.

► “El planeta de los simios”.- 
A las 17,25, Tele 5 nos ofrece 
un film de ciencia ficción titu
lado “El planeta de los simios”, 
de Franklin J. Schaffner. Con 
Charlon Heston, Rody McDo- 
wali y Kim Hunter. Unos astro
nautas, después de haber per
manecido dormidos por un 
tiempo indeterminado en una 
cápsula espacial, llegan a un 
planeta desconcido. Tras las 
primeras exploraciones descu
bren que allí hay vida, pero 
dominados por simios, que son 
los amos de la sociedad.

► “Abbys”.- “Abbys” es la cin
ta de ciencia ficción que tiene 
preparada Tele 5 a las 21,05. 
Una mágnifica película dirigida 

por James Cameron, e inter
pretada por Ed Harris, Michael 
Biehn y Leo Burmester. Un 
equipo de submarinistas pro
fesionales que trabajan en un 
prototipo de habitáculo para 
perforaciones etorlíferas sub
marinas es convencido por la 
marina de los Estados Unidos 
para rescatar a un submarino 
nuclear averiado.

► “Regreso a Bountiful”.- En 
la 2 a las 21,30 podremos ver 
“Regreso a Bountiful". Antes 
de morir la señora Watts desea 
volver a su pueblo natal. ALIn- 
que su hija y su nuera se. opo
nen a la idea, se escapa y se 
dirige a la estación de auto
buses. Durante el largo trayec
to evoca sus recuerdos: tristes 
y alegres , así como la casa 
en la que vivió el apego que 
siente por la tierra y la gente. 
Esta película norteamericana 
está dirigida por Peter Mater- 
son e interpretada por Geral
dine Page y Carlin Glynn.

► “Ambición mortal”.- “Ambi
ción mortal” es el filme de Gil
bert Cates que se emite en 
Antena 3 a las 22.00. Una 
ambiciosa joven de origen 
humilde contrae matrimonio 
con el hombre más poderoso 
de la ciudad poco antes de que 
éste sett reclutado para ir a la 
guerra del Vietnam.

► “Un robot en la familia”.- 
A la misma hora en TVE 1 
podremos ver una película nor
teamericana de Erick Luke, 
“Un robot en la familia”. Un 
robot de aspecto humano fabri
cado por el profesor Carson, 
aspira al premio al mejor 
androide.
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El filme
“Regreso a

BountifuI”, dirigido por 
Peter Masterson, en La 
2 de Televisión
Española

Televisión Española emite, a las 
21,30 horas por su segundo canal, 
“Regreso a BountifuI” dirigida por 
Peter Masterson e interpretada por 
Geraldine Page y John Heard.

Antes de morir, la anciana señora 
Watta desea ver su pueblo natal, 
BountifuI. Nuevo espacio para los más jóvenes en A-3.John Heard.

i

I g

^^ Antena 3 TV 
estrena hoy el 

espacio infantil “A otra 
cosa”

La retransmisión de una corrida 
de toros obligó a retrasar hasta esta 
tarde el estreno del espacio “A otra 
cosa”, un programa contenedor dedi
cado al .público infantil y presentado 
por Belen Rueda. Este programa, 
de carácter diario, incluirá humor, 
espacios de participación, dos tele- 
series y concursos. Entre estos últi
mos, uno dirigido a los niños y otros 
al todo el público que presenciará 
el programa en el plató.

o Hartes, 28 
^S£li£Híhrc_^1993

07,00.- CARTA DE AJUSTE 
07,29.- APERTURA Y PRE

SENTACION
, 07,30.- PINNIC

08,25.- LOS TINY TOON'S 
08,50.- EL PRINCIPE 

VALIENTE 
09,20.- LA PRIMERA RES

PUESTA
10.05.- NOTICIAS
10,10.- POBRE DIABLA
11.00.- PASA LA VIDA 
12,55.- EL ZORRO
13.30.- EL MENU DE CADA 

DIA
13.55.- NOTICIAS
14.00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14.30.- NO TE RIAS QUE ES 

PEOR
15.00.- TELEDIARIO 1
15.30.- KASSANDRA
16.25.- SESION DE TARDE; 

“¿Violación consenti
da?”. Dirección: Sandor 
Stern.

18,05.- NOTICIAS
18,10.- JAKE Y EL GORDO 
19,00.- EL SHOW DE BILL 

COSBY
19,30.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
19,55.- TARDE DE HUMOR
20.20.- JUZGADO DE GUAR

DIA
20,55.- COLORIN COLORA

DO
21.00.- TELEDIARIO 2
21,27.- EL TIEMPO
21.30.- OBJETIVO INDIS

CRETO*
22,00.- CINE PARA TODOS; 

“Un robot en la familia 
II” (1989 - 87'56”). 
Dirección: Eric Luke. 
Intérprete: Alan Thicke.

23,40.- ESTA ES SU VIDA 
00,45.- TELEDIARIO 3

-01,00.- CINE DE MEDIANO
CHE; “Pagado con san-

CIERRE

gre”. Dirección: Paolo Dirección: Maurice Pia
Solvay. la!. Intérpretes: Michel

02,30.- TESTIMQNIQ Tarrazon, Marie Louise
02,35.- DIGA 33 Thierry.
03,00.- DESPEDIDA Y 03,00.- DESPEDIDA Y

CIERRE

06,30.- CARTA DE AJUSTE 
06,59.- APERTURA Y PRE

SENTACION
07,00.- 24 HORAS
09,30.- LA AVENTURA DEL 

SABER
11.00.- LA PELICULA DE LA 

MAÑANA: “Esta noche 
o nunca”. Dirección: 
Mervvn Roy.

12,15.- DOCUMENTAL
12,30.- 24 HORAS
13,30.- ULTRAMAN 
14,00.- LA LOCA ACADEMIA 

DE POLICIA
14,30.- LOS FRUITTIS 
15,00.- CÍFRA,S Y LETRAS
15,30.- GRANDES 

MENTALES; 
NATIONAL 
GRAPHIC

DOCU- 
Incluvc: 
GEÓ-

16,30.- DE POLO A POLO 
17,00.- PARA NOSOTROS
17.30.- EL AVENTURERO 
18,00.- ZONA DE JUEGO
18.30.- CIFRAS Y LETRAS 

JUNIOR
19,00.- GUILLERMO TELL
19,30.- LOS PROBLEMAS 

CRECEN 
20,00.- EL INFORME DEL 

DIA
20.30.- EL SUPERAGENTE 86 
21.00.- LINGO
21.30.- CINE; “Regreso a Boun- 

tiful” (1985 103'09”). 
Dirección: Peter Master
son. Intérpretes: Geraldi
ne Page. John Heard.

23,20.- EL ORGULLO DEL 
TERCER MUNDO

23,50.- ALUCINE; “El recupe
rador”. Dirección: Alex 
Cox. Intérpretes: Harry 
Dean Stanton, Emilio 
Estevez.

01,20.- CINE CLUB. TAN 
LEJOS, TAN CERCA; 
“La infancia desnuda”.

07,00.- NOTICIAS
07.30.- TRAS 3 TRIS
09,45.- SOLO PARA TI
10,10.- BELLISIMA 
11,00.- PASIONARIA
11,45.- TODO VA BIEN 
13,00.- EL EQUIPO A
14,00.- COSAS DE CASA 
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE; “La vida 

secreta de mi madre” 
(1984-USA). Dirección: 
Robert Markowitz. Intér
pretes: Loni Anderson, 
Amanda Wyss. Tras la 
muerte de su padre, una 
chica decide trasladarse 
durante un tiempo a la 
ciudad de San Francisco 
para conocer a su madre.

1730.- A OTRA COSA
20,00.- FUTBOL. COPA DE 

LA UEFA; Atlético de 
Madrid - Hearts

22,00.- CINE; “.Ambición mor
tal” 0 987 - USA). 
Dirección: Gilbert Cates. 
Intérpretes: Keith Karra- 
dine, Karen Allen. Una 
ambiciosa joven de ori
gen humilde contrae 
matrimonio con el hom
bre má.s poderoso de la 
ciuda poco antes de que 
este sea • reclutado para 
Vietnam.

01,00.- NOTICIAS
00,30.- LINEA AMERICA
01,00.- CINE DE MADRUGA

DA; “Pasos largos” 
(1986 - ESP). Dirección: 
Rafael Moreno Alba. 
Intérpretes: Tony Isbert. 
Marina Saura.

02,30.- CINE DE MADRUGA
DA: “Todos los hombres 
eran valientes” (1965 
USA). Dirección; Frank 
Sinatra. Intérpretes: 
Frank Sinatra y Clint 
Walker.

04,00.- CIERRE DE EMI
SION.

06,30.- AVANCE DE PRO
GRAMACION

06,35.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,00.- DESAYUNA CON 
ALEGRIA

09,30.- LA TRAIDORA
10,25.- MICAELA
11,20.- CINE ESPAÑOL: “Lu

na de verano”. Intérpre
tes: Fernando Fernán 
Gómez, Analía Gadé y 
Laura Valenzuela.

13,00.- VEN A CANTAR
13,30.- CINE: “Venga a ligar 

al Oeste”. Dirección: 
Pedro Lazaga. Intérpre
tes: Alfredo Landa, José 
Sacristán y Antonio 
Ferrandis.

15,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

15.30.- TARDE DE CINE: 
“Traición contra el Esta
do”. Director: Colin 
Bucksey. Intérpretes: 
John Shca y Jenny 
Robertson.

17,25.- CINE: “El planeta de
los simios”. Director:
Franklin J. Schaffner.
Intérpretes: Chalton
Heston, Rody McDowall 
y Kim Hunter.

19,20.- ANTONELLA
20,10.- LA RULETA DE 

FORTUNA
20,45.- TELECUPON

LA

21,05.- CINE: “Abyss”. Direc
tor: James Cameron. 
Intérpretes: Ed Harris, 
Michael Biehn y Leo 
Burmester. •

23,40.- CINE: “Entrenados 
para matar”

01,20.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

01,50.- UNA NOCHE DE 
PELICULA: “El cielo 
puede esperar”

03,35.- CIERRE DE PRO
GRAMACION

08,00.- ABC WORLD NEWS 
08,25.- VIDEOMINUTO 
09,20.- LO + PLUS
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “El silencio de 

la sospecha”
11,38.- CINE: “Hard days, hard 

nights”
13,15.- PIEZAS: COMIDA
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES; 

programa musical en el 
que se da un repaso a 
la lista de los 40 prin
cipales.

14,00.- REDACCION. NOTI
CIAS

14,05.- DIBUJOS ANIMA
DOS: Los chicos de 
Beverly Hills

14,30.- TELESERIE: Aquí 
mando yo

15,00.- DOCUMENTAL: india 
salvaje. Un destino com
partido

15,52.- CINE: “Resplandor en 
la oscuridad”

17,59.- SESION ESPECIAL 
V.O.: “El pequeño Tate”

19,35.- DIBUJOS ANIMA
DOS: Ricos y mocosos 

20,00.- AVANCE. REDAC
CION

20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELECOMEDIA: Alf 
21,00.- TELECOMEDIA: 

Padres forzosos
21,28.- INFORMACION 

METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,54.- INFORMACION 

DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+: 

“El Rey pasmado”
23,37.- CINE: “Fuego, nieve y 

dinamita”
01,29.- MUSICA NOCHE: 

“Cosí fan tutte”, de 
Mozart

04,42.- CINE: “Sevillanas” 
05,35.- CIERRE

07,45.-CARTA DE AJUSTE 
07,55.- AVANCE DE PRO- 

GRAMACION
08,00.- A LA BABALA
09,10.- CANAL EDUCATIVO 
10,00.- EN LA SALUD Y EN 

LA ENFERMEDAD; 
Alf Carnet, personaje 
testarudo, fanático e 
incorregible, vive con su 
resignada esposa Else en 
el este de Londres. Alf 
es desproporcionada
mente ofensivo siempre 
que no tenga un buen 
motivo económico para 
no serlo.

10,30.- CINE MATINAL: “Las 
viudas”. España, 1966. 
Director: Pedro Lazaga, 
Julio Coll, José M” For
qué. Intérpretes: Alberto 
Closas. José Luis López 
Vázquez. Iran Eoiy y 
Arturo Fernández.

12,10.- ¿TU OTRA VEZ?
12,40.- A LA BABALA 
14,00.- NOTICIAS 9
15,30.- TARDE,S DE CINE: 

“Implicación criminar. 
USA. 1990.

17,15.- A LA BABALA
18,40.- EN PANTALLA
20,30.- NOTICIAS 9
20,55.- EL TIEMPO 
21,00.- FUTBOL: partido de

vuelta correspondiente a 
la Copa de la UEFA 
entre los equipos: Dptvo. 
Coruña - Aalborg.

23,00.- CINE DEL MARTES 
00,35.- SIEMPRE HABRA 

UNA CANCION; Los 
padres de Suzie se tras
ladaron a casa hace un 
mes para buscar una 
nueva casa en California, 
pero parecen incapaces 

OI

de buscarla; cosa que 
está causando grandes 
fricciones en la casa. 

,30.- BAGDAD CAFE
02,00.- FIN DE EMISION

15 meses
18 meses

meses
meses

meses

años

CALENDARIO DE VACUNACIONES

S

•c Ü o 0) 1/1 .? 5 o a M

14 años
11 años
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Rubéola
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Rubéola 
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La Stone dijo que no se identifica con la fama de “nueva reina del sexo”.

m las mujeres, la masturbación no tiene nada que ver con el sexo”

taron Stone: ‘Me limito a
ttostrar una feminidad variada’
ERUSALEN. (Efe).- La 
K estadouniden.se Sharon 
ce afirma en unéi entrevista 
oda ayer en el diario 
dí’Maariv” que lo único 

hace cuando actúa “es 
üraruna feminidad variada; 
hombres lo hacen todo el 
ipocon su masculinidad; ¿a 
iscles permite y a nosotra.s 

Sin embargo, Stone dijo 
"ose identifica con la fama 
nueva reina del sexo” que 
Atribuye a raíz del filme 
"iuto básico”, que protago- 
■ junto al actor Michael 
^as.
'h sexualidad es comple- 
«ute diferente; lo que he 

en la película es crear 
tonaje que no soy yo”, 

no sin antes declarar 
ofadonna está muerta 

^i^e se desnudó demasiado

citario y le dijeron que si mira
ba el cartel mientras lo hacía 
sería má.s convincente.

“íQué poco entienden (el 
director y el guionista de la 
película) de mujeres!”, comen
tó, al señalar que para éstas 
“la masturbación no tiene nada 
que ver con el sexo, sino que 
es otra cosa: un testimonio tris
te de su soledad, una delicada 
necesidad física, muy privada, 

^ Feroces críticas ai nuevo espectáculo de 

Madonna en la prensa de Gran Bretaña

Estacó que mientras que 
básico” es una pelí- 

?.Í^ inombres, su último 
'/‘•ver”, es para mujeres. 

| .Rescribió su papel en 
, 'toa producción como

,"^0too sin sentimientos ni 
^^^^^ ^ “-"^‘^ nueva 

^^"^ “" hombre que 

y

1 cuando el direc- 
^^ “Sliver” 

felá ^^^ hiciera la escc- 
“u la r^^^^’^hación, le mos- 
lido p ^^‘^ ^^ “” hombre 

un anuncio publi

El nuevo espectáculo de Madonna, “Girlie 
Show” ha escandalizado a la critica británica, 
no por su carga de erotismo, sino por su baja 
calidad.

En opinión del crítico Piers Morgan, del 
matutino “The Sun”, en la gira mundial que 
comenzó el pasado sábado en el estadio 
londinese de Wembley Madonna ofrece “el 
peor concierto” de su vida, que califica de 
“triste, malo y loco”.

Según Morgan, tan sólo son necesarios tres 
minutos de concierto para ver los primeros 
senos desnudos en el cuerpo de baile en un 
espectáculo de dos horas en el que lo único 
que vale es el elevado precio de la entrada 
(27 libras, más de 40 dólares).

Otro de los periódicos populares se 
declaraba ayer “Zona libre de Madonna” y se 
niega a publicar fotografías del concierto que 
considera de pornografía gratuita.

En otro.s casos, como en el “Today”, la

que despierta compasión”.
Respecto a si es cierto que 

duerme sola, con un pijama de 
hombre de tela gruesa y con 
rayas, la actriz, de 35 años, con
testó: “en realidad duermo con 
un enorme anillo de diaman
tes”.

Para luego confesar que 
“amo, amo, amo a Billy”, refi- 
réndose a uno de los produc
tores de “Sliver”, Bill MacDo

nald, de 32 años, con quien 
se casará en octubre.

La protagonista de “Instinto 
Básico” reconoció que por esa 
película cobró 300.000 dólares 
y por “Sliver” 2.500.000, más 
un porcentaje de los ingresos 
de taquilla. Agregó que en su 
próxima película pedirá cinco 
millones, más ingresos de 
taquilla ya que “esta jovencita 
tiene que vivir de algo”.

crítica es algo más suave y sólo indica que 
el “Girlie Show” “podía haber sido mejor” o 
que tiene mejor calidad “el continente que el 
contenido”, como subraya “The Independent” 
en referencia a la coreografía de las distintas 
canciones.

Mientras esta guerra de palabras tiene lugar 
en los periódicos, el estadio de Wembley 
registró un lleno hasta la bandera en los dos 
únicos conciertos celebrados en Londres 
durante el fin de semana, con un total de 
144.000 entradas vendidas.

La diosa del “pop” tampoco pareció afectada 
por las críticas y en unas declaraciones aseguró 
que no tiene interés “en predicar a los 
conversos”.

“Yo voy a los lugares donde tengo el mayor 
número de enemigos. Por eso comienzo en 
Londres”, afirmó la cantante de “Like a 
Virgin”.

K

Michael Jackson.

Michael Jackson 
reunió a 50.000 
personas en su 
concierto de 
Tenerife

SANTA CRUZ DE TENE
RIFE. (Efe).- Cerca de 50.000 
personas se reunieron antea
noche en torno al cantante nor
teamericano Michael Jackson 
en el recinto portuario de San
ta Cruz de Tenerife para pre
senciar el último concierto de 
la segunda parte de la gira 
mundial del artista, “Dange- 
rous World Tour”.

Fue la única actuación del 
cantante en suelo de la Comu
nidad Europea en esta parte 
de su gira, que visitó varios 
países asiáticos, la capital rusa 
Moscú, Estambul y, finalmente. 
Tenerife.

El espectáculo se inició con 
su vídeo de presentación, en 
el que aparece Michael Jack
son desfilando por las calle.s 
de diversas ciudades del mundo 
escoltado por la Policía de los 
diferentes países.

La cortina de fuego que reci
bió en olor de multitud al artis
ta fue el primero de los golpes 
de efecto de la noche, tras la 
cual apareció impertérrito el 
artista, que después de bailar 
al ritmo de sus canciones per
maneció inmóvil sobre el esce
nario durante más de dos 
minutos.

Fue después de ese tiempo 
cuando se inició el verdadero 
“show”, en el que Jackson hizo 
un recorrido por sus más exi
tosas canciones, desde la época 
de la separación de su.s her
manos hasta su última graba
ción, el disco de larga duración 
titulado “Dangerous”, que da 
título a esta gira mundial.

Uno de los mejores momen
tos de la noche llegó con la 
interpretación de una de sus 
canciones más románticas, 
“She’s out of my life”, en la 
que sacó a bailar a una joven 
del público, que con lágrimas 
en sus ojos, apenas podía creer 
lo que estaba ocurriendo.

“+Thriller” levantó ya los 
ánimos de forma definitiva. 
Hasta entonces el recital había 
sido algo monótono, cortado 
continuamente por los parones 
decididos por el cantante, lo 
que hacía difícil la integración 
de la gente desde abajo.
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El espectáculo del basket.- El baloncesto, que en Albacete está al máximo 
nivel con el TECNUR-CABA, es una alternativa interesante para los amantes del 
deporte. Y para que las canastas no sean el único aliciente, en la foto de Jesús 
Moreno vemos las animadoras que el club albacetense llevó el domingo al Pabellón. 
Salvando las distancias, es el espectáculo del basket con puro sabor americano.

Chiribitas
Conductores asesinos en la Autovía,

4R I»

► Este fin de semana ha apa
recido una nueva plaga por 
estos lares: la de los conduc
tores suicidas, que más bien 
habría que llamar conductores 
asesinos.

► Al parecer, el sábado por 
la noche estos criminales 
hicieron de las suyas en la 
Autovía de La Roda, e incluso 
uno de ellos fue detenido por 
la Guardia Civil. Lo malo de 
esta gentuza es que no sólo 
hace peligrar sus vidas, sino 
también las nuestras.

► Nos cuenta un lector que 
una grúa del servicio muni
cipal circula con una matrí
cula de pruebas.

► A pesar de que con este 
tipo de placas no se pueden 
hacer sino pruebas del vehí
culo (como su nombre indi
ca), nuestro comunicante vio 
a esa grúa retirando coches.

► Esperemos que el Ayun
tamiento compruebe si sé ha 
producido esta ilegalidad y le 
ponga remedio: bastante cas
tigo tenemos con las grúas 
legales, como para soportar 
también una ilegal.

► Los sindicatos le están 
echando demasiado morro al 
tema de las ruedas de prensa 
sobre el pacto Social. El tema 
es importante, pero estamos 
empezando a hartamos de 
que nos cuenten lo mismo una 
vez detrá.s de otra.

Izquierda Unida lo propondrá a las Cortes Resionales

Piden un Consejo de 
protección de la naturaleza

^ONCE
Lunes, 27 ..........24382
Martes, 21 ......34748
Miércoles, 22 54098
.Jueves, 23 ......... 67907
Viernes, 24 56191

Serie 061
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La Representación Par
lamentaria de IU propondrá 
en el Pleno Extraordinario 
de las Cortes Regionales de 
mañana la toma en consi
deración de la Proposición 
de Ley de Creación del Con
sejo de Protección de la 
Naturaleza en Castilla-La 
Mancha. Esta Proposición 
de Ley, que fue presentada 
en el Registro de la Cámara 
el pasado 17 de diciembre, 
pretende la creación del 
mencionado Consejo como 
un órgano colegiado, consul
tivo y de participación en 
materia de protección y uso 
adecuado de los recursos 
naturales. Emitir dictáme
nes, debatir sobre cualquier 
iniciativa que tenga desta

cada trascendencia en el 
ámbito medioambiental, 
proponer zonas para que se 
declaren espacios naturales 
protegidos y promover la 
educación ambiental, la 
investigación y la defensa de 
la naturaleza serían algunas 
de las funciones de este 
Consejo, según la propuesta 
de Izquierda Unida.

IU justifica esta Proposi
ción de Ley en la necesidad 
de frenar el deterioro del 
medio ambiente, “que preo
cupa cada vez más. a los 
habitantes de Castilla-La 
Mancha”, y establecer mayo
res controles en las actua
ciones de la Administración 
en esta materia.

Por otro lado, esta Pro

posición de Ley contiene en 
estos momentos algunos 
errores debido al tiempo que 
ha tardado en ser tramitada 
y al cambio de la estructura 
del Gobierno Regional, ya 
que en esta iniciativa se pro
pone que el Consejo depen
da de la Consejería de Polí
tica Territorial, que en la 
actualidad ya no existe.

Asimismo, esta . Proposi
ción de IU justificaba tam
bién su necesidad en la dis
persión existente en las com
petencias de medio ambien
te, lo que ahora no ocurre 
al haber sido todas trans
feridas tras la remodelación 
del Gobierno a la Consejería 
de Agricultura y Medio 
Ambiente.

José Molina, diputado de IU.

►
 Propondría 

espacios 
protegidos y 
promovería 
la educación 
ambiental

BONOLOTO
Lunes, día 27
21—24-25-36-41--44

Comple. 1 Rein. 6
Martes, día 21

2-3-7-40-41—16
Comple. 8 Rein. 0
Miércoles, día 22
1O_26-28-35-39--43

Comple. 34 Rein. 3
Viernes, día 24
2— 7— 10—24-33-46

Comple. 39 Rein. 0 
PRIMITIVA

Jueves, día 23
9— 14—22-27-34-43

Comple. 8 Reí”- ’ 
Sábado, día 25

5- 8-12-13-43-47^
Comple. 36 Rein.?

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

NUESTROS RESULTADOS NOS AVALAN

OPOSICIONES
* JUSTICIA. Oficiales, Auxiliares y Agentes.
* INSALUD. Adtvos. Auxiliares y Celadores.
* PROFESORADO E.G.B. Todas las especialidades.
* POLICIA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL.
* INSTITUCIONES PENITENCIARIAS. Ayudantes.
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